
        
 

 

 

 

      ES QUIEN MI VIDA CAMBIÓ 

 

SIENDO SU AMOR, EL TESORO 

QUE ME ENAMORO Y MI VIDA 

TRANSFORMO 
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                      MI AGRADECIMIENTO  

 

 

Cuando un corazón está dañado por vivir, y se encuentra 
triste y solitario, y en cual está ausente el AMOR, es estar lo 
que se llama VACIO, y solo lo alegrará y lo llenará UN 

LLENO DE AMOR.  Pero el mundo carece de ese AMOR que 
sea capaz de llenar ese VACIO y triste corazón, y por mucho 
que uno pruebe en este complicado y falso mundo, lo que 
por momentos te pueda OFERTAR, Jamás podrá llenarse 
ese VACIO corazón, porque el Espíritu le pertenece solo a 
Dios, nos lo puso en este cuerpo material, pero solo será 
LLENO, si lo está de su AMOR, PERO DEL AMOR 

CELESTIAL, PORQUE “DIOS ES AMOR”. Pero esto para el 
mundo es LOCURA, los que se pierden para DIOS, y ¿Qué 
saben ellos, si no saben e ignoran lo que es Dios?  ¿Y si 
tantas locuras Y EL TONTO HICE por el mundo, y no me dio 
ni llenó el AMOR? ¿Por qué ahora no voy a estar por 
Jesucristo en LOCURA, si me está llenando de AMOR? Así 
que le AGRADEZCO A JESUCRISTO, que su Espíritu Santo 
me haya INSPIRADO, para la realización de todos estos 
escritos, donde se puedan inspirar otros, así como a mí me 
INSPIRO EL AMOR, Y EL ME TRANSFORMO. 

    

                                                        Pepe Pepillo Pepe 



EL OTRO PEPE 

Había un Pepe mundano, que probó muchas cosas, de este 
mundo, LOS LLAMADOS TESOROS DEL PLACER, pero su 
corazón estaba VACIO, TRISTE Y SOLITARIO, Y NO SE 

ENCONTRABA NI  EN EL CONOCÍA, QUE ES AMOR. Ya no 
estaba en él, aquel Pepito que en su niñez, por la huerta  
jugaba, y ponía los cepos para la MERLA Y EL GORRION, 

no, solo quedaba en él un débil recuerdo de aquel niño 
Pepito, porque el PEPE ya adulto, lo olvidó. HASTA QUE UN 

BENDITO DIA; TUVO SU ENCUENTRO CON JESUSCRISTO Y 
FUE LLENO DE SU AMOR, Y FELICIDAD, Y LE DIO EL 

BAUTISMO DE SU ESPRITU SANTO, Y DE LA MENTE 

OCURRIO UN FENOMENO, QUE FUE COMO SI SU MENTE 

SE HABRIERA Y SE LE “HABRIO EL ENTENDIMIENTO”, Y 

NO SOLO SE ESTABA VIENDO, SINO QUE SINTIENDO EN 

SU INTERIOR QUE HABIA ENTRADO A UN LUGAR 

MARAVILLOSO Y “CELESTIAL”, Y COMPRENDIO LA 

ESCRITURA QUE ACABABA DE LEER, Y TENIA LA PLENA 

SEGURIDAD DE SER UN HIJO DE DIOS, (pues acababa de 
leer Juan 3:3 donde Jesús le dice a Nicodemo, que tenía que 

NACER DE NUEVO, para poder entrar al Reino de los 
Cielos), pues se lo estaba REVELANDO el mismo Espíritu de 
Dios, a SU ESPIRITU, y no era producto de la mente, como 
nos dice en Pablo en su carta a los (Romanos 8:16), acababa 
de ser LLENO del Espíritu Santo, el mismo Espíritu le estaba 
dando y revelando el GRAN MISTERIO DE DIOS, FUE UNA 

RELACION DE ESPIRITU A ESPIRITU, AL HABER TENIDO 

SU DIA DE PENTECOSTES, y conoció y vio EL REINO DE 

LOS CIELOS, y conoció la gran DEIDAD DE JESUCRISTO 

DIOS, y no del Cristo hombre, POR ESO EMPEZO A 



“GLORIFICAR A JESUCRISTO”, y no desde afuera, sino 
desde el interior, no le dio la gloria a los hombres, sino solo a 
SU SEÑOR, pues acababa de NACER EN CRISTO Y DE SER 

HECHO UNA NUEVA CRIATURA NACIDA DE DIOS (Juan 
16:13-4)(2ª de Corintios 5:17). AHORA PODÍA DECIR, Y 

SABÍA LO QUE ERA, ABBA PADRE.  

Murió el Pepe del mundo, y salió el PEPITO, el niño feliz, de 
la Merla y el Gorrión, pero con LA DIFERENCIA de que este 
PEPITO, este nuevo niño nacido de nuevo, EL MUNDO NO 

LO COMPRENDIO NI LO ENTENDIO, NI AUN SUS PROPIOS 

AMIGOS Y FAMILIA, pero es lógico y normal que no lo 
conocieran ni comprendieran, pues ellos el concepto que 
tenían de DIOS era bastante limitado, y raquítico, ellos 
creían y conocían la historia del Jesús hombre, del que sufrió, 
del que azotaron y padeció, y al que clavaron en una cruz, 
el que les contó la religión, pero NO habían conocido y 
experimentado, AL CRISTO VIVO, AL CRISTO QUE EL 

CONOCIO Y DESCUBRIO, CON EL LLENO DE SU ESPIRITU 
DE AMOR, él había tocado fondo y sabia lo que era UN 

VACIO, pero ese día supo y descubrió LO QUE ES ESTAR 

LLENO, Y LLENO DE AMOR, él sabía y conocía que es estar 
separado de Dios, pero él supo y experimentó QUE ES 

ESTAR CON DIOS, él sabía y conocía que es EL AMOR DEL 

MUNDO, pero él supo y experimentó que es EL AMOR DE 

DIOS, él sabía y conocía que era estar muerto, pero ahora 
él sabía y experimentó, que es estar VIVO EN CRISTO, él 
ahora sabía y experimentó, que no hizo nada para recibir el 
regalo de esa SALVACION, lo único que él hizo al sentirse 
mal y reconocerse pecador, sin saberlo, HUMILLARSE ante 
Dios, ante Jesús, ante el Señor,  y decirle, VEN A MI. Nos dice 
ese precioso libro, la BIBLIA: El hombre natural NO 



PERCIBE las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para 
él SON LOCURA, Y NO LAS PUEDE ENTENDER (1ª de 
Corintios 2:14). Este nuevo PEPITO al cual no pudieron 
entender ni pudieron comprender, el único APEGO QUE 

TENIA EN SU VIDA, era su negocio y el ritmo de vida que 
llevaba, pero encontró EL GRAN AMOR DE SU VIDA, y al 
estar enamorado, LO ABANDONO TODO POR EL, y como 
dice San Pablo en la carta a los Filipenses 3:8 Y 

CIERTAMENTE, AUN ESTIMO TODAS LAS COSAS COMO 

PERDIDA POR LA EXCELENCIA DEL CONOCIMIENTO DE 

CRISTO JESUS, MI SEÑOR, POR AMOR DEL CUAL LO HE 

PERDIDO TODO, Y LO TENGO POR “BASURA” PARA 

GANAR A CRISTO. Había encontrado a Cristo el Señor, así 
que era MUCHO MAS LO QUE TENIA, QUE LO QUE 

DEJABA, pero esto el mundo no lo puede comprender, ellos 
pensaban y decían: QUE LOCURA ES ESA, O CUAL SERA 

SU RELIGION, pero ellos no saben e IGNORAN, que los que 
se pierden para Dios, es locura para los hombres, pero no te 
hablan ni te llevan a un Religión, sino te llevan a CRISTO, 

AL AMOR, PORQUE DIOS ES AMOR (1ª de Corintios 1:18)(1ª 
de Juan 4:8), y yo me defino UN LOCO DE DIOS.  

 

 

 

 

 

 

 



VIVIDO Y CONOCIDO EL TIEMPO 

 

He vivido la vida, he vivido en el TIEMPO, saboreado los 
placeres, en sus trampas del deseo, y jamás pude llenar mi 
corazón TRISTE, SOLITARIO, VACIO ROTO, Y 

DESCOMPUESTO, pues una parte de mí, me dominaba y 
andaba para un lado, y la otra tan ridícula y pequeña, casi 
ya ni me acuerdo. Hasta que conocí a Jesucristo, no porque 
nadie a él me llevara, SINO POR TENER ENTRE EL Y YO UN 

MARAVILLOSOS ENCUENTRO, haciendo de mi su Nueva 
Criatura, nacida DEL AMOR, por lo que solo te hablaré de 
Jesús, y no de una Religión, ni de un Culto, ni Ceremonia ni 
de cuentos, ¿NO FUE JESUS QUIEN ME COMPRO CON SU 

SANGRE, Y SOLO A EL PERTENEZCO? ¿Entonces porque te 
extrañas, si solo de EL TE HABLO, y solo a Jesucristo te 
predico y te llevo. ¿No será que son muchos los que por otras 
puertas entraron, y aunque de Cristo predicaron, y decían: 
Señor, Señor, POR LA PUERTA ESTRECHA, fueron POCOS 
los que entraron? (Mateo 7:13-14). Y Jesús aquel día les dirá; 
fuera de mí NO OS CONOZCO, y al cielo no pasaron (Mateo 
7:22-23).  Es por lo que muchas veces yo quiero GOZARME Y 
AMAR en Cristo, con aquel al que veo, pero no encuentro a 
mi hermano. Pero como Jesús siempre a nuestra puerta está 
y ha estado, solo tienes que abrirle tu corazón, y tendrás TU 

ENCUENTRO INTIMO Y PERSONAL CON EL AMOR DE DIOS, 
donde verás que aquí el TIEMPO es muy rápido y es 
MOMENTANEO, pero sabiendo que para DIOS YA ERES 

ETERNO, podrás saborearás de la ALEGRIA, EL GOZO Y LA 

FELICIDAD QUE DIOS NOS DA, por saber que en JESUS 

CONOCIMOS AL PADRE, y nos espera después de este 



tiempo LA ETERNIDAD, y a mí esto no me lo enseñaron, ni 
hombre tampoco me lo REVELARON, porque para eso está 
su ESPIRITU SANTO, el único que nos lleva a toda la 
VERDAD, y solo glorifica a Jesucristo, al que los Judíos y el 
mundo LO DESECHARON  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ENTREGAME LAS LLAVES DE LA MUERTE  

  Jesús al morir en la CRUZ por todos nuestros pecados, 
cargándolos en aquel madero sobre él, por AMOR A 

NOSOTROS, y derramando su Sangre para que fuéramos 
LAVADOS Y SALVADOS, nos reconcilió consigo mismo (2ª de 
Corintios 5:17-18), no tomándonos en cuenta nuestras actas, 
faltas y pecados, donde los CLAVO EN AQUELLA CRUZ 
(Colosenses 2:13-14-15). Y en esa Cruz, le estaba diciendo a 
Satanás, SON MIOS, YO LOS COMPRO HOY CON MI 

SANGRE (1ª de Corintios 6:20). Por lo tanto Satanás, DAME 

LAS LLAVES DE LA MUERTE, PORQUE YO SOY "LA VIDA", y 
tu ya no tienes parte ni autoridad con los que son míos, 
porque soy yo, Jesucristo, QUIEN LOS HE LAVADO, 

SANTIFICADO Y JUSTIFICADO, CON MI SANGRE, así que 
entrégame las llaves de la muerte (1ª de Corintios 6:11). Lo 
que sucede es que Satanás les CIEGA EL ENTENDIMIENTO 

PARA QUE NO ME ENCUENTREN (2ª de Corintios 4:4), y les 
crea los FALSOS CRISTOS, donde los lleva a falsas 
religiones, para poder tenerlos allí entre sus cuatro paredes, 
atrapados, y aunque me digan Señor, Señor, YO NO LOS 

CONOZCO (Mateo 7:22.23). También los hay, que pasan de 
mí, como único Camino, Verdad, y Vida, y de que puedan 
llegar al Padre solo por mí (Juan 14:6). Y eso es LA 

APOSTASÍA (2ª de Tesalonicenses 2:3), pues me NIEGAN 
como el Señor, y como la VERDAD, haciendo que mi muerte 
por AMOR A VOSOTROS, NO SIRVIERA PARA NADA, y es 
mi enemigo Satanás, quien crea e inventa NUEVAS 

DOCTRINAS, con tendencia e imagen humanista, así como 
si los hombres puedan hacer la PAZ con el llamado 
“ECUMENISMO”, donde dicen que son todos hermanos, 
hijos del mismo padre y dios, y así hacen de MI MUERTE, Y 

MI SANGRE DERRAMADA, QUE SEA UN FRACASO, y lo que 
ellos no saben, e ignoran, es que el único que ha tenido el 
poder y la autoridad sobre Satanás, para qué ME DIERA 

LAS LLAVES DE LA MUERTE, SOY YO, JESUCRISTO 



VUESTRO SEÑOR. Y como dice mi Palabra: ASI QUE, SI EL 

HIJO OS LIBERTARE, SERÉIS VERDADERAMENTE LIBRES 
(Juan 8:36). Y así será mi Palabra que sale de mi boca, NO 

VOLVERA A MI VACIA, sino que hará lo que yo quiero, y 
será prosperada en aquello para que la envié (Isaías 55:11). 
Yo, Jesucristo, siempre he estado y estoy a la puerta de 
vuestros corazones, solo tenéis que abrirlo para que YO 

ENTRE, y formaré parte en vuestra vida (Apocalipsis 3:20), 
pero no ir a buscarme a ningún otro lado, y si alguno os 
dijere: MIRAD AQUÍ ESTA EL CRISTO, O MIRAD ALLI ESTA, 

NO LO CREAIS, porque se levantarán FALSOS CRISTOS 
donde os digan; allí está el Cristo, o aquí está, porque ALLÍ 

NO ESTARE (Mateo 24:23-24), y me buscareis y me 
hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón 
(Jeremías 29:12-14).  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LA LEY Y LA GRACIA 

Por la misma Palabra de Dios, sabemos que LA LEY VINO 

POR MOISES, pero también nos dice que la GRACIA Y LA 

VERDAD, VINIERON POR MEDIO DE JESUCRISTO (Juan 
1:17-18). Cuando toda la Ley le fue dada a Moisés, y todas 
sus ORDENANZAS Y DECRETOS, este hombre de Dios, lo 
dejó todo escrito en un LIBRO el cual fue puesto al lado del 
ARCA DEL PACTO, donde estaban las tablas de la LEY, UN 

PLATO CON MANA, Y LA VARA DE ARON  (Deuteronomio 
31:24-25-26). Para todas las generaciones venideras, hasta 
que llegara la GRACIA Y LA VERDAD, pues estaban sujetas 
a guardar, y a cumplir toda LA LEY, (o sea todas las 
ACTAS), sus pactos y ordenanzas. Porque cuando una 
sociedad, una comunidad, o grupo se redactan, normas, 
ordenanzas y decretos, estas al ESCRIBIRLAS EN LOS 

LIBROS SE LES LLAMA, “ACTAS” y queda todo sellado y 
garantizado para su cumplimiento. Ahora bien, como para 
el ser humano esto era imposible el GUARDAR TODA LA 

LEY, ordenanzas y decretos, o sea EL GUARDAR Y CUMPLIR 

TODO LO QUE ESTABA RSCRITO EN LAS ACTAS, porque 
en el momento que cumplieres TODA LA LEY, PERO 

OFENDIERES EN “UN SOLO PUNTO”, SE HACE UNO 

CULPABLE DE “TODA LA LEY” (Santiago 2:10), así que los 
mandamientos, los decretos, y ordenanzas, lo que hacían 
era decirle al ser humano, QUE ERA UN PECADOR, y que 
por medio de todas ellas, y de tus actos, JAMAS SE 

SALVARIA, NI SE PODRIA JUSTIFICAR ANTE DIOS, pues no 
podían reunir la SANTIDAD necesaria para estar ante la 
presencia del Dios Padre, pero ahora somos todos 
justificamos, gratuitamente por LA FE EN JESUCRISTO* 
(Romanos 3:19-20 y 7:6)(Gálatas 3:10). Pero ¿QUE ES LO 

QUE HACE JESUCRISTO, PARA QUE PODAMOS SER 

JUSTIFICADOS SOLO POR LA FE EN EL?. Pues dar su vida 
hasta la muerte cargando con TODOS NUESTROS 



PECADOS, Y NUESTRAS ACTAS y llevándolos a la cruz, y en 
ese lugar nos pertenecía estar a cada uno de nosotros, los 
cuales sí que éramos unos pecadores, PERO EL, SE 

HUMILLO COMO UN CORDERO, y fue llevado al matadero, 
y no abrió su boca, y allí en la Cruz las clavo, Y LAS ANULÓ 
(Isaías 53:1-7), y fue puesto en nuestro lugar, aun siendo 
Dios, pero no se AFERRO a su divinidad como Dios, sino que 
se despojó de ella y se humilló viniendo a este mundo 
material TERRICOLA tomando la imagen y figura humana, 
para ser obediente hasta la muerte, y muerte de la Cruz, y 
así es como JESÚS ANULO NUESTRAS “ACTAS” (Filipenses 
2:6-7-8). Y en ese acto, al morir en la CRUZ, “ANULO” 

TODAS LAS ACTAS Y SUS DECRETOS QUE ESTABAN EN LA 

LEY (Colosenses 2:13-14) PARA QUE AHORA TODOS  

NOSOTROS SEAMOS SALVOS SOLO POR “SU GRACIA”, Y 

NO POR LAS OBRAS DE LA LEY, ya que por la Ley era 
imposible, y nadie se puede Salvar (Efesios 2:8-9). Hay 
todavía muchísima gente, que no se han enterado lo que 
significan LOS DOS PACTOS, EL DE LA LEY DADO A 

MOISES, Y EL NUEVO O ALIANZA DE JESUCRISTO, EL DE 

LA GRACIA, y están todavía en el pacto de la esclava, en EL 

DE LA LEY, y no en el de LA LIBRE, o también se da el caso 
que quieren estar en los DOS, y tratar de guardar la Ley 
pero estar en Cristo, en este último caso le están llamando a 
Cristo mentiroso, y que su GRACIA NO SIRVIO PARA NADA, 
así que no pueden heredar ni recibir la herencia los HIJOS 

DE LA ESCLAVA CON LOS HIJOS DE LA LIBRE, y la 
herencia de la libre es LA VIDA ETERNA EN CRISTO JESUS 
(Gálatas 4:21 al 31)(Romanos 8:17). El ministerio de la 
RECONCILIACION PARA EL MUNDO, nos lo da a nosotros, a 
la IGLESIA, a los que por la FE ya lo hemos recibido y 
aceptado como el SEÑOR Y SALVADOR DE NUESTRAS 

VIDAS, ahora somos la JUSTICIA DE DIOS PARA EL, y 
pasamos a ser de unas simples criaturas, a ser sus hijos y a 
ser sus EMBAJADODERS EN EL NOMBRE DE CRISTO, como 
si Dios estuviera rogando por medio nuestro al mundo, 



RECONCILIAOS CON DIOS (2ª de Corintios 5:20), pues Jesús 
nos ha Lavado, Santificado, y Justificado para que 
podamos estar ante LA PRESENCIA de Dios el Padre (2ª de 
Corintios 5:20.21)(1ª de Corintios 6:10-11). Jesús es quien nos 
da EL BAUTISMO DEL ESPIRITU SANTO, Y SU LLENO, 
para que nosotros hayamos podido conocer al CRISTO 

RESUCITADO, AL CELESTIAL, y no al de la carne, al de la 
historia, al de los hombres, y nos da el PODER PARA SER 

SUS TESTIGOS, Y DECLARARLO AL MUNDO ENTERO 
(Romanos 8:16-17)(Hechos 1:8). No os dejéis engañar cuando 
os digan que tenéis que guardar algún decreto de la Ley O 

MANDAMIENTO DE LA LEY, O ALGUNA DE SUS “ACTAS” 
las cuales le dio a Moisés, pues JESUS NUESTRO SEÑOR LAS 

“ANULO”, TODAS Y POR COMPLETO. Y si alguien se 
justifica por medio la LEY, DE CRISTO SE HA 

“DESLIGADO” (o sea, se ha salido y no está en Él, porque 
no lo está GLORIFICANDO) (Gálatas 5:4-5-6) (Juan 16:13). 
Esa fue la doctrina que los apóstoles predicaban, el ser 
SALVOS POR FE AL DECLARARLO, al decir con nuestra 
boca, LO QUE HABÍAMOS ACEPTADO Y CREIDO EN 

NUESTRO CORAZÓN (Romanos 10:8-9-10). Así de simple y 
sencillo, pero lo que ocurre, y pasa, es que Satanás nos ha 
complicado la SALVACION, Y HA CEGADO NUESTRO 

ENTENDIMIENTO, para que no nos RESPLANDEZCA LA LUZ 

DEL EVANGELIO DE LA GLORIA DE CRISTO (2ª de 
Corintios 4:4) y no quiere que la descubramos, pero es el 
mismo Jesucristo quien nos llama y nos da su Espíritu Santo, 
y nos ENVIA A PREDICAR, ¡¡CUAN HERMOSOS SON LOS 

PIES DE LOS QUE ANUNCIAN LA PAZ!! (Romanos 10:14-15). 
Y esa paz la cual el mundo tiene que recibir, pero no 
quieren aceptarla ES Y SE LLAMA, JESUCRISTO, ASÍ QUE 

EL ES NUESTRA PAZ (Efesios 2:14). 
 

 



DETRÁS DE NUESTRAS MENTES 

 Los pensamientos que los seres humanos tenemos, y que se 
originan en “NUESTRA MENTE”, yo los considero como a los 
PAJAROS, pues ellos pueden revolotear sobre tu cabeza, y 
no podemos evitarlo, lo que si podemos hacer es que NO 

HAGAN UN NIDO EN ELLA. Hay dos clases de pensamientos, 
unos que serán “POSITIVOS” y otros los cuales serán 
dañinos y “NEGATIVOS”, pero ¿Cómo podré saber cuáles 
son los unos y cuáles los otros?. Muchas personas hoy en día 
asisten a los llamados Sicólogos y a los Siquiatras, pues son 
muchos los problemas llamados MENTALES, los cuales 
pueden producir una serie de síntomas, Y TRASTORNOS en 
nosotros, produciendo verdaderas alteraciones, EN 

NUESTRA ALMA Y ESTADO EMOCIONAL, creando e incluso 
una DIVISION dentro de nosotros mismos, es como si 
estuviéramos DIVIDIDOS POR DOS FUERZAS, las cuales 
luchan dentro de nosotros mismos, y que una es mucho más 
fuerte que la otra, la cual nos puede crear al actuar en 
nosotros, SINTOMAS y alteraciones en el estado FÍSICO DEL 

ORGANISMO, por formarse y crearse LAS ENDORFINAS 

NEGATIVAS, las cuales son el veneno para todo nuestro 
sistema orgánico, y se pueden producir las enfermedades 
por descontrolar las CELULAS, llevándonos a unos 
verdaderos estados de malestar, así como a las 
DEPRESIONES, tanto de Esquizofrenia, como de 
Ansiedades, y Nervios y todos ellos PROVOCADOS POR LO 

QUE ESTA SUCEDIENDO EN LA MENTE. Pero ¿Qué hay de 
negativo y está detrás de NUESTRA MENTE, para producir 
y alterar todas nuestras EMOCIONES?, y para que se 
puedan crear las llamadas ENDORFINAS NEGATIVAS, el 



mayor enemigo de los seres humanos, Satanás y sus fuerzas, 
son las causantes de los problemas mentales, pues nuestras 
luchas se originan en el plano Espiritual (Efesios 6:12), pero 
la mayoría acuden al SICOLOGO Y AL SIQUIATRA, por el 
desconocimiento que tenemos en Jesucristo el Señor, y en su 
Palabra, ellos en verdad, han estudiado y tienen los 
conocimientos de los síntomas, y nos mandarán pastillas y 
química, pero IGNORAN LO QUE HAY DETRÁS DE LAS 

NEURONAS, Y QUIENES LAS CONTROLAN Y LAS 

PROVOCAN. Pero todos los síntomas, ASÍ COMO TODAS 

ESAS “VOCES” NEGATIVAS, las cuales provocan y producen 
LAS ENDORFINAS NEGATIVAS, y todo nuestro malestar, no 
saben que VIENEN DEL PLANO ESPIRITUAL. Muchos viven, 
y hemos vivido como en una ESCLAVITUD, controlados y 
manejados por las fuerzas del MAL, sin poder liberarnos de 
ellas,, por lo que el mundo está CEGADO por Satanás, para 
que no encontremos nuestra LIBERACION (2ª de Corintios 
4:4), pero la solución para nuestra LIBERACION, ES 

JESUCRISTO, y si escuchamos su dulce VOZ EN SU 

PALABRA, ella nos va a proporcionar LA PAZ QUE CRISTO 

NOS DA, y nos producirá en nosotros, esa PAZ DIVINA, QUE 

LOS HOMBRES DESCONOCEN, LAS OTRAS ENDORFINAS 

POSITIVAS, REGENERADORAS Y CURATIVAS, pues esa 
clase de endorfinas, solo se generan con una PAZ INTERIOR, 

y esa solo la da nuestro Señor Jesucristo, y no la medicina y 
la química, por lo que Jesús nos dice VENID A MI TODOS 

AQUELLOS QUE ESTEIS TRABAJADOS Y CARGADOS Y YO 

OS HARE DESCANSAD (Mateo 11:28), Y SI EL HIJO OS 

LIBERTARE, SEREIS VERDADERAMENTE “LIBRES” (Juan 
8:36). Y pasa a ser Jesús, nuestro Señor, dueño, y Salvador, 
porque nos COMPRO con su Sangre (1ª de Corintios 6:20), y 



no tendré otro Señor que me domine MENTALMENTE sino 
que será la Palabra y la VOZ DE DIOS, que su Espíritu 
Santo me hablará, para llevarme a toda la Verdad (Juan 
16:13-14). Y SE HABRA TERMINADO, EL PODER QUE 

EJERCIA AQUEL QUE ESTABA DETRÁS DE MI MENTE. Y 
somos muchos, los que podemos demostrar, y poder 
justificar con nuestro testimonio, QUE NUESTRO MEJOR 

SICOLOGO, NUESTRO SIQUIATRA, Y SALVADOR, ES 

JESUCRISTO, y no los hombres con sus químicas y 
medicinas, ni su Siquiatría, sino aquel que en la Cruz venció 
a quien nos tenía encarcelados Y ATRAPADOS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ESTOS DOS HOMBRES, ADAN Y CRISTO                                                                                             

 
Nos dice el relato de la Palabra de Dios en el Génesis, que 
Dios le dijo al hombre que de todo árbol que había en el 
huerto del Edén, PODIAN COMER, pero Dios les dio una 
prohibición, y les dijo que no COMIERAN DEL ARBOL DEL 

CONOCIMIENTO DEL BIEN Y DEL MAL, PORQUE EL DÍA 

QUE COMIERAN, "MORIRIAN” pero resulta que esa muerte 
no fue FISICA, y se podría haber evitado si no hubieran 
comido, pues todas sus moléculas las cuales Dios creó eran 
perfectas, así que la muerte FUE ESPIRITUAL, Y FUE 

TENER LA SEPARACION CON DIOS. (Génesis 3:2-3). Desde 
ese día por la desobediencia, entró el VIRUS DEL PECADO, 

DE LA MUERTE, A LA RAZA HUMANA, pero ya estaba en el 
PLAN DIVINO DEL PADRE, mandar al hijo a la humanidad 
para que a través de EL, de Jesucristo RECONCILIARLOS 

OTRA VEZ Y LLEVARLOS A LA VIDA, por medio de la 
INMOLACIÓN DEL CORDERO, y el derramamiento de su 
Sangre (Colosenses 1:20)(2ª de Corintios 5:18-19). y fue el 
mismo CREADOR DE TODO, quien hizo posible con su 
muerte en la Cruz, cargar con el FAMOSO VIRUS DE LA 

MUERTE QUE NOS TENIA SEPARADOS, Y SIN LA 

SANTIDAD, porque sin la Santidad nadie podrá ver a Dios 
(Hebreos 12:14), así que la muerte entró por un hombre 
Adán, Y LA VIDA POR OTRO LLAMADO JESUCRISTO, HIJO 

DE DIOS (Romanos 5:12 al 19). Y todo esto Satanás lo sabía, 
¿Y VOSOTROS CREEIS QUE SATANAS SE IVA A QUEDAR 

QUIETO PARA QUE LOS HOMBRES OBTENGAN LA VIDA, 

EN CRISTO?. El sabe y conoce LA PALABRA DE DIOS, las 
escrituras mejor que nosotros, pues siempre estaba al lado 
de Dios, y conocía todos sus secretos, sabía el PLAN DE DIOS 

PARA RESCATAR A SU CREACION DE LA MUERTE, Y 

LLEVARLOS A LA VIDA POR MRDIO DE SU HIJO, 

LLAMADO AQUI JESUCRISTO. Satanás sabía desde el 
principio que el Señor Jesucristo era EL CORDERO PARA 



INMOLAR, pero como nosotros estamos aquí en otra 
dimensión llamada EL TIEMPO ESPACIO, y en el Reino de 
los Cielos NO EXISTE EL TIEMPO, aparte de que DIOS ES 

OMNISCIENTE, él ya sabía que Satanás NO lo aceptaría, y 
lo de cada uno de nosotros, que decisión tomaríamos, ASÍ 

QUE DESDE EL PRINCIPIO YA TENIA SU LIBRO DE LA 

VIDA DEL CORDERO, Y CON SU INMOLACION LOS 

RECONCILIO A TODOS, tanto humanos como seres 
angelicales, aunque fueran de Satanás, A TODOS NOS 

RECONCILIO CONSIGO MISMO, HACIENDO LA PAZ 

MEDIANTE SU SANGRE y fuimos todos inscritos en el LIBRO 

DE LA VIDA DEL CORDERO (Colosenses 1:20) Pero cada 
uno en su libertad, se iban BORRANDO SOLOS, todos 
aquellos que no lo aceptaban como él Señor, Dios y 
Salvador (Apocalipsis 13:8). Satanás sabía que Jesús tenía 
que nacer de una Virgen, llamada María, y sabía dónde 
nacería, es por lo que ya desde su nacimiento quería ya 
matarlo, y utilizó para ello a unos Sabios astrónomos los 
cuales viniendo de Oriente, iban siguiendo UNA ESTRELLA, 

LA CUAL ELLOS PENSABAN QUE ERA DE DIOS, PERO NO, 

ESA ESTRELLA ERA DE SATANÁS, UNA ESFERA DE LUZ, la 
cual iba al paso de los caballos y de los camellos, y con 
inteligencia propia, y los llevó ante Herodes ¿POR QUE LA 

LLAMADA ESTRELLA NO LOS LLEVO DIRECTAMENTE A 

BELEN A LA CASA DONDE YA  ESTABA EL NIÑO, PORQUE 

YA NO ESTABA EN LA CUADRA DONDE NACIÓ POR HABER 

PASADO UN TIEMPO? Porque Satanás quería utilizar a 
Herodes, PARA QUE SUPÌERA QUE HABÍA NACIDO EL REY 

DE LOS JUDIIOS, Y ASÍ PODER MATARLO.  Es por lo que 
Satanás no se queda quieto, y comienza desde el principio 
de los tiempos, a elaborar su plan, a ENGAÑAR A LA 

HUMANIDAD, con los falsos dioses llamados BAALES, YA QUE 

BAAL significa señor, e incluso viniendo ángeles de Satanás, 
haciéndoles creer que eran dioses los cuales venían de las 
estrellas, y estos mismos ángeles les engendraron hijos a las 
hijas de los humanos (Génesis 6:1-4). Y QUE ESTOS SON LOS 



MISMOS EXTRATERRESTRES DEL HOY. Y de esa nueva 
raza de HIBRIDOS, mitad ángeles mitad humanos, vienen 
los descendientes en todas las culturas, los cuales por decirlo 
así, eran los hijos de los dioses. Como Satanás sabe y conoce 
el PLAN DE REDENCIÓN EN JESUCRISTO, PARA TODO LO 

QUE ESTA EN LA TIERRA, Y EN LOS CIELOS, cosa que el 
mismo Satanás no acepta, y da comienza una gran batalla 
espiritual para que los hombres no RECONOZCAN NI 

RECIBAN A JESUCRISTO COMO EL UNICO SEÑOR Y 

SALVADOR. Satanás conoce y sabe que Jesús FUE 

INMOLADO, por Amor a nosotros (Apocalipsis 13:8). Pero no 
se queda solo en eso, en que no lo reciban como el Señor, 
sino se pone en acción A FORMAR Y A CREAR FALSOS 

CRISTOS, PUES NOS FALSIFICA LA PUERTA PARA QUE NO 

ENTREMOS POR ELLA, CEGANDO EL ENTENDIMIENTO (2ª 
de Corintios 4:4), y aunque prediquen y hablen del CRISTO, 
lo estarán haciendo del FALSO. Jesús mismo nos dice que EL 

ES LA PUERTA, PERO QUE ES ESTRECHA, Y ANGOSTO EL 

CAMINO, Y SON “POCOS” LOS QUE ENTRAN POR ELLA 
(Juan 10:9)(Mateo 7:13-14). Satanás incluso hace creer a las 
personas que son ellas mismas las que se tienen que Salvar 
con sus propias OBRAS, y si eres ya, y estás SALVADO te 
atemoriza a que sigas haciendo OBRAS para que puedes 
seguir reteniendo tu Salvación, con el único fin de que NO 

LO GLORIFIQUES, NI TE GOCES EN CRISTO POR SU 

SALVACION, YA QUE ES SOLO POR SU GRACIA (Efesios 
2:8-9). Solo el Espíritu Santo nos LLEVARA A LA VERDAD, Y 

LO “GLORIFICARA” Y TOMARA DE JESÚS Y NOS LO 

REVELARA Y NOS LO HARA SABER (Juan 16:13-14). Así que 
como Jesús es EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA, pídele al 
Padre que solo su Espíritu Santo te lleve AL VERDADERO 

CAMINO, A LA VERDAD, Y A LA VIDA, PUES ASÍ COMO EN 

ADAN ENTRO LA MUERTE POR EL PECADO, EN CRISTO 

ESTA LA VIDA, Y LA VIDA ETERNA, Y PARA SIEMPRE 

(Romanos 5:12-14-18).  



¿CUAL ERA EL PLAN DIVINO DE DIOS? 

Os quiero hacer una aclaración y exposición de lo que es LA 

VOLUNTAD DE DIOS. y el plan divino de Dios nuestro Padre 
Celestial, como es lógico es un Dios de orden, de armonía, 
de perfección pero sobre todo es un Padre DE AMOR, EL 

CUAL ES “OMNISCIENTE”, en él que no existe el tiempo, y 
es LA MISMA ETERNIDAD, y antes de empezar a crear, 
toda su creación, tanto angelical, como del llamado 
Universo, y la del ser humano, en su PLAN DIVINO estaba el 
someterlo todo en su UNIGENITO HIJO, para que fuera el 
SEÑOR DE TODA LA CREACIÓN, Y TODO FUE DELEGADO 

EN EL, PUES ERA LA MISMA “PALABRA” DEL PADRE, y 
todo lo que subsiste y fue creado fue por la Palabra, por el 
Verbo, o sea por el hijo (Colosenses 1:15-16-17)(Salmo 
33:6)(Juan 1:3-5). ¿Dios sabía que la creación tanto angelical 
así como la humana, se saldrían de su VOLUNTAD?, PUES 

SI, CLARO QUE LO SABÍA, el no estaba limitado por EL 

TIEMPO, pero no somos autómatas, ni Robot programados, 
SINO SERES “LIBRES” y somos nosotros los que elegimos, 
sin embargo, ÉL por estar MAS ALLA DEL TIEMPO, y ser la 
misma Eternidad ya sabía que decisión tomaríamos cada 
uno, por nuestra propia libertad, por lo que es Pablo quien 
nos dice SEGÚN NOS ESCOGIO EN EL (en su Hijo Jesucristo) 
ANTES DE LA FUNDACION DEL MUNDO PARA QUE 

FUESEMOS “SANTOS” Y SIN MANCHA DELANTE DE ÉL 

(Efesios 1:4), PORQUE DIOS NUESTRO PADRE, EL YA SABÍA 

LA DECISION QUE TOMARIAMOS, Y CUANDO, AL ESTAR 

YA EN EL TIEMO. Él también conocía y sabía la decisión de 
su ser angelical Lucifer, y a cuantos arrastraría con él, pero 
todo lo dejaba sujeto a su plan divino para que lo podamos 
ver y conocer, por medio DEL HIJO, Y QUE LO 

RECONOZCAMOS EN ÉL, PARA TENER LA VIDA ETERNA, 
permitió la oscuridad, para saber y conocer la LUZ, 
permitió la separación por él pecado, la Muerte, para que 
conozcamos LA VIDA, permitió el Desamor, para que 



podamos apreciar y valorar EL AMOR, porque esta es la 
VIDA ETERNA, QUE TE CONOZCAN A TI, EL ÚNICO DIOS 

VERDADERO Y A TU ENVIADO JESUCRISTO (Juan 17:3), al 
Padre nadie le ha visto jamás, nos lo da a conocer el HIJO, 
y viéndolo a él vemos a quien lo envió (Juan 12:45 y 14:9), es 
por lo que sin aquella SANTIDAD PERDIDA, nadie verá a 
Dios (Hebreos 12:14). Toda la creación se había separado de 
Dios, por el pecado, y por lo tanto se estaba en la MUERTE, 
pero Jesús nos devuelve la Santidad (1ª de Corintios 6:10-11), 
y nos lleva A LA VIDA, así que no hay otro Camino para 
llegar al Padre, ni para que tengamos la VIDA, porque solo 
Jesús es CAMINO, VERDAD, Y VIDA (Juan 14:6), pues toda la 
creación fue HECHA POR ÉL, Y RECONCILIADA CONSIGO 

MISMO EN ÉL, lo que estaba en los Cielos y en la Tierra, 
haciendo la PAZ mediante su Sangre, en aquella Cruz (2ª 
de Corintios 5:18)(Colosense 1:20). Jesús el hijo, es el 
HEREDERO DE TODO, por lo tanto ahora nosotros somos 
COHEREDEROS CON CRISTO y solo con él (Romanos 8:17). 
Pero quieren mentalizarnos con el "ECUMENISMO", de que 
todos somos hermanos hijos del mismo padre y del mismo 
dios, y de que todas las culturas aunque no acepten a 
Jesucristo como el único Señor, Camino y Vida, pueden 
llegar también al Padre, y eso es el NO TENER EN CUENTA 

LA SANGRE DERRAMAMADA DEL HIJO, PARA PODER 

RECONCILIARNOS CON EL, Y PODER LLEVARNOS AL 

PADRE, Y POR LO TANTO ESO ES  LA “APOSTASIA” (2ª 
de Tesalonicenses 2:3). ¿Pero entonces de qué Padre y de 
que Dios nos hablan, si no lo vemos ni lo aceptamos en el 
HIJO, EN JESUCRISTO?, por eso les dijo Jesús a los Judíos de 
aquella época que no lo aceptaban ni creían en él, así 
como los que hoy en día, no lo acepten en nuestros días: 
VOSOTROS SOIS DE VUESTRO PADRE EL DIABLO (Juan 
8:44). Y quien NIEGA AL HIJO niega al Padre que lo envió 
(1ª de Juan 2:23). Perdonad, por todas estas aclaraciones, 
porque son muchos los que no saben ni conocen como 
conseguir LA ETERNIDAD, pero para Dios no existe el 



TIEMPO, él no está ni es de nuestro plano ni dimensión, y no 
está limitado como nosotros, por EL TIEMPO, porque es y 
está UN DIOS ETERNO, Y DE AMOR. el tiempo es para 
todos nosotros, para ti, y para mí, pero en Jesucristo ya 
tenemos LA ETERNIDAD y comenzamos a saborear y a vivir 
de pleno LA ETERNIDAD DIVINA, la que nos vino del Cielo, 
PERO HAY QUE HACERSE COMO UN NIÑO PARA PODER 

VER Y ENTRAR EN ESE REINO (Juan 3:3), pero el enemigo 
de Cristo y que no lo acepta como su Señor y Salvador, nos 
CIEGA EL ENTENDIMIENTO HUMANO, para que no 
podamos descubrir la verdadera LUZ del evangelio de la 
gloria de Jesucristo (2ª de Corintios 4:4), pero aunque 
nuestra MATERIA, NUESTRO CUERPO, esté todavía aquí en 
EL TIEMPO, mi Alma y mi Espíritu NO ESTÁN YA SUJETOS 

NI PRESOS AL TIEMPO, y puedo experimentar en mí, y 
vivir el GOZO, LA ALEGRÍA, Y EL AMOR DE LA ETERNIDAD 
que Jesucristo nos da, porque cosas que ojo no vio ni oído 
oyó, son las que Dios ha preparado para los que le aman, 
así que dejemos ya de tener y pensar con nuestras propias 
MENTES TERRICOLAS HUMANAS, ¿O no sabéis que ahora 
en ÉL, podemos tener la MENTE DE CRISTO, PUES 

COMENCEMOS A PENSAR CON MENTALIDAD "ETERNA", Y 

NO TODAVÍA CON LA HUMANA (1ª de Corintios 2:16). 

 

 
 



LO MÁS TORPE Y NECIO 

Si, así es, lo más torpe y necio, y ¿NUNCA TE HAS 

PREGUNTADO EL PORQUE ELIGE DIOS LO MAS TORPE Y 

NECIO? ¿Por qué crees que lo hará? Pues porque hemos 
sido personas las cuales ya por haber vivido el mundo, todo 
nos daba igual, henos experimentado en nosotros mismos, lo 
que es tener UN VACIO, UNA TRISTEZA, Y UNA SOLEDAD, y 
sobre todo debido a nuestra torpeza que estaba en nuestro 
corazón, porque allí NO ESTABA EL AMOR, hemos sido tan 
TORPES Y BECIOS, que no solo nos estábamos destruyendo 
a nosotros mismos, sino todo lo que teníamos a nuestro 
alrededor, pero llegamos a un punto de nuestras Vidas, en 
que nos vemos y somos IMPOTENTES, y como que somos la 
Lacra, los marginados de la sociedad, pues vemos a los 
demás tan correctos y en su sitio, que NOS SENTIMOS EN 

NUESTRO INTERIOR DESPLAZADOS, y nos auto-
marginamos en este mundo de engaño, porque ya no 
encajamos en él, PUES EL MUNDO Y LA SOCIEDAD NOS 

PONE UNA ETEQUETA, la cual siempre llevamos, y en 
nuestra propia MENTE, está y cada día nos machacamos, 
con frases como:  GOLFO, PUTERO, SINVERGUENZA, 

BORRACHO, DROGADICTO, VIVIDOR, así como tantas 
otras nos rondan por nuestra mente, debido a NUESTRO 

PROPIO COMPORTAMIENTO, y queremos cambiar, porque 
nos damos cuenta que algo en nosotros va mal, PERO NO 

PODEMOS, HAY ALGO EN NOSOTROS QUE NO NOS DEJA, 

y cada vez vamos a más, y a más, PERO DESEAMOS 

CAMBIAR, pero eso es una buena “APTITUD” por nuestra 
parte, PUES NOS SENTIMOS PECADORES, y aunque no 
éramos conscientes de ello, pues lo primero que hace falta 



para poder ENTRAR AL REINO DE LOS CIELOS, es sentirse 
uno pecador, y ellos para nosotros eran Justos y ordenados, 
y nosotros no hacíamos nada bueno, y éramos un CAOS, y 
nos sentíamos como el desecho de la sociedad. Pero Jesús 
dijo: LOS SANOS NO TIENEN NECESIDAD DE MEDICO, 

SINO SOLO LOS ENFERMOS, NO HE VENIDO A LLAMAR A 

JUSTOS, SINO A “PECADORES” AL ARREPENTIMIENTO 
(Marcos 2:17). Y fui hallado de los que NO ME BUSCABAN; 
me manifesté a los que “NO” preguntaban por mí 
(Romanos 10:20). Cuando ya todo lo tenemos perdido, y el 
mundo no puede hacer nada por nosotros, pues lo hemos 
vivido y sabemos que todo es UNA GRAN MENTIRA, y que 
no está la Verdad, ni la felicidad en él, es cuando estamos 
preparados y Dios elige a un corazón QUEBRANTADO Y 

HUMILLADO, Y NO LO DESPRECIA (Salmo 51:17), sino que 
lo CAMBIA, LO AMA Y LO TRANSFORMA, cambiando todo 
nuestro LAMENTO EN UN BAILE, y nos ciñe de alegría 
(Salmo 30:11). Y ahora por medio DE ESTOS NECIOS Y 

TORPES, y personas sin ninguna preparación, Y SIN SER 

MUY ÚTILES PARA ESTE MUNDO, SON LAS QUE DIOS 

UTILIZA POR MEDIO DE SU ESPIRITU SANTO, para que 
mostremos su AMOR a este moribundo mundo, y que lo 
vean en su hijo Jesucristo, así que pasamos a predicar de él 
anunciándolo, a este mundo, PUES SOMOS SUS TESTIGOS, 

DE SU ENCUEMTRO, y nos da el poder para serlo, por eso 

lo ANUNCIAMOS de Jesucristo como nuestro el Señor y 
Salvador de nuestras vidas (Hechos 1:8) y somos SUS 

EMBAJADORES. ¿NO TE HAS PREGUNTADO, EL PORQUE 

DIOS NO HA LLAMADO, NI A SABIOS, E INTELIGENTES NI 

PREPARDADOS? a personas cultas y preparadas, o que 
fueran académicas, para avergonzar al mundo, pero 



entonces SERIAN SABIOS EN SU PROPIA OPINIÓN 

(Proverbios 3:7), mientras que al SER Y ESCOGER LO MAS 

NECIO, NUESTRA SABIDURIA PROVIENE SOLO DE DIOS, 

porque es Dios quien hace que la TORPEZA SE CONVIERTA 

EN SABIDURIA, porque lo que el mundo no pudo hacer en 
nuestras Vidas, DIOS NOS LO HACE TODO NUEVO, creando 
una nueva criatura mucho mejor, que la que el mundo nos 
enseñó (2ª de Corintios 5:17), y nos hace ser sus 
EMBAJADORES EN ESTE MUNDO, para que a través 
nuestro anunciarle al prójimo sobre su hijo Jesucristo, como 
si DIOS ROGASE POR MEDIO DE LOS NECIOS Y TORPES, 

“RECONCILIAOS CON DIOS” (2ª de Corintios 5:20). Y 

DECIRLES QUE DIOS “ES AMOR”, Y QUE SOLO EN EL 

ESTA LA VIDA, y que lo reciban y lo acepten para que 
tengan la “VIDA ETERNA” pero el mundo sigue con su gran 
IGNORANCIA, CON LA CEGUERA, que Satanás les da para 
que no encuentren la LUZ VERDADERA (2ª de Corintios 
4:4), y ponen la Vida, y la buscan en donde no se encuentra 
ni está, mientras que JESÚS CON SU AMOR ESTA A LA 

PUERTA DE NUESTRO CORAZÓN, y si se lo abres EL entrará 
(Apocalipsis 3:20).  

 
 

 

 



 DE QUE MUNDO ERES 

  Todos los denominados Cristianos sabemos que el enemigo 
principal de JESUCRISTO  es su adversario llamado Diablo 
o Satanás, y siempre desde tiempos antiguos que fue 
expulsado del mismo Trono de Dios y de su presencia, ha 
estado engañando a la humanidad, y dándoles y 
creándoles falsos dioses, porque está y se encuentra con sus 
ángeles, en las denominadas REGIONES, o segundo cielo al 
que fue expulsado, donde se encuentran las Constelaciones 
y las Galaxias (Efesios 6:12). Cuando vino el mismo Jesucristo, 
el Señor, al que Satanás le debía tener ADORACIÓN,  junto 
con todos sus ángeles por ser al que debían de adorar 
(Hebreos 1:6), aunque estaba escrito y profetizado que sería 
el CORDERO DIVINO DE DIOS, enviado a su pueblo, pero 
este no lo RECONOCIO NI LO ACEPTÓ, como su Señor y 
Salvador (Isaías 53:1-4-7)(Juan 1:10-11). Así que Satanás se 
valió del mismo pueblo denominado de DIOS,  el cual tenía 
conocimiento de todas las escrituras, conociendo muy bien 
todos los versículos de la LLAMADA TORAH, pero aunque 
estaba escrito de donde nacería el llamado CRISTO EL 

MESÍAS, no lo recibieron ni lo aceptaron (Juan 1:9-10-11-12), 
y por medio de sus Sacerdotes y de su JERARQUÍA 

RELIGIOSA como ministros al servicio de Satanás, fueron 
utilizados para quitarlo de en medio, ABORRECIENDOLO  y 
no aceptarlo como el Señor, porque siempre Satanás con su 
gran sutileza y sabiduría, usa como ministros para esta 
GUERRA ESPIRITUAL, la llamada Religión y hombres 
llamados de Dios, ¿PERO DE QUE PADRE Y DE QUE DIOS? 
Porque pueden conocer versículos de la BIBLIA, pero 



desconocen del espíritu (Juan 8:42-44). Y el mundo se lo 
traga y los acepta, porque Satanás LES CIEGA EL 

ENTENDIMIENTO para que no descubran y les resplandezca 
la LUZ DEL EVANGELIO DE LA GLORIA DE CRISTO (2ª de 
Corintios 4:4).  Y tiene que ser el mismo Espíritu Santo quien 
le dé EL TESTIMONIO A NUESTRO ESPÍRITU, DE SER 

HIJOS DE DIOS, para poder conocer y decir: PADRE, pero 
este conocimiento no es mental, ni por estudiar a Dios, sino 
tan solo por REVELACION (Romanos 8:13-14-15)(Juan 16:13-
14), para que toda la obra sea solo de Dios y no de los 
hombres (1ª de Juan 2:27), y quien empezó la obra en 
vosotros, la llevará hasta EL FINAL. Pero si la obra es de los 
hombres, esta será todo un fracaso, pero si hemos entrado 
por la UNICA PUERTA ESTRECHA, POR JESÚS ”ES LA 

BENDICION DE DIOS” conociendo al Padre en el Cristo, EN 

EL HIJO (Juan 17:3), porque en él está el Padre, y son 
POCOS los que entran, mientras que por las religiones 
PAGANAS, EL ISLAN, EL BUDISMO, ASÍ COMO OTRAS 

TANTAS entran muchos (Mateo 7:13-14). Debido a esto, es 
por lo que Satanás CIEGA EL ENTENDIMIENTO DE LOS 

SERES HUMANOS PARA QUE NO DESCUBRAN LA LUZ DEL 

EVANGELIO DE LA ÑUZ DE CRISTO (2ª de Corintios 4:4) 
para que no se conozca la Verdad, aunque digan Señor, 
Señor, pero Jesús NO LOS CONOCE (Mateo 7:22-23 y 24:24). 
Así que como Jesús es el mismo AYER, HOY, Y SIEMPRE, si a 
él lo aborrecieron y lo persiguieron, hoy en día harán lo 
mismo los ENEMIGOS DE CRISTO, los ministros del mismo 
Satanás, las religiones mundanas, porque el CRISTIANO 

HIJO DE DIOS, “NO SOMOS DEL MUNDO” (Juan 15:18-19). Y 
Cristo está a la puerta de los corazones, esperando le 
INVITEN A ENTRAR (Apocalipsis 3:20), y tan solo por 



haberlo aceptado y recibirlo POR FE, UNO TIENE LA 

SALVACION, Y LA VIDA ETERNA (Romanos 10:8-9-10),  y de 
esta forma somos COHEREDEROS CON CRISTO, Y NUEVOS 

CIUDADANOS DE OTRO MUNDO, O REINO DE LOS CIELOS 
(Romanos 817), que no es por las obras que hagamos, sino 
tan solo por SU GRACIA (Efesios 2:8-9). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



POR LA SANGRE DE UN MARTIR NOS DICE 

EL CORAN QUE SE VA AL PARAISO. Siempre a 
lo largo de la historia del mundo, ha habido corrupción, 
vicio y violencia, y siempre ha sido la ley del más fuerte, 
pero en estos tiempos modernos que estamos viviendo  y 
llamados CIVILIZADOS, son los tiempos mucho más 
peligrosos, y de desmadre que haya vivido la sociedad, de 
TODOS LOS TIEMPOS, pues todo está mucho más 
CORROMPIDO y la tierra contaminada Y ENFERMA, así 
como QUE HAN TRASPASADO LAS LEYES DEL 

SEMPITERNO, siendo los peores tiempos los cuales se hayan 
vivido, y lo que nos queda, y esto ya lo profetizó Isaías que 
vendría (Isaías 24:3-4-5), aunque la sociedad está mucho 
más preparada intelectualmente, NO LE SIRVE PARA 

NADA. Hay una gran variedad de DOCTRINAS Y 

RELIGIONES, para las conductas del ser humano, por 
ejemplo el ISLAM, con su profeta Mahoma, y su libro 
Sagrado el CORAN, aunque mi máximo respeto y Amor 
hacia los Musulmanes, pero no hacia la Doctrina de LA 

VIOLENCIA de un supuesto ángel llamado Gabriel, el cual le 
dio toda la REVELACION DEL CORAN A MAHOMA, cuando 
en la Biblia nos dice que aunque un ángel viniera con otro 
Evangelio NO LE CREAIS (Gálatas 1:8). El Corán dice de 
Jesucristo que era hijo de ALLAH, Y DECLARA Y DICE 

TAMBIÉN QUE ERA PURO Y SIN MANCHA, pero de 
Mahoma no dice de que era puro, sino un impuro y un 
PECADOR (Capítulo o Sura 48:2 y 3:45-47 del Corán), 
¿ENTONCES PORQUE SE VALORA MÁS A MAHOMA QUE A 

JESUCRISTO? Y dice el Corán de Jesús (Isa) que es puesto 
como EJEMPLO PARA ISRAEL, ¿Y PARA ELLOS NO? 

(Capítulo 3:19 y 43:59 del Corán). Si una persona Fanática 
del Corán, muere como MARTIR AL DERRAMAR SU 

SANGRE POR ALLAH, y cree que va al Paraiso y que 
muchos de sus familiares se Salvarán por EL 

DERRAMAMIENTO DE SU SANGRE, sin embargo, eso es 



doctrina del dios de la muerte, mientras que Jesucristo como 
HIJO DE DIOS, “DERRAMÓ SU SANGRE”, POR AMOR A 

TODOS LOS SERES HUMANOS, PARA QUETENGAMOS LA 

VIDA ETERNA, Y SIN MATAR A NINGÚN INOCENTE. 

Prefieren matar, asesinar y derramar su sangre, antes de 
aceptar el DERRAMAMIENTO DE LA SANGRE DEL HIJO DE 

DIOS, DE JESUCRISTO, el cual lo tienen ellos en el Corán y 
como enviado de ALLAH Y PURO E INOCENTE, pero todo 
es cuestión de FE y de Doctrina, pero esa fe del mártir que 
se auto-asesina, y lleva a la muerte a otras personases, es 
UNA DOCTRINA muy escasa y ridícula, ante la FE en 
Jesucristo. Y QUE EL MISMO CORAN LO VALORA Y LO 

DIGNIFICA MUCHO MAS QUE A MAHOMA, pero como fue 
dado el Corán por un falso ángel de Satanás, habla muy 
bien de Jesús y cree en ÉL, pero con mucha sutileza no lo 
declara ni lo acepta, COMO EL SEÑOR Y EL SALVADOR, DE 

LA HUMANIDAD, ni de que nadie va al Padre sino por Jesús. 
Antes prefieren a Mahoma, que según su propio Corán era 
PECADOR E IMPURO. Pero también se ha vivido y se está 
viviendo de un CRISTIANISMO, el cual nos deja mucho que 
desear, con sus FALSOS CRISTOS, Cristos de los hombres, 
creados también por Satanás que solo utilizan de un falso 
EVANGELIO MERCANTIL Y ASALARIADO, engañados por 
Satanás, pero no del CRISTO DEL AMOR, para mostrarnos 
al Padre, revelado solo por su ESPÍRITU SANTO, dándole el 
testimonio a nuestro propio espíritu de que somos HIJOS DE 

DIOS (Romanos 8:14-15-16). MIRA BIEN EN LOS TIEMPOS 

QUE ESTAMOS Y PROFETIZADOS EN LA PALABRA DE 

DIOS. Nos dice un profeta antiguo llamado Daniel, al que 
le dicen cuando se le dan las REVELACIONES DE LAS 

PROFECIAS, y que estas solo se conocerían todas sus 
REVELACIONES, en los tiempos finales postreros, por LOS 

ENTENDIDOS DE DIOS, y ya estamos en esos tiempos 
proféticos anunciados (Daniel 12:4-9-10). Así que Daniel 
habla que vendría un IMPERIO O REINO, denominado 
también BESTIA, el cual sería DE HIERRO Y BARRO, 



porque se mezclarían por medio de los PACTOS Y 

ALIANZAS HUMANAS, y ese imperio o reinado el cual es 
anunciado son LAS “DEMOCRACIAS” porque con sus 
VOTOS y sus alianzas y pactos humanos NUNCA PODRÁN 

UNIRSE EL HIERRO CON EL BARRO, O SEA, EL “PODER” 

CON EL “PUEBLO”. Pero hubo un Rey de Babilonia, 
Nabucodonosor, el cual tuvo un sueño, en el que se le dio la 
REVELACION de todos los imperios, denominados BESTIAS 

que sucederían a partir de su reinado en un futuro (Daniel 
2:31-32-33-34), y Daniel fue quien se lo descifró y le dijo la 
revelación del sueño. Tú oh Rey VISTE UNA FIGURA que 
tenía una Cabeza de ORO, y tu Rey eres esa cabeza de 
ORO y tú reino (Daniel 2:38), después vendría uno DE 

PLATA que sería el pecho y los brazos, LOS MEDOS Y LOS 

PERSAS (Daniel 5:18-24-25-26-28), después el vientre y los 
muslos de BRONCE, que sería el imperio de Alejandro 
Magno, GRECIA (Daniel 8:20-21), y le seguiría uno en la 
figura de las piernas DE HIERRO, el poder fuerte y militar 
del IMPERIO ROMANO, que se dividió en las DOS PIERNAS, 

los dos imperios salidos de él, y por fin tenemos la figura que 
tenía los PIES DE HIERRO Y BARRO COCIDO, O SEA LAS 

“DEMOCRACIAS” en donde ahora nos encontramos, EL 

“HIERRO” (que es el poder), CON EL “BARRO” (que es el 
pueblo) (Daniel 2:41-42-43). Así que no se podrán nunca 
unir esos poderes, sino que el BARRO QUE ES EL PUEBLO, 

siempre será manejable, moldeado, y controlado, aunque 
les digan que es el pueblo quien manda con SUS VOTOS, 

pero eso es UNA GRAN MENTIRA, porque serán los poderes 
de arriba quienes los manejen y los controlen para que el 
pueblo siempre sea esclavo y controlado por EL SISTEMA, 

en este caso por Satanás que es quien maneja el mundo, el 
cual se lo ofreció si le adoraba, al mismo Jesucristo (Lucas 
4:5-6-7-8). Jesús mismo también nos PROFETIZÓ, QU SE 

PONDRIA NACION CONTRA NACION Y REINO CONTRA 

REINO, Y ESO SON TODAS LAS “REVUELTAS” DEL MISMO 

PUEBLO QUE ESTAN SIENDO INTERIORES EN LAS 



MISMAS NACIONES Y REINOS (Mateo 24:7). Luego 
¿ENTONCES A QUIEN SE LO QUIEREN ENTREGAR? Están a 
punto, pues lo tienen todo planeado, y dentro de los planes 
de Satanás, para SUBIRLES AL PODER, EL HIJO DE 

PERDICION, denominado como su Rey de Sion, el hombre 
de pecado (2ª de Tesalonicenses 2:3), y subirlo al poder este 
líder que surgirá, para formar el NUEVO ORDEN MUNDIAL“ 
haciendo un acuerdo o pacto con todas las religiones, 
porque el mundo está preparado para aceptar la NUEVA 

DOCTRINA de que todos somos hermanos hijos del mismo 
padre y dios, y eso es “APOSTASIA” NEGAR A CRISTO, y 
que su muerte y derramamiento de su Sangre no sirva para 
nada, ni como único Camino, Verdad y vida, para llegar al 
padre (2º de Tesalonicenses 2:3)(Hechos 4:11-12), 
SURGIENDO A SI EL NUEVO ORDEN MUNDIAL, que será el 
“OCTAVO” Y ÚLTIMO IMPERIO O BESTIA de los seres 
humanos. Cuando Juan escribe el Apocalipsis, era en la 
época del IMPERIO ROMANO, y habían caído CINCO 

IMPERIOS O BESTIAS, es decir, habían caído Egipto, Asiria, 
Babilonia, Medos Pesas, y Grecia, uno que era donde Juan 
escribe, ROMA, y el otro estaba por venir, EL SEPTIMO, en 
el cual nos encontramos, LAS DEMOCRACIAS, y de este 
Séptimo saldrá el OCTAVO IMPERIO, O EL NUEVO ORDEN 

MUNDIAL (Apocalipsis 17:8-9-10), Pero en estos DÍAS, ES 

CUANDO EL DIOS DEL CIELO LEVANTARÁ UN REINO QUE 

NO SERA JAMÁS DESTRUIDO, NI SERÁ EL REINO DEJADO 

A OTRO PUEBLO, PUES ES EL “REINO DE LOS CIELOS”, y 
es el reino creado por Dios mismo y no por las llamadas 
Religiones de los hombres, y estos son los llamados 
ESCOGIDOS, y el pueblo que conoce a su Dios, los SABIOS 

DEL PUEBLO, que tendremos que instruir a muchos, pues 
ya estamos en los tiempos proféticos, y todo lo que queda 
por venir (Mateo 24:22)(Daniel 11:31-32-33). En la Biblia 
están las PROFECIAS, dadas por la Palabra de Dios, a 
través de hombres de Dios, e interpretadas en estos tiempos 
por el mismo Espíritu del Creador, las cuales ya se han 



cumplido y las que nos quedan por cumplir, pero ¿QUE 
PROFECIAS NOS DA Y NOS ANUNCIA EL CORÁN, y por 
cuantos hombres de Dios, y en diferentes épocas?. Jesucristo 
quiere entrar a tu Vida, y ser parte en ti, para que seas de 
ese REINO CELESTIAL, y tengas entrada a él, habiendo 
conocido al Padre, en Jesucristo para que tengas LA VIDA 

ETERNA (Juan 17:3), y que no seas del mundo, ábrele tu 
corazón y acéptalo como tu Señor y Salvador, JESÚS ha 
prometido entrar en ti, en tu noche oscura, para darte la 
VIDA ETERNA (Apocalipsis 3:20). Las llamadas BESTIAS en 
la Biblia, se forman y son IMPERIOS o reinos, los cuales 
salen de entre las naciones, los pueblos, y lenguas, y así es 
cómo se forman, y así se formara EL NUEVO ORDEN 

MUNDIAL, y los llamados CUERNOS, los cuales se describen 
y se nombran en la Biblia, son JEFES DE ESTADO, 

gobernantes (Daniel 7:2-3 al 8)(Apocalipsis 17:15-16). Así que 
la nueva Bestia o imperio que se formara, será dirigido por 
un carismático HOMBRE O CUERNO PEQUEÑO (jefe de 
estado o gobernante)(Daniel 7:8 y 8:9), que aunque sale 
con poca fuerza, dominará todo el MEDIO ORIENTE, y los 
gobernantes de Europa le seguirán. Pronto empezará a 
tomar sentido la profecía. Pero tu busca a Jesucristo, que 
sea quien te gobierne, y salve tu alma. El Espíritu Santo fue 
enviado para llevarnos a toda la verdad, y para darnos el 
PODER PARA SER TESTIGOS DE JESUCRISTO (Juan 16:13-
14)(Hechos 1:8). Hay personas en los campos de refugiados, y 
en las guerras del Medio Oriente, los cuales aun siendo 
enseñados y adoctrinados en el ISLAM, y algunos de ellos de 
los que han luchado, y llamados terroristas, que han tenido 
su encuentro personal íntimo con JESUCRISTO, EL HIJO DE 

DIOS, obteniendo solos la inspiración y la REVELACIÓN DEL 

ESPIRITU SANTO EN SUS VIDAS, pues nadie les habló ni los 
llevo a CRISTO EL SEÑOR. 

Ejemplo: Un video en YouTube, de un musulmán que 
estando en la cárcel, se convirtió, y vio a Cristo, el video se 
llama: MUSULMAN SE CONVIERTE A CRISTO DE LAS 



TINIEBLAS A LA LUZ 1ª Parte, y otro segundo: DEJE EL 

ISLAM Y DESCUBRI A CRISTO 2ª Parte.  
Así como un Video: Musulmanes vienen a los pies de Cristo, 
tras encuentros divinos. O SEA, QUE CRISTO ES REAL, Y 

CRISTO VIVE.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿QUIEN AVALA Y RESPALDA A MAHOMA?  

¿Y A CUAL DE ELLOS SE DEBE DE “GLORIFICAR” SEGÚN 

LA BIBLIA? Jesús dijo del Espíritu Santo: EL ME 

GLORIFICARA, y tomará de lo mío y os lo hará saber (Juan 
16:13-14).  

CUANDO LA EXPOSICION DE LA PALABRA ALUMBRA 

HACE ENTENDER A LOS SIMPLES (Salmos 119:130). En el 
Corán, en el Capítulo 61:9-12 nos dice: El es quien ha 
enviado a su mensajero con la guía y con la religión DE LA 

VERDAD para hacer que prevalezca sobre todas las ciencias, 
aunque moleste a los idólatras. El mismo Jesucristo en la 
Biblia nos dice: YO SOY EL CAMINO LA “VERDAD” Y LA 

VIDA (Juan 14:6). En el Corán, de Mahoma en el Capítulo o 
sura 47 se le dice al profeta: Sabe pues, que no hay más 
Dios, que Allah y pide por TUS FALTAS, y más adelante en 
el Capítulo 48:2 dice: Que Dios TE PERDONE POR TUS 

FALTAS. Pero de Jesús el mismo Corán dice que Jesús nació 
“SIN PECADO” en él, y que fue contado como JUSTO, sin 
embargo de Mahoma “NO” lo dice ni reconoce el Corán 
que sea Justo, sino dice TUS FALTAS, (tus pecados). En 
cambio de Jesús ni en el Corán ni en la Biblia, ni en ningún 
escrito dice que Jesús pidiera perdón por sus FALTAS A DIOS 
o que naciera con mancha. La Biblia, de Jesús dice que fue 
concebido sin mancha, SIN PECADO. El Corán del 
nacimiento de Jesús nos dice, en el Capítulo (3:45-47) 
Cuando dijeron los ángeles a Miryam, Allah te anuncia una 
palabra procedente de ÉL, CUYO NOMBRE SERA EL 

UNGIDO, “ISA” (Jesús) hijo de Miryam, tendrá un alto cargo 
en esta vida y en la última, y será de los que tengan 
proximidad. En la cuna Y SIENDO UN HOMBRE MADURO, 

HABLARA A LA GENTE, y será de los "JUSTOS", dijo (María) 
Señor mío ¿Cómo voy a tener un hijo si ningún hombre me 
ha tocado? Dijo: Así será, Allah crea lo que quiere, cuando 
decide un asunto le basta decir: ¡SE! y es. Así que el Corán 



reconoce que JESUS NACE de una mujer Virgen, pero de 
Mahoma no lo dice, pues nació de una mujer y un hombre 
normal. El Corán de Jesús dice en el Capítulo 3:19 que Jesús 
será un mensajero de Dios para los hijos de Israel, y en el 
Capítulo 3:59 dice: Verdaderamente ISA (Jesús) ante Allah, 
es como Adam lo creo de la tierra y luego le dijo SE Y FUE. 
En el Corán dice de Jesús que siendo un niño formó del 
barro un pájaro y que poniéndolo entre sus manos le DIO 

VIDA. Sabemos por la Biblia y por nuestra propia 
experiencia QUE JESUS ES LA VIDA. Pero de Mahoma no 
dice nada de eso. En el Corán en el Capítulo 19 titulado 
“MARIA” canta y dice de Jesús EXCELENCIAS MUY 

ASOMBROSAS. Sin embargo de Mahoma no nos dice 
ninguna excelencia. En otras escrituras Islámicas declaran y 
dicen que los demonios no se acercaban a Jesús y a María, 
porque tal era su pureza y santidad, y sin embargo a 
Mahoma dicen los escritos que sí lo hostigaban los demonios. 
Según el mismo Corán, a Mahoma se le podría aplicar el 
título de enviado, mensajero (o apóstol), pero de Jesús el 
mismo Corán le da el TITULO DE UNGIDO (mesías). EN LA 

BIBLIA, DE JESUS, NOS DICE Y LE DA EL TITULO DE, EL 

MESIAS, EL SALVADOR, LA VERDAD, EL CAMINO, LA 

VIDA, y el antiguo testamento nos da infinidad de profecías 
DEL CRISTO, DEL SEÑOR, DE LA PALABRA, DEL VERBO, 

Y DE QUE EL VERBO ES DIOS, Y DE TODO ESO SE 

CUMPLE EN JESÚS, Y NO EN MAHOMA (Juan 1:1). En el 
Corán Jesús es mencionado con los títulos o denominaciones 
siguientes: KALIMATH-ULLAHI (palabra de Dios) 
RUHULLAHI (espíritu de Dios) ISA Al-MASIH (Jesús el 
mesías) y IBHU MARIAM (hijo de María) y el nombre de 
María en el Corán es el nombre más EXCELSO de todas las 
mujeres, protegida según el Corán y modelo para todos. 
Dice en el Corán algo muy importante a tener en cuenta, y 
es lo siguiente: Si tienes alguna duda acerca de lo que te 
HEMOS REVELADO, PREGUNTA A QUIENES ANTES QUE TÚ 

YA LEIAN LA ESCRITURA (capítulo 10:94). Pues que lean y 



repasen Isaías 53. Tenemos según el Corán que nos habla 
muy bien de Jesucristo, lo EXALTA A EL Y A MARIA, y sin 
embargo nos habla de Jesús mucho más que de Mahoma, y 
con qué sutileza Satanás actúa, y ENGAÑA aunque 
Mahoma era inferior según el Corán a Jesucristo, pero NO 

LO “GLORIFICA” ESE ESPIRITU, o ese demonio que se hizo 
pasar por el ángel Gabriel porque era DE SATANAS. 

JESUCRISTO, EN LA BIBLIA, Y ASÍ COMO EN NUESTRA 

PROPIA EXPERIENCIA Y ENCUENTRO CON EL ESPIRITU 

SANTO, SI QUE LO “GLORIFICA COMO EL SEÑOR” (Juan 
16:14). a Jesucristo lo pone el Corán en el cielo sin embargo a 
Mahoma lo tiene enterrado aquí en la Meca. Jesucristo EN 

LA BIBLIA el Espíritu Santo lo GLORIFICA, y en el CORAN 

Satanás tiene y habla de Jesucristo por encima de Mahoma, 
¿COMO ES QUE SEGÚN EN EL CORAN JESUCRISTO ESTA 

EXALTADO POR ENCIMA DE MAHOMA, PERO A LA HORA 

DE LA VERDAD NO LO GLORIFICAN? ¿COMO ES QUE 

HABLA DE EL COMO EL MESIAS, PERO DESPUES LO 

TIRAN POR TIERRA, Y LO DEJAN COMO UN COMUN 

HOMBRE? ¿PORQUE ELLOS GLORIFICAN A MAHOMA, Y SE 

DICEN SER MAHOMETANOS?, ¿PERO PORQUE NO 

GLORIFICAN A CRISTO Y SE DENOMINAN CRISTIANOS? ¿Si 
el mismo CORAN lo exalta a Jesucristo muncho más que a 
Mahoma? PERO SON ENGAÑADOS POR SATANÁS, y eso es 
tomar una actitud muy poco inteligente, pues la única 
explicación es, porque Satanás es Padre de mentira y 
conoce y sabe quién es Jesús, pero no lo “RECONOCE” 

COMO LA VERDAD, EL CAMINO, LA VIDA, LA PALABRA, EL 

SALVADOR, EL SEÑOR, y nos dice en el Corán que era la 
Palabra de Dios, pero UNA COSA ES DECIR, Y OTRA 

“RECONOCERLO”, Y ACEPTAR. Sin embargo con que 
astucia y sutileza le dice ese ángel demonio enviado por 
Satanás, que si tienes alguna duda de lo que te hemos 
revelado, pregunta a los que leían la escritura antes que tú, 
claro en las escrituras antiguas estaba todo escrito y todo 
coincidía, pero tan solo que NI LOS JUDIOS LO 



ACEPTARON NI LO RECIBIERON COMO EL SEÑOR, 

AUNQUE EN SUS ESCRITURAS ESTABA PROFETIZADO DE 

EL, NI A MAHOMA LE DICE QUE GLORIFIQUE A 

JESUCRISTO, aunque le habla maravillas de Jesús.  

 A este hombre, Mahoma, no le respalda ni hay ninguna 
profecía que haya ni que se hable sobre él, Y NI TAMPOCO 

PROFETAS QUE PROFETIZARAN, y solo tiene el respaldo 
del supuesto ángel Gabriel, el cual le REVELO Y DIO LOS 

VERSÍCULOS DE TODO EL CORAN, cuando en la Biblia nos 
dice que aunque un ángel viniera y nos dé un nuevo 
Evangelio NO LO CREAIS (Gálatas 1:8). Sin embargo, de 
Jesucristo sí que hay diferentes profecías y de distintos 
Profetas y en distintas épocas. Pero tenemos a otro hombre, 
el cual era el HIJO DE DIOS, Jesucristo, y que también es 
mencionado en el CORAN, pero este no era común y 
normal como Mahoma, pues fue engendrado por Dios 
mismo para introducirlo aquí en nuestro mundo Físico, y 
esto también el Corán lo dice y AVALA, igual que está 
escrito en LA BIBLIA diciendo que era el UNGIDO HIJO DE 

MARIA, Y QUE ERA UN SIERVO A QUIEN HEMOS 

AGRACIADO, y puesto como ejemplo a los hijos de Israel 
(Corán capítulo 5:75 y 43:59), y es el mismo Corán quien nos 
dice que nació SIN PECADO, y fue contado como Justo 
(Corán 3:45-47). Pero no solo queda esto aquí, sino que de 
Jesucristo nos queda RESPALDADO Y AVALADO, por 
distintos hombres de Dios y en diferentes épocas y tiempos 
sobre EL HIJO DE DIOS, SOBRE EL SEÑOR Y SALVADOR 

DE LA HUMANIDAD, dice Miqueas hasta de donde nacería, 
de Belén (Miqueas 5:2), Isaías nos dice hasta como sería, de 
una Virgen y le llama DIOS FUERTE, PADRE ETERNO, 

PRINCIPE DE PAZ (Isaías 7:14 y 9:6-7). Nos dice también y 



nos revela la Palabra de Dios, de cómo MORIRIA y de cómo 
sería su sacrificio, matizándonos de cómo ATRAVESARIAN 
sus manos y sus pies, y que de sus ropas las echarían a 
suertes, y así fue como sucedió (Salmos 22:16-17-18). Dice 
también de él el profeta Ezequiel, que entraría en Jerusalén 
por la puerta exterior del santuario la cual mira al Oriente, 
y que esa puerta permanecería cerrada, y así está en estos 
días TABICADA (Ezequiel 44:1-2), hasta el profeta Zacarías 
nos dice como entraría en Jerusalén por aquella puerta, y 
entró MONTADO EN UN POLLINO HIJO DE ASNA y así fue 
como entró Jesús en aquel día (Zacarías 9:9)(Lucas 19:34), y 
es el mismo Jehová quien profetiza de sí mismo de cómo lo 
mirarían, y como llorarían por él (Zacarías 12:10). Y sobre 
todo nos REVELA y nos deja muy claro, que en Jesús CARGO 

CON TODOS NUESTROS PECADOS, y que por sus heridas 
fuimos SANADOS, y esto lo tienen los Judíos en su propia 
escritura, pero NO LO RECONOCEN NI LO ACEPTAN, COMO 

SU SEÑOR (Isaías 53:1 al 9), y aquí nos dice hasta que de 
CARCEL Y JUICIO FUE LIBRADO, o sea que “NO” tuvieron 
compasión con él, ni permitieron que tuviera un Juicio Justo, 
SINO A LA MUERTE CON ÉL, y estaba escrito hasta en que 
sepulcro lo pondrían. Pero Jesús mismo nos dice: POR ESO 

ME AMA EL PADRE, PORQUE YO PONGO MI VIDA, PARA 

VOLVERLA A TOMAR. NADIE “ME LA QUITA”, SINO QUE 

YO DE MI MISMO LA PONGO (Juan 10:17-18). Así que amigo 
Musulmán y Judío, y todo aquél que no haya aceptado a 
Jesucristo como EL SEÑOR Y EL SALVADOR, PERO PARA 

VOSOTROS LOS MUSULMANES, Y QUE TENÉIS EL CORAN 

COMO LIBRO SAGRADO ¿QUE O QUIEN RESPALDA 

VUESTRAS OPINIONES Y RELIGION? Aunque el Corán 
habla de Jesús, y lo exalta, pero NO LO RECONOCÉIS 



COMO EL SEÑOR Y EL SALVADOR. Nuestras luchas y 
batallas son Espirituales, y es Satanás quien no quiere 
RECONOCER a Jesucristo como el Señor, y el Salvador, 
hablará bien de él, como habla en el CORAN, pero NO LO 

RECONOCERÁ COMO EL SEÑOR Y EL SALVADOR, por eso 
les CIEGA el entendimiento de los seres humanos, para que 
no descubran la LUZ DEL EVANGELIO DE LA GLORIA DE 

HESUCRISTO (2ª de Corintios 4:4).   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CON EL CORAN, TAMBIEN UNO SE PUEDE 

CONVERTIR A CRISTO 

 

Jesucristo EN LA BIBLIA el Espíritu Santo lo GLORIFICA 
(Juan 16:13-14), y en el CORAN Satanás tiene y habla de 
Jesucristo por encima de Mahoma, ¿COMO ES QUE SEGÚN 

EN EL CORAN JESUCRISTO ESTA EXALTADO COMO 

“UNGIDO” POR ENCIMA DE MAHOMA, PERO A LA HORA 

DE LA VERDAD NO LO GLORIFICAN? ¿COMO ES QUE 

HABLA DE EL COMO EL MESIAS, PERO DESPUES LO 

TIRAN POR TIERRA, Y LO DEJAN COMO UN COMUN 

HOMBRE? ¿PORQUE ELLOS GLORIFICAN A MAHOMA, Y SE 

DICEN SER MAHOMETANOS?, ¿PERO PORQUE NO 

GLORIFICAN A CRISTO Y SE DENOMINAN CRISTIANOS? ¿Si 
el mismo CORAN lo exalta a Jesucristo muncho más que a 
Mahoma? Pues mira que dice de Jesús, en el Corán: Dice 
que Jesús NACIO SIN PECADO,  y que fue conocido como 
JUSTO, y nos habla el Corán del nacimiento de Jesús como 
un UNGIDO DE ALLAH, COMO ISA, como la Palabra (Jesús) 
hijo de Miryam (Corán capítulo o Sura 3:45-47-59 y 5:75) y 
el capítulo 19, titulado *MARIA,* nos habla excelencias muy 
asombrosas de Jesús. Nos dice que EL UNGIDO ISA (Jesús 
hijo de María) *DE ALLAH* (Corán 4:171 y 5:75), así que nos 
dice de Jesús DEL UNGIDO que fue enviado COMO SIERVO 

MENSAJERO DE ALLAH con la guía y con la Religión de LA 

VERDAD (Corán 43:59 y 61:9-12). Mientras que de MAHOMA 

nos habla el Corán todo lo contrario a Jesús, diciendo de 
Mahoma QUE ERA PECADOR, Y LE DICE QUE PIDA POR 

SUS FALTAS, así que de Jesús nos dice que era PURO Y 

JUSTO, y de Mahoma PECADOR y con faltas (por sus 
pecados) (Corán capítulo 47 y 48:2). En el Corán dice que 
hay SIETE CIELOS, y que al paraíso están las HURIS, 

esperando a los mártires los cuales derraman su Sangre por 
ALLAH, y serán colmados de placeres, pero que hay 



*OCHO* puertas para entrar al Paraíso por una de ellas por 
las puertas del YANNAH, (del Paraíso) y logran la Salvación 
a través del JUICIO FINAL AL SER JUZGADOS (Corán 
35:34-35 y 47:15). Pero para las mujeres el Corán dice: QUE 

NO HAY NINGUN PLACER PARA ELLAS EN EL PARAISO, 

sino que aquellas que entren por haber sido Mártires, serán 
ESCLAVAS Y SIN PLACERES Y NINGÚN HOMBRE LAS 

RECIBIRÁ, porque el placer es solo para los hombres, según 
el Corán, pero Dios no HACE ACEPCION DE PERSONAS 

(Romanos 2:11), y en Jesús no hay Varón ni Hembra, SINO 

SOMOS IGUALES ANTE DIOS (Gálatas 3:28). Sin embargo 
el mismo Jesucristo que el Corán EXALTA, le dijo a 
Nicodemo uno de los sacerdotes importantes de los Judíos, 
que para poder ENTRAR AL REINO DE LOS CIELOS, 

TENDRIA QUE NACER DE NUEVO Y HACERSE COMO UN 

NIÑO (Juan 3:3), así que se tiene que *NACER EN CRISTO,* 

para ser un niño espiritualmente hablando para que todo 
sea hecho nuevo (2ª de Corintios 5:17), TANTO VARON 

COMO HEMBRA, y para poder ENTRAR AL REINO DE LOS 

CIELOS, PERO NO CON UNA METRALLETA EN LA MANO, 

NI CON BOMBAS Y MATANDO GENTE. Porque eso es ser 
*ENGAÑADOS POR SATANÁS,* y en Jesús nos muestra al 
Padre y tenemos la Salvación y la Vida Eterna, Y SIN 

PEGAR UN TIRO NI MATAR A NADIE, como le prometió al 
ladrón que murió al lado suyo en la cruz, que ESTARIA EN 

EL PARAISO (Juan 17:3)(Lucas 23:43). Así que el NO 

ACEPTAR Y GLORIFICAR A JESUCRISTO, es tomar una 
actitud muy poco inteligente, y el Glorificar a Mahoma, 
siendo un hombre común y normal, y sin ser EL UNGIDO DE 

ALLAH. El Corán dice que por la muerte Y LA SANGRE DE 

UN MARTIR DERRAMADA se va al Paraíso, pues aquí tenéis 
la sangre derramada del UNGIDO DE DIOS, pero la única 
explicación que hay es, que Satanás es Padre de mentira y 
conoce y sabe quién es Jesús, pero no lo “RECONOCE” 

COMO LA VERDAD, EL CAMINO, LA VIDA, LA PALABRA, EL 

SALVADOR, EL SEÑOR, y nos dice en el Corán que era la 



Palabra de Dios, pero UNA COSA ES DECIR, Y OTRA 

“RECONOCERLO”, Y ACEPTAR. Sin embargo con que 
astucia y sutileza le dice ese ángel demonio enviado por 
Satanás, que si tienes alguna duda de lo que te hemos 
revelado, pregunta a los que leían la escritura antes que tú, 
claro en las escrituras antiguas estaba todo escrito y todo 
coincidía, pero tan solo que NI LOS JUDIOS LO 

ACEPTARON NI LO RECIBIERON COMO EL SEÑOR, 

AUNQUE EN SUS ESCRITURAS ESTABA PROFETIZADO DE 

EL, POR DISTINTOS PROFETAS, Y EN DISTINTAS EPOCAS 

QUE VENDRÍA EL MESIAS, SEÑOR Y SALVADOR, PERO DE 

MAHOMA ¿QUIEN LO AVALA Y PROFETIZA? ASÍ QUE ESE 

DEMONIO QUE SE LE APARECE A MAHOMA NO LE DICE 

QUE GLORIFIQUE A JESUCRISTO, aunque le habla 
maravillas de Jesús. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ¿ERES COMO UN NIÑO? 

  Dios habla en su Palabra y deja las cosas muy claras y 
sencillas, pero nos ADVIERTE QUE TENEMOS QUE SER 

COMO NIÑOS y ¿Por qué cómo niños? Pues solo el niño se 
cree las cosas, y no es complicado ante Dios. Antes existía la 
LEY, pero por ella nadie podía salvarse, pues era imposible 
cumplirla, ya que al FALLAR en uno solo de sus 
MANDAMIENTOS INCUMPLES TODA LA LEY (Romanos 3:19-
20)(Santiago 2:10). Así que la Ley fue vuestro AYO 
(maestro) para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos 
JUSTIFICADOS POR LA “FE”, Y AHORA VENIDA LA FE, YA 

NO ESTAMOS BAJO AYO (Gálatas 3:24-25). Jesús es para 
nosotros LA GRACIA, porque al derramar su Sangre por los 
humanos, al cubrirnos a todos por medio de ella NOS 

SANTIFICO, ASÍ QUE SOMOS SALVOS POR SU GRACIA, Y 

NO POR NINGUNA OBRA QUE NOSOTROS HAGAMOS 
(Efesios 2:8-9)(1ª de Juan 1:7). Pero ¿Qué es lo que pasa?, 
que solo al SER COMO NIÑOS, nos lo creemos, y eso es LA 

FE, CREER LO QUE NO SE VE Y SE ESPERA, ES UNA 

CONVICCION, ES UNA CERTEZA (Hebreos 11:1). Pero si no se 
tiene LA FE, desconfiamos y dudamos, y eso a Dios NO LE 

AGRADA, y estaríamos en la antigua LEY y no en la Gracia 
(Hebreos 11:6). Así que ahora en Cristo, todo es POR FE, LA 

SALVACION ES POR FE (Romanos 10:8-9-10), es confiad, en 
la Palabra de Dios, en el VERBO, y el Verbo es Jesús, y Jesús 
es Dios (Juan 1:1), pues aceptemos en Dios, su GRACIA Y 

SALVACION, CONFIANDO Y TENIENDO LA FE EN TODA SU 

PALABRA, porque así todo nuestro caminar será POR LA 

FE, y solo con la FE COMO NIÑOS, GUARDAREMOS LO QUE 

DIOS NOS DICE. La Fe se cree, que Jesús en aquella Cruz, 



nos LIBERÓ de todos nuestros males, ya no tenemos ni 
estamos en LA MALDICION, POR EL PECADO, NI EN 

ESCLAVITUD, pero tampoco en ENFERMEDAD, SI 

TENEMOS LA FE, porque la FE QUE SE APROPIA DE LO 

QUE JESUS NOS DIO, ESO ES FE VERDADERA y coge lo 
que ya tiene en Cristo Jesús (Isaías 53:4-5). y las Bendiciones, 
ALARGANDO LA MANO DE LA FE, SE TRAEN DEL CIELO, 

POR LO QUE JESUCRISTO ES YA NUESTRA BENDION, que 
ya tenemos y son nuestras, SOLO LA FE LAS TRAE AQUÍ A 

NUESTRO MUNDO Y A NUESTRA VIDA (Efesios 1:23). Y todos 
aquellos que no sean como niños, y se quieran JUSTIFICAR 
por las obras de la Ley, DE CRISTO SE HAN DESLIGADO, Y 

DE LA GRACIA HAN CAIDO (Gálatas 5:4). Porque la LEY, 

POR MEDIO DE MOISES FUE DADA, PERO LA GRACIA Y 

LA VERDAD VINIERON POR MEDIO DE JESUCRISTO (Juan 
1:17) ¿Dónde está puesta tu Fe? Y ¿En quién la tienes? EN LA 

LEY O EN JESUCRISTO ¿ERES COMO UN NIÑO, O ERES 

ADULTO Y DÊSCONFIAS Y DUDAS? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ¿A DONDE NOS LLEVA A PARAR EL MUNDO?  

  La agenda del gobierno mundial sigue avanzando de 
forma vertiginosa y va minando a toda la sociedad 
humana hacia su meta principal, destruir la familia tal y 
como Dios la creó. Hacer una economía insostenible, que las 
gentes se lancen a las calles pidiendo Justicia, que se creen 
las GRANDES REVUETAS, por un bien social, que quemen, 
que destruyan, que haya violencia callejera, porque a Rio 
Revuelto, ganancia de pescadores, y quieren poner la cosa 
muy mal, para que los mismos pueblos pidan la solución, y 
así de esa forma TRAER A SU MESIAS Y FALSO SALVADOR, 

para que se forme el Nuevo Orden Mundial. Satanás es el 
causante y el que rige a este mundo, CEGANDOLO para 
que no les resplandezca LA LUZ DEL EVANGELIO DE LA 

GLORIA DE CRISTO (2ª de Corintios 4:4). Cuando Satanás 
tentó a Jesús le ofreció  todos los reinos y la gloria de este 
mundo si POSTRADO LE ADORABA (Lucas 4:5-6-7), es por 
lo que Satanás se lo entrega y da a sus adoradores, los 
JUDIOS, siempre nos han dicho que los Judíos son muy 
inteligentes, por eso son los que manejan y controlan la 
BANCA, Y TODOS LOS GRUPOS Y LAS GRANDES 

MULTINACIONALES, EL MUNDO DEL PETROLEO, EL ORO 

Y LOS DIAMANTES, ellos son los llamados AMOS del mundo, 
y gracias a la INSPIRACION QUE LES DA SATANÁS, PARA 

CONTROLARLO, son muy hábiles y astutos para gane este 
mundo, PERO HAN SIDO Y SON MUY TORPES Y NECIOS 

por negar a Jesucristo y no aceptarlo,  RECHAZANDO EL 

VERDADERO MUNDO ESÌRITUAL DEL REINO DE LOS 

CIELOS, y por tener en nosotros la CEGUERA ESPIRITUAL, 
nos produce el Caos, la incertidumbre, la confusión, los 



temores, la angustia social la cual se vive, y todo para 
alejarnos DEL AMOR Y LA PALABRA DE DIOS, son algunas 
de las herramientas de Satanás para CORROMPER y 
destruir a la sociedad, porque la tierra entera se contaminó 
BAJO LOS MORADORES, porque traspasaron las leyes, 
falsearon el derecho, quebrantaron el PACTO SEMPITERNO 
(Isaías 24:4-5), SIENDO EL NUEVO PACTO Y ALIANZA, EL 

QUE NOS DIO JESUCRISTO, EL PACTO Y ALIANZA DEL 

AMOR, así que los gobiernos humanos y sus dirigentes, sirven 
a su dios el diablo (Juan 8:43-44) y aprueban y crean leyes 
las cuales están destruyendo, la familia y TODOS LOS 

VALORES CRISTIANOS, porque habrá cosa más absurda 
que pidan que no maten animales, pero aprueban LA LEY 

DEL ABORTO, en donde asesinan y matan un ser en donde 
ya está LA VIDA. Ahora La Ley divina es y se resume en el 
AMARAS y Dios mismo escribió en nuestras conciencias, y las 
puso en los corazones, y  están reveladas por su Espíritu 
Santo, y escritas por los hombres de Dios. Pero solo Dios nos 
podrá ABRIR EL ENTENDIMIENTO, para que nosotros 
podamos comprender su Palabra, o sea LAS ESCRITURAS, 
y puedan ser Palabra y espíritu de VIDA EN NOSOTROS, 
pues Jesús dijo: MIS PALABRAS SON ESPIRITU Y SON VIDA 
(Juan 6:63), pero las palabras del mundo llevan MUERTE, 

DESTRUCCION, SUFRIMIENTO Y DOLOR.  

 

 

 

 

 



 EL MUNDO ESTA PATAS ARRIBA 

    Si es verdad, el mundo está patas arriba, y estamos 
viviendo verdaderos acontecimientos en estos TIEMPOS 

APOCALIPTICOS, pero las gentes NO LOS VEN, como 
descritos por la Palabra de Dios, sino como producto 
CASUAL DEL MISMO SISTEMA, y lo que no saben e ignoran 
es que todo está PROGRAMADO, DIRIGIDO, DISEÑADO  Y 

CONTROLADO, para poder manejar a las masas, a los 
pueblos, y llevarlos hacia EL NUEVO ORDEN MUNDIAL, que 
será dirigido y controlado por el mismo HOMBRE DE 

PECADO, HIJO DE PERDICION (2ª de Tesalonicenses 2:3), 
pues Satanás es el Rey de este mundo, y él le ofrece y da 
toda la gloria de ellos, a sus seguidores y ADORADORES, 
como quiso hacer con Jesucristo (Lucas 4:5-6-7). Al igual que 
existe un INGENIERO, ARQUITECTO Y COSTRUCTOR DE 

TODO EL UNIVERSO, Y DE LA NUEVA CIUDAD CELESTIAL 

QUE ES DIOS MISMO, pero también hay otro INGENIERO 

CONSTRUCTOR, el cual maneja y controla la “INGENIERIA” 

SOCIAL DE ESTE MUNDO, del caos la perversión, el vicio, las 
guerras, la mentira y la oscuridad, para que no conozcan la 
LUZ DEL EVANGELIO DE LA GLORIA DE JESUCRISTO  (2ª 
de Corintios 4:4), y elabora su plan para someter a los 
humanos a su NUEVO ORDEN MUNDIAL. Satanás ha creado 
por medio de sus SEGUIDORES, Y ADORADORES,.  a los 
cuales los pone en LA CIMA DE LA GRAN ELITE, para que 
utilicen como verdaderos títeres, a gobernantes 
CORRUPTOS y ha creado en estos tiempos modernos, la 
LLAMADA DEMOCRACIA, haciéndoles creer que son el 
pueblo quienes son libres y mandan con sus  ”VOTOS Y 

PACTOS”  de los hombres, pero eso mismo ya estaba dicho 



y descrito por la misma Palabra de Dios, y se le llama a las 
DEMOCRACIAS, HIERRO Y BARRO, O SEA EL PODER CON 

EL PUEBLO, pero jamás unirá Hierro y Barro (Daniel 2:41-
42.43). Pero precisamente en estos tiempos y días será DIOS 

MISMO QUIEN LEVANTE UN REINO, A SU PUEBLO, EL 

CUAL JAMÁS SERA DESTRUIDO, NI DEJADO A OTRO 

PUEBLO (Daniel 2:44). Y los entendidos de su pueblo, del 
pueblo de Dios, SERAN LOS QUE ENTIENDAN TODAS 

ESTAS COSAS, que para el mundo están CEGADAS  Y 

OCULTAS, pero serán reveladas por Dios, por medio de su 
Espíritu Santo (Daniel 12:4-10), y estos serán los ESCOGIDOS 
en las mies, para llevar el mensaje del Evangelio de 
Jesucristo a este mundo que está muerto, para que en Cristo 
tengan la Vida, y Vida Eterna (Mateo 24:22). El mundo 
vivirá grandes acontecimientos, GRANDES REVUELTAS Y 

REBELIONES, donde las masas se echarán a las calles, 
pidiendo Justicia, pero todo está PROGRAMADO, para sus 
fines, y las riquezas de hombres que no sean de LA ELITE 

DIRIGENTE, las derrumbarán en un solo día, por lo que 
llorarán y aullarán  por la pobreza que les vendrá, porque 
la riqueza no fue ganada de forma lícita y honrada, por eso 
CLAMA EL JORNALERO (Santiago 5:1-2). Al igual que sus 
dirigentes, sus gobernantes y políticos, no miraron por el 
PUEBLO, SINO POR SUS BOLSILLOS, y por la ELITE que 
los controla y los llevaron al PODER. El mundo está 
enfermo, y no tiene cura, pronto morirá, PORQUE SE ESTÁ 

MURIENDO (Isaías 24:3-4-5), aunque nos traigan dentro de 
poco a un MESIAS Y SALVADOR, AL ESPERADO POR LOS 

JUDIOS, que también tienen preparado para que las 
masas sean manejadas y controladas de forma Espiritual, 
porque hará EL LLAMADO PACTO SANTO CON TODAS LAS 



RELIGIONES, haciendo y construyéndose en Jerusalén el 
NUEVO TEMPLO, en la explanada de las mezquitas, en el 
cual tendrán y será para todas las religiones, un lugar 
llamado Santo de adoración. Tienen que venir 
persecuciones para todos los verdaderos Cristianos, porque  
querrán BORRAR el Cristianismo, pero en Jesús somos más 
que vencedores, Y NOS ESPERA UN NUEVO MUNDO EN 

CRISTO JESÚS, DONDE REINAREMOS CON EL EN EL 

MILENIO.  

 

 

 

 

 
 



EL ANTIGUO VELO SE ROMPIO 

Antiguamente había un VELO que separaba en el templo, 
el LUGAR SANTO DEL LUGAR “SANTISIMO”, y solo tenían 
acceso LOS SACERDOTES los cuales estaban consagrados y 
purificados, o sea los Levitas, y entraban al lugar Santísimo 
y rociando la Sangre de un cordero Sacrificado y sin 
mancha, pedían por los pecados del pueblo (Éxodo 26:33). 
Pero desde Cristo para acá, fue Jesús quien nos LAVO Y NOS 

SANTIFICO, con su sangre (1ª de Corintios 6:11), así que nos 
hizo a todos ser SACERDOTES para su Padre, y ya todos 
tenemos acceso al LUGAR SANTISIMO (Apocalipsis 1:6). Y 
como somos el NUEVO TEMPLO DEL DIOS VIVO AMOR, 
ahora ese lugar ”SANTISIMO”, no está en templos de 
piedras y ladrillos, sino en nosotros mismos que ya somos EL 

LUGAR SANTO y dentro de nosotros, es ahora donde está y 
se encuentra EL VERDADERO LUGAR SANTISIMO, en 
donde se encuentra la misma presencia de Dios, así que 
somos en Cristo el NUEVO LUGAR SANTO, Y EL LUGAR 

SANTISIMO, POR SER EL TEMPLO DE DIOS (Hechos 17:24-
28)(1ª de Corintios 3:16-17). Es por lo que ahora tenemos la 
LIBERTAD todos los Cristianos para entrar a nuestro interior 
por el CAMINO NUEVO Y VIVO, AL LUGAR SANTISIMO, A 

TRAVES DEL VELO por el cual Jesús nos abrió por medio de 
SU CARNE (Hebreos 10:19-20). Por lo que ya no tiene 
sentido cruzar el antiguo VELO, y hacer el ritual, para pedir 
por los pecados del pueblo, como hacían los Sacerdotes 
Levitas, porque al morir Jesús en aquella Cruz, se ROMPIO 

DE ARRIBA ABAJO EL VELO, para el perdón de todos los 
pecados (Mateo 27:50-51). Por ser el mismo DIOS Y SEÑOR 

DE ARRIBA QUE VINO ABAJO, para romper y quitar ese 



VELO, DEL ANTIGUO TEMPLO, y para que todos tengamos 
el acceso al mismo y nuevo LUGAR SANTISIMO, por ser 
ahora todos hechos en Jesús Sacerdotes para el Padre 
(Apocalipsis 6:6). Porque Jesús es ahora NUESTRA 

REALIDAD VIVA, EL CORDERO DE DIOS SACRIFICADO 

QUE NOS QUITA EL PECADO, pero lo que se hacía en el 
antiguo pacto, ERA UNA FIGURA Y SOMBRA DE LO 

CELESTIAL, DE LO QUE ESTABA POR VENIR (Hebreos 5:5-
6). Y siendo ahora en Cristo el Cristiano, REAL 

SACERDOCIO, nación santa, pueblo adquirido por DIOS, 
para anunciar las VIRTUDES DE AQUEL QUE NOS LLAMÓ 

DE LAS TINIEBLAS A SU LUZ ADMIRABLE, dándonos el 
poder de su Espíritu Santo para ser sus TESTIGOS, y 
anunciarlo al mundo entero (1ª de Pedro 2:9)(Hechos 1:8). 
QUE MARAVILLA Y QUE REGALO SER CRISTIANO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANTES EN MI VIDA ¿QUE PODIA YO DARTE? 

Antes en mi vida, aunque tenía todo lo que había conocido 
del mundo, en mi corazón NO TENÍA NADA. ¿QUE PUEDE 

DAR UN CORAZON EN EL CUAL ESTA AUSENTE Y VACIO 

DE AMOR? Y todo por NO haber conocido el AMOR, DE 

DIOS ¿COMO PODRÍA YO ENTONCES EL PODER AMAR A 

ALGUIEN,? pues tener el AMOR, ES TENER A DIOS, 

PORQUE DIOS ES “AMOR”, Y EL TENERLO A ÉL, ES 

TENERLO “TODO”, Y SI YO NO AMARA, NO SERIA NI SOY 

NADA. PUES EN MI CORAZÓN SERIA EL LUGAR MAS 

SOLITARIO DEL MUNDO. Pero he conocido a Dios, y Dios 
para mi ”ES AMOR” he nacido de Nuevo, y como le dijo a 
Nicodemo, he podido entrar al Reino de los Cielos (Juan 3:3-
5-6), y no te puedes imaginar lo que en ese día ENTRO EN 

MI CORAZÓN, ESTANDO VACIO, SOLITARIO Y FALTO DE 

AMOR, y el testimonio no fue a mi mente, quien se lo dio, 
sino que fue a mi Espíritu, de que YO ERA UN HIJO DE 

DIOS (Romanos 8:14-15-16), es por lo que ahora me siento 
Vivo, y he conocido al Padre, pues en Jesús su Espíritu me lo 
mostró, y ahora SIENTO Y PUEDO DAR, de todo aquello lo 
que EL MUNDO NO ME DIO, SOLO EN JESUCRISTO, y no 
por una religión, ni porque ninguna iglesia ME HABLO DE 

DIOS, pues fue Jesús el único que me lo dio, y lo conocí y me 
LLENÓ DE SU AMOR, por lo que conociendo a CRISTO, YO 

SI QUE PUEDO DAR, DE LO QUE DIOS ME DIO, de lo que 
antes no tenía, pero ahora Jesús me llenó, y ahora sí que yo 
puedo SENTIR Y DECIR: “TE AMO”, PORQUE SE Y 

CONOZCO LO QUE ES EL AMOR. Y toda persona que haya 
nacido en Cristo, habiendo podido entrar por la PUERTA 
estrecha, QUE SON “POCOS” tendrán una relación íntima y 
personal con el DIOS DEL AMOR (Mateo 7:13-14), en todas 
partes y por todos los lugares hay verdaderas OVEJAS DE 

DIOS, y ellas oirán su voz y haciéndose como un niño, serán 
hechas NUEVAS CRIATURAS DE DIOS (2ª de Corintios 5:17), 
las cuales solo dependan de su Señor, y SALVADOR, y su 



Señor será por haberlo conocido, el AMOR, en la persona de 
Jesucristo, el cual por nosotros murió, y por su Sangre nos 
compró (1ª de Corintios 6:20). 

ANTES YO ERA EL PEPE DEL MUNDO, Y CONOCIA Y 
TENIA UNA MENTE MUNDANA Y TODO LO QUE EL 
MUNDO ME ENSEÑÓ, PERO UNA VEZ QUE CONOCI  A 
JESUCRISTO Y ME LLENO DE SU AMOR, AHORA 
CONOZCO Y TENGO LA “MENTE DE CRISTO” PERO NO 
LA DE NINGUNA RELIGION. 

Y LO QUE EL MUNDO NO SABE NI CONOCE, ES QUE 
UNO PUEDE SER MUNDANO, PERO AL NACER DE 
NUEVO EN CRISTO, UNO ES HECHO EN EL, UNA NUEVA 
CRIATURA ESPIRITUAL POR CONOCER LAS COSAS 
NUEVAS DEL REINO CELESTIAL. 

ASI QUE NO ME HABLEIS DEL MUNDO, NI ME DEIS 
PALIZAS DE ÉL, NI DE SUS COSAS NI DE RELIGION, 
PORQUE LAS HE CONOCIDO Y SE LO QUE SON, ¿PERO 
SABEIS VOSOTROS LO QUE YO HE CONOCIDO EN 
CRISTO, Y QUE SU ESPIRITU ME REVELÓ? 

 NO OS DAIS CUENTA QUE CUANDO HABLO, NO OS 
LLEVO A NINGUNA IGLESIA, A NINGUN CULTO, NI 
CEREMONIA, NI RELIGION, SINO SOLO OS LLEVO AL 
CRISTO QUE HE CONOCIDO, AL VIVO “DEL AMOR”, 
PARA QUE VOSOTROS TAMBIEN LO CONOZACAIS, 
ABRIENDO VUESTRO CORAZÓN, LO MISMO QUE LO 
CONOCÍ  Y LO ENCONTRE YO. 

AHORA ME ENCUENTRO MUCHA GENTE QUE CREE EN 
DIOS, PERO EN VEZ DE VER A CISTO EN SU CORAZÓN, Y 
AMARNOS COMO HERMANOS QUE FUE LO QUE CRISTO 



NOS MANDO, SOLO VEO A LA ETIQUETA LA QUE LLEVA 
EN SU INTERIOR, POR ESTAR AUSENTE EL CRISTO Y EL 
AMOR DE DIOS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 PERO RECIBIREIS PODER  

Jesús mismo es quien les dice a sus discípulos, esta frese TAN 

CLARA, TAN PRECISA, Y TAN EXTRAORDINARIA, DE: 

PERO “RECIBIREIS PODER” ¿Pero para que les enviaría 
ese poder? Si os dais cuenta, al pronunciar Jesús esa frase, la 
pronuncia con UN PERO: PERO… RECIBIREIS PODER, 

CUANDO HAYA VENIDO SOBRE VOSOTROS EL ESPÍRITU 

SANTO, Y “ME SEREIS TESTIGOS”, EN JERUSALEN, EN 

JUDEA, EN SAMARIA, Y HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA 
(Hechos 1:8). Ese “PODER” que nos envía Jesús, al que se le 
llama LA “UNCION” era para poder ser TESTIGOS DE 

JESUCRISTO, y uno que haya sido lleno de ese poder, de 
ESA UNCION, no necesita que los hombres le enseñen nada, 
pues será LA MISMA UNCION, QUIEN LE REVELE “TODAS 

LAS COSAS” no necesita que le hablen de un Cristo, porque 

CONOCERA A CRISTO (1ª de Juan 2:27), Y LO LLEVARA A 

TODA LA VERDAD, porque tomará de Jesús, (Jesús es la 
Verdad, es la Palabra viva)(Juan 1:1). Pues nos lo dice el 
mismo Jesucristo: YO SOY “LA VERDAD”, EL CAMINO Y LA 

VIDA, Y AL PADRE NADIE VA SINO POR MI (Juan 14:6). Así 
que Jesús nos dice del Espíritu Santo, que cuando venga EL 

ESPIRITU DE VERDAD, EL OS “GUIARA” A TODA LA 

VERDAD, porque no hablará por su propia cuenta, sino que 
hablará todo lo que oyere, y OS HARA SABER LAS COSA 

QUE HABRAN DE VENIR, por lo tanto la tarea y obra 
principal la cual el Espíritu Santo hará en nosotros, será: 
GLORIFICAR A JESUCRISTO, Y LLEVARNOS A EL, 

REVELANDONOS DE SU PALABRA VIVA, PORQUE JESUS 

ES TODA LA VERDAD, PARA DARLO A CONOCER, PORQUE 

SOMOS SUS “TESTIGOS” TESTIGOS DE SU AMOR, DE SU 

PERDON, DE SU SALVACION, DE SU ABRAZO DE AMOR, 
por haber tenido ese precioso y maravillosos encuentro con 
él, para que se conozca al padre solo a través del hijo, 
QUIEN ME HA VISTO A MI, ha visto al que me envió (al 



Padre)(Juan 16:13-14)(Juan 14:9). Cuando los apóstoles 
fueron llenos en su día de Pentecostés, RECIBIERON ESE 

PODER, y salieron EBRIOS a la calle a darlo a conocer. Será 
solo su Espíritu Santo, quien al llevarnos y darnos a conocer 
al CRISTO DIVINO, y no al de la carne, al que sus apóstoles 
también conocían, pero el ESPIRITU SANTO LOS LLEVO A 

QUE CONOCIERAN, POR LA REVELACION, AL VIVO Y 

CELESTIAL PERO DENTRO DE ELLOS MISMOS, y tiene que 
ser su Espíritu Santo, el de toda la verdad, quien EDIFIQUE 

Y ALIMENTE A SU IGLESIA, para que Satanás ya no tenga 
autoridad sobre ella, ni sea CONFUNDIDA por el enemigo 
de la VERDAD. Pero… otra vez tenemos un pero: Pero el 
Espíritu dice CLARAMENTE QUE EN LOS POSTREROS 

TIEMPOS ALGUNOS APOSTATARAN (se saldrán, negarán) 
DE LA FE ESCUCHANDO ESPÌRITUS ENGAÑADORES, Y A 

SUS DOCTRINAS DE DEMONIOS (1ª de Timoteos4:1). El 
enemigo de Cristo usará a sus ministros, para ENGAÑAR 
divulgar y predicar, de UNA DOCTRINA LA CUAL LLEVE UN 

“FALSO PODER” ENGAÑOSO PARA QUE CREAN LA 

MENTIRA, (y la mentira no es Jesús, porque solo en Jesús 
está la verdad)(2ª de Timoteo 2:11).  

Así que tenemos que estar en alerta y preparados, porque 
abrán muchas doctrinas de ENGAÑOS las cuales sus 
ministros usarán y tendrán PODERES SOBRENATURALES, 
los cuales no son DE DIOS, sino de Satanás y sus demonios. 
¿QUIEN NO HA VISTO Y CONOCE PASTORES Y MINISTROS 

LOS CUALES SOLO PREDICAN EL FENÓMENO, EL 

MILAGRO, EL PODER, QUE LA GENTE SE CAIGA AL 

SUELO, QUE TENGAN CONVULSIONES, QUE LE SALGA UNA 

MUELA DE ORO, QUE SOBRE SUS CABEZAS Y EN SUS 

MANOS SE IMPREGNEN DE UNA PULPULINA DORADA, 

QUE SOLO CON BATIR SU CHAQUETA AL AIRE LAS 

GENTES CAIGAN DESPLOMADAS AL SUELO, QUIEN NO 

CONOCE Y HA VISTO TODA ESA CLASE DE FENOMENOS Y 

LOS LLAMADOS MILAGROS Y DEMOSTRACCIONES DE 



PODER? Y a esos les llaman UNGIDOS de Dios. Pero lo que 
muchos ignoran y no saben es que Satanás tiene poderes 
SOBRE LA MATERIA, PARA MANIPULARLA Y UTILIZARLA, 
y de esa forma confundir y engañar a los seres humanos 
para que CREAN LA MENTIRA (Éxodo 7:11-12). Muchos me 
dirán en aquel día: Señor, señor ¿No profetizamos 
(predicamos) en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera 
demonios, y EN TU NOMBRE HICIMOS MUCHOS 

MILAGROS? Y ENTONCES LES DECLARARÉ: NUNCA OS 

CONOCI, APARTAOS DE MI HACEDORES DE MALDAD 
(Mateo 7:22-23). Os dais cuenta como obra Satanás CON 

PRODIGIOS Y SEÑALES ENGAÑOSOS, y os llevan al 
fenómeno y al poder engañoso, pero ¿DONDE ESTA 

CRISTO? Jesucristo es la VERDAD, Y LA VERDAD ES EL 

AMOR DE DIOS, dado a los hombres para ser salvos en él, 
debemos de llevar a las personas que no conocen a 
Jesucristo, NO AL FENOMENO Y AL MILAGRO, por qué eso 
no es AMARLOS, ni llevarlos a Cristo para que sean SALVOS 

EN EL, Y DE ESA FORMA SEA “GLORIFICADO” EL 

NOMBRE DE JESUCRISTO, así que para eso nos dio EL 

PODER, PARA SER SUS TESTIGOS, por haberlo conocido, y 
una vez< que los llevemos y estén en CRISTO, en Jesús 
tendremos TODAS LA BENDICIONES, LAS CUALES SERÁN 

NUESTRAS (Efesios 1:3), Estás enfermo, pues estás bendecido 
y serás sanado y curado por sus yagas en la cruz (Isaías 
53:4), estás atado por Satanás en alguna clase de vicios, EN 

CRISTO ESTAS BENDECIDO Y ERES LEBERADO, te 
manejaba y controlaba alguna doctrina de hombres por los 
demonios, por medio de sus ministros y de sus iglesias, Jesús 
ya venció al que te dominaba, y ese es el PODER que Jesús 
nos dará por medio de su  ESPIRITU SANTO, SER 

VERDADERAMENTE SUS TESTIGOS, PARA PODER 

PREDICARLO, ASÍ COMO DARNOS EL DISCERNIMIENTO 

DE ESPIRITUS, PARA CONOCER TODAS LAS 

MAQUINACIONES DE PARTE DE SATANÁS, PARA 

PODERLO DESENMASCARAR, y nos lo confirmará todo con 



la Palabra viva Y ESCRITA, pues nos la hace SABER Y NOS 

LA DA A CONOCER, SU ESPIRITU DE PODER. Yo con este 
escrito SOLO te llevo a Cristo, y solo a él lo GLORIFICO, y 
estoy seguro que su Palabra me lo garantiza y testifica, 
pero CUIDADO, CUIDADO, y mira y escudriña a quien te 
testifican y declaran. Y si no es el verdadero espíritu de 
Poder de Dios, donde solo se GLORIFIQUE A JESUCRISTO, 

SAL DE DONDE ESTES, y acude solo a Jesucristo el Señor, y 
Salvador, DONDE EN ÉL TENEMOS YA TODAS LAS 

BENDICIONES (Efesios 1:3).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



QUE SIGNIFICA Y ES LA NUEVA 

ERA  
 

La llamada NUEVA ERA es una forma de llevarte a una 
sabiduría según ellos, de ILUMINACION, y en donde anulan 
a Cristo como la Verdad.  Asistimos unos amigos míos y yo a 
la charla que dieron sobre el tema ZEN Y CRISTIANISMO, 
en un Santuario en Murcia-España, la Santa de Totana, 
pero toda la charla ha sido ZEN y glorificar la cultura y 
mística ORIENTAL, y el método ZEN, pero de Cristianismo, 
de Cristo, NADA, DE NADA, salvo unas palabras que el 
Párroco de Totana hizo sobre la figura de CRISTO, AL VER 

Y DARSE CUENTA QUE A JESUCRISTO NO SE LE 

NOMBRABA, NI VALORABA, NI TAMPOCO SE LE 

GLORIFICABA, y trató de EXALTAR EL CRISTIANISMO, y la 
señora ponente la cual daba esta charla, se sintió herida y 
ofendida ¿DONDE ESTÁ EL AMOR DE DIOS DE ESTA 

SEÑORA TAN PREPARADA E INICIADA, EN LOS TEMAS 

DEL MISTICISMO? Y abrió la ponente un gran debate con 
él cura, en defensa del ZEN, hablándole al sacerdote, e 
imponiendo su criterio y OPINION SOBRE EL ZEN, y cuando 
pude conseguir hablar en los ruegos y preguntas, me dicen 
que hiciera una PREGUNTA RAPIDA, pero más que hacer la 
pregunta, quise dar una RESPUESTA, y la respuesta fue lo 
que CRISTO HIZO EN MI VIDA, MI CONVERSION, 

"GLORIFICANDO MI ENCUENTRO CON CRISTO", pero no al 
ZEN, y la Sabiduría ORIENTAL DEL BUDISMO, y querían 
hacerme callar, y la señora ponente dijo que ESE NO ERA 

EL TEMA, ¿PERO EL TEMA NO ERA Y TRATABA DE ZEN Y 



EL CRISTIANISMO? pues usted ha puesto el ZEN, déjeme 
que yo le exponga el tema Cristianismo, EXALTANDO Y 

GLORIFICANDO A CRISTO EN MI VIDA. Donde ella solo 
exaltó y glorifico ZEN, ZEN, Y ZEN y de que el ZEN te hace 
a uno nacer, el BUDA, interior que todos llevamos dentro, y 
con ese evangelio y mensaje, tan sutil y CAMUFLADO ¿TU 

CREES QUE LOS LLEVA A CRISTO COMO EL SEÑOR, DIOS 

Y SALVADOR? PERO BUENO QUE FORMA TAN SUTIL LO 

DE LA “NUEVA ERA” PARA NO GLORIFICAR A 

JESUSCRISTO, COMO EL SEÑOR, DIOS Y SALVADOR, con 
esas doctrinas y filosofías, de hueca sutileza, ¿DONDE 

QUEDA AQUI JESUCRISTO COMO SALVADOR, Y LA 

FIGURA DEL ESPIRITU SANTO?, pero claro, bajo mi punto 
de vista, esta señora, como tantos y tantos que están por la 
NUEVA ERA todavía no se han enterado NI HAN CONOCIDO 

LO QUE ES DIOS, Y COMO OBRA Y ACTUA EN NOSOTROS, 

de que la UNIDAD CON DIOS, Y EL SER UNO CON ÉL, solo 
la podemos tener únicamente con JESUCRISTO PUES EN 

EL VEMOS AL PADRE Y SABEMOS DE QUE DIOS ES AMOR, 
pero eso solo nos lo da la ILUMINACION Y REVELACION DEL 

ESPIRITU SANTO, sino….¿Para qué vino Jesucristo dando su 
propia vida y derramando su Sangre, por AMOR a nosotros, 
sin tomarnos en cuenta nuestros pecados? Y ¿Para qué tuvo 
que VENIR EL ESPIRITU SANTO? pues muy sencillo, para 
llevarnos A TODA LA VERDAD, y para poder desenmascarar 
las obras del diablo, así como para que CRISTO SEA 

GLORIFICADO, y tome de él para dárnoslo a conocer (Juan 
16:13-14), pero “NO” para que ahora exaltemos los métodos, 
DEL ZEN, y las enseñanzas de LA NUEVA ERA, que si Cristo 
fue un iniciado, un hermano galáctico, o un ser de los 
muchos ASCENDIDOS e iluminados, y por muy espirituales 



que nos hagan creer que son, desconocen de la GRAN 

SABIDURIA, la cual está oculta de los sabios y entendidos, y 
las cosas que OJO NO VIO, NI OIDO OYO, NI HAN SUBIDO 

EN CORAZÓN DE HOMBRE, SON LAS QUE DIOS HA 

PREPARADO PARA LOS QUE LE AMAN (Mateo 11:25)(1ª de 
Corintios 2:9), Pero esta mujer nos quiere hacer creer que el 
“ZEN Y LA SABIDURIA BUDISTA Y ORIENTAL” 

¿PROVIENEN DE DIOS?* Pues NO, eso NO ES ASÍ, NI 

TAMPOCO GLORIFICAR A JESUCRISTO”, ESO ES 

NEGARLO Y NO GUARDAR SU PALABRA, AL IGUAL QUE 

NOS ENGAÑAN CON EL “ECUMENISMO”, LA NUEVA 

DOCTRINA DE TODAS LAS IGLESIAS, Y RELIGIONES, Y 

NOS QUIEREN HACER VER DE QUE TODOS SOMOS 

“HERMANOS HIJOS DEL MISMO  PADRE Y DIOS”, y no es 
así, pues hay DOS PADRES, y solo en Jesucristo está él 
Padre, y solo en JESUS, somos hechos al aceptarlo y 
recibirlo de corazón HIJOS DE DIOS, pero si no están, ni 
aceptan ni reciben a JESUCRISTO y guardan su Palabra, 
ESTARAN NEGANDO SU NOMBRE Y ESO NO ES NACER DE 

NUEVO EN ESPÍRITU, ni haciéndose como un niño, como le 
dijo Jesús a NICODEMO, para poder entrar al Reino de los 
Cielos (Juan 3:3), Por lo tanto, a las criaturas de Dios, les 
tiene que REVELAR EL ESPIRITU SANTO A NUESTRO 

ESPIRITU, DE QUE SOMOS HIJOS DE DIOS; Y SOLO 

ENTONCES SERA CUANDO PODREMOS DECIR: ABBA 

PADRE (Romanos 8:14-15-16). Pero este conocimiento divino 
y CELESTIAL, no lo podremos conseguir, ni lo obtenemos 
por mucho ZEN, NI YOGA, MEDITACION 

TRANSCENDENTAL, NI BUDA QUE BUSQUEMOS, sino solo 
en Jesucristo seremos HECHOS “NUEVAS CRIATURAS Y 

NACIDOS DE NUEVO”, y conoceremos la verdad, la cual nos 



hará verdaderamente LIBRES (2 de Corintios 5:17), Porque 
si no, el que VINIERA JESUCRISTO a la tierra para 
Salvarnos y mostrarnos al Padre y SU AMOR, 

RECONCILIANDONOS CON EL, AL DAR SU VIDA EN UNA 

CRUZ, ES COMO DECIR QUE “NO SIRVIO PARA NADA”, y 
eso con mucha astucia y sutileza, es meter LA DOCTRINA 

DE LA “NUEVA ERA” INTRODUCIENDOLA EN EL 

CRISTIANISMO, Y “SE NIEGA A CRISTO”, y solo en Jesús 
está EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA, y nadie va al 
Padre sino por El, Y NO POR EL ZEN, ni por mucho Yoga y 
meditación que se haga DEJANDO LA MENTE EN BLACO, 
porque Dios no nos ANULA, ni quiere que nuestra mente 
quede en blanco, ni por mucho ECUMENISMO, UNION DE 

IGLESIAS Y DE HOMBRES QUE SE HAGA, Dios quiere 
COMUNICARSE CON NOSOTROS, pero tengo que estar así 
como una antena, BIEN DIRIGIDO Y SINTONIZADO, para 
poder recibir las ONDAS DE DIOS, así como atento y 
receptivo a escuchar la VOZ DE DIOS, LA CUAL NOS 

HABLARÁ POR MEDIO DE SU ESPIRITU SANTO, PORQUE 

LAS PALABRAS DE JESUS, SON ESPIRITU Y SON VIDA 

(Juan 6:63), y porque las luchas al ser espirituales, un 
espíritu podría tomar el control de nuestras MENTES Y 

VIDA, pero no irá de acuerdo a lo escrito en la misma 
Palabra de Dios, pero todo lo que nos HABLE Y REVELE EL 

ESPIRITU DE DIOS, SI QUE ESTARA DE ACUERDO CON LO 

YA ESCRITO, porque si no esa ILUMINACION, no proviene 
de Dios, sino del padre de la mentira, de Satanás (Isaías 
8:20). Detrás de ciertas terapias se inyectan 
subliminalmente, doctrinas de demonios, contrarias a la FE 
dada a los santos en las Sagradas Escrituras, que ponen en 
peligro la salud espiritual de los incautos que se acercan a 



ellas. La medicina engañosa del Zen, no son sino las fábulas 
del oriente con las que ya Pablo combatía, especialmente 
con los colosenses, influidos por las diversas filosofías de su 
tiempo. No es nada nuevo este resurgimiento de la Nueva 
Era. Detrás de una fachada que está muy de moda, el 
MOVIMIENTO HOLISTICO O NUEVA ERA, impulsa un 
cambio de conciencia que va en dirección opuesta a la FE 

Cristiana. Mirad que nadie os engañe por medio de 
filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los 
hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según 
Cristo (Colosenses 2:8). Porque en él habita corporalmente 
toda la plenitud DE LA DEIDAD, y vosotros estáis completos 
en él, que es la cabeza de todo principado y potestad 
(Colosenses 2:9-10). Y esta señora, así como otros muchos 
que los hay, la cual dio la charla sobre el ZEN, HABLÓ 

SOBRE “UNA HORA” y durante toda esa hora, jamás 
GLORIFICO, ni habló de Jesucristo como el único Señor, y 
Salvador, ni como para NACER DE NUEVO, Y TENER UN 

ENCUENTRO CON DIOS, pero sí que glorifico el ZEN, como 
medio para encontrar el BUDA INTERIOR según ella, pero 
cuando se encaró al Párroco por que este habló que en 
Cristo estaba la Verdad, y en el Cristianismo, ella en ese 
momento si que dijo una GRAN VERDAD, y le dijo: ES QUE 

YO SOY SACERDOTE TAMBIEN, esa fue una gran verdad la 
cual dijo, pero ¿SACERDOTE DE QUIEN? de una forma 
infiltrada del mismo Satanás. HAY QUE VER COMO LA 

NUEVA ERA, FILTRA SUS DEMONIOS POR TODAS LAS 

IGLESIAS, Y POR TODAS PARTES PARA QUE NO SE 

GLORIFIQUE A JESUCRISTO, NI QUE PODAMOS VER AL 

PADRE EN JESUS, PORQUE EL MISMO JESUCRISTO DIJO: 



MI PADRE Y YO “UNO SOMOS” y nadie va al Padre, sino 
por mi  (Juan 14:6). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 DIOS ES SABIDURIA Y ES AMOR 

Pequeñas frases, las cuales están hechas y elaboradas, para 
tu MEDITACION, y para que te puedan dar de la LUZ de su 
Palabra y su REVELACION. 

    Es inútil, no busques más, porque el Lugar más solitario 
del mundo, es un triste corazón, en el cuan está ausente el 
AMOR. 

   Si Dios hace girar, y tiene en su mano el control de todos 
los engranajes del Universo, ¿Cómo no va a ordenar el 
control de tu vida?. 

  No te preocupes de lo que los demás piensen y opinen de 
ti, sino OCUPATE de lo que Dios pueda pensar de ti. 

   Si locura es alegría, y la sanidad es muerte y dolor, ¿Por 
qué no vivir en la LOCURA, si el estar cuerdos es lo peor?. 

   Cuando veas que solo el AMOR es el que habla, entonces 
verás como los cañones callan, y el Amor será la única arma 
que murallas derribará.  

   Una persona débil, se venga, la fuerte, perdona, y los 
inteligentes IGNORAN. 

   Si lo que estás cosechando no lleva un buen fruto, 
entonces cambia de semilla. 

  Cuando se dice: CREO EN DIOS, es porque lo conoces, y 
tienes y proclamas TU FE, pues es la seguridad y la cereza 
de lo que tienes. 
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   Cuando dices: NO CREO EN DIOS, es porque no lo has 
conocido, y proclamas y dices TU FE, pues es la seguridad y 
la certeza de lo que no tienes, y por lo tanto lo ignoras. 

   LA FE ES CREER, pero eso no quiere decir que se acepte 
ni se reciba, porque una cosa es creer y otra, muy distinta 
creer pero aceptar. 

   El que ha conocido a Dios, por nacer en CRISTO, y ha 
sido hecho una nueva criatura, no deberá ir diciendo CREO 

EN DIOS, sino que vivirá en Dios. 

  Cuando CRISTO está en tu hermano, no estarás 
AMANDO y abrazando a una IGLESIA, sino te estarás 
fundiendo directamente en Dios, PORQUE DIOS ES AMOR, 
y Dios está en tu hermano. 

  Actuamos de forma muy inconsciente, cuando al 
hermano le aplicamos VERSICULOS, y no le aplicamos y 
damos EL AMOR, porque solo el AMOR sobrepasa a todos 
los versículos, y nos cubre todas las faltas, así que NOS 

FALTA AMOR Y NOS SOBRAN VERSICILOS. 

   Obséquiale con tu SILENCIO, y háblale con tu buen 
EJEMPLO, al que no reciba tus palabras de vida en 
Jesucristo. 

   Pues a los que no sepan valorar TU AMOR EN DIOS, Y 

TU TIEMPO, regálales tu ausencia con el  silencio. 

   Todo aquel que perdona, AMA, pero si ves que de ti yo  
me alejo, es porque ME AMO, Y VALORO TODO MI TIEMPO. 

  Será la misma vida quien me enseña, y me diga a QUIEN 

SI, A QUIEN NO, Y A QUIEN NUNCA. 
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   El sabio y prudente EXPONE, todo lo que Dios ya le 
REVELÓ, y quiere compartir contigo, lo que le ha hecho ser 
feliz, en cambio EL NECIO TE IMPONE, todo aquello que 
ignora y desconoce. 

   El secreto de la VIDA está en Dios, y conocerlo es conocer 
la misma VIDA, y quien tiene a Jesús, habrá conocido y 
tendrá la VIDA. 

   ¿De verdad estás convencido, que de todo lo que los 
hombres nos han ENSEÑADO, y con sus palabras nos han 
EDIFICADO? ¿Es la forma más sabia y prudente, que la que 
nos pueda ENSEÑAR EL ESPIRITU SANTO DE DIOS?  

   Si Dios nos manda su Espíritu Santo, para que nos lleve y 
podamos conocer toda la verdad, ¿PARA QUE NECESITO 

QUE LOS HOMBRES ME ENSEÑEN Y ME ENGAÑEN? 

   La única forma y manera de poder conocer y saber la 
VOLUNTAD DE DIOS, es poner en manos de Dios tu 
voluntad. 

  No sé qué es lo que me traerá el FUTURO, pero sí que se, 
quien es el que determinará y guiará mis CAMINOS. 

   Dile adiós al pasado, bienvenido, al futuro, y vive el 
PRESENTE EN CRISTO, que es lo único verdadero que Dios 
te ha dado y que tienes. 

  No te creas que son de Cristo, todos aquellos que dicen 
ser de ÉL, sino fíjate si viven y están en él. 

  Solo el AMOR DE CRISTO, es capaz de convertir una 
dura roca, en un corazón que se quebrante por AMOR a los 
demás. 
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  Dedica tu nueva vida a los demás, pues esa será la clave, 
para que vean al que ha sido SALVADO Y PERDONADO por 
un Cristo vivo y de AMOR. 

  Si mi SALVACION ha sido solo por su GRACIA, ¿Para qué 
necesito que me la cuiden entre las llamadas iglesias, en 
medio de sus ladrillos? 

  ¿Por qué limitan el poder de Dios en su Espíritu Santo, si 
es quien nos da todo EL PODER, para GLORIFICAR a 
Cristo, y ser sus testigos en medio de este mundo para 
declararlo? 

  La cualidad más preciada y valiosa que tú puedas tener, 
es la disponibilidad para Dios, tu Señor y Salvador, el cual 
tu vida transformó, cambiando tu lamento en un baile, al 
estar dispuesto para servirle.    

  Solo en Jesús, está la ROCA en que podamos edificar, de 
forma firme y segura, pero prepárate a encontrar por el 
camino, FALSA PIEDRAS, para que tropieces, caigas y te 
derrumbes. 

  Los ganadores que están, y llevan y viven en Cristo, 
NUNCA SE RINDEN, y los que se rinden nunca fueron 
ganadores, ni viven, porque solo llevaban doctrinas de 
hombres. 

  La Palabra de Dios, es la única VERDAD, porque la 
verdad es JESUCRISTO y la más poderosa que al ser 
humano se le haya dado, pero será Satanás quien utilice a 
hombres, para desviarnos de ella. 

  No me gusta de la forma que dices: Señor, Señor y me 
dices que me amas, y me predicas pero ¿Por qué entonces 
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me ABORRECES EN TU HERMANO, Y NO ME VES EN ÉL, 

PARA AMARME, ese Cristo entonces que proclamas y llevas, 
no soy yo. 

   Estás preocupado y con ansiedad, entonces no estás 
descansando y confiando en mí, ¿Y por qué entonces me 
proclamas como tu Señor, si NO CONFIAS EN MI 

PALABRA?. 

   Si no me reconoces aquí, y me proclamas y declaras 
ante los demás, con mi Palabra viva en ti, no me digas 
luego Señor, Señor, porque NO TE CONOCERE. 

  Si por mi causa te persiguen, ABORRECEN, y hablan mal 
de ti, no estés triste ni preocupado, porque a mí también 
me lo hicieron, así que gózate pues ERES MI 

BIENAVENTURADO. 

   Vosotros al estar en mi, ya no sois del mundo, y 
pertenecéis a MI REINO, y sois de mi nueva Jerusalén 
Celestial. 

   Como hijos, me gusta que guardéis mi palabra en 
vuestros corazones, y no me agrada cuando dudáis de ella, 
porque entonces estáis NEGANDO MI NOMBRE. 

   Mi Padre y yo vendremos, y estaremos y haremos 
MORADA  en vosotros, ¿No te has dado cuenta que el DIOS 

ETERNO Y VIVO, SOMOS LOS QUE ESTAMOS EN TI? 

¿Entonces por qué dudas?  

  Una nueva doctrina, están hoy anunciando y 
proclamando, porque dicen de que TODOS SOMOS 

HERMANOS hijos del mismo Padre y Dios. 
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  Y de esa forma me quitan de en medio a mí, y hacen 
que mi muerte no sirviera para nada, pues NADIE VE AL 

PADRE, SINO SOLO POR MEDIO Y A TRAVES DE MI, DEL 

HIJO, AL CUAL MI PADRE OS ENVIÓ. 

   Dios mi Padre, no es una RELIGION, ni es lo que fue mi 
doctrina, MI DOCTRINA SOLO FUE EL “AMOR” y solo en mi 
está la SALVACION. 

 Si por decir que en el Cristiano, ya no existe el DIEZMO, ni 
que los pastores asalariados, vivan de un Evangelio 
Mercantil, te vuelves contra mí, te IRRITAS Y ME GUADAS 

RENCOR, ¿Dónde está entonces tu Jesús, y donde su AMOR? 

   Si te fijas y ves cómo están los corazones, los verás que 
están vacíos, tristes, solitarios y faltos de AMOR. 

  En mi corazón, no entra ni tiene cabida UNA RELIGIÓN, 

porque lo único que necesita, es que me des y muestres  EL 

AMOR. 

  Si de verdad me AMAS, por favor no me lleves a una 
iglesia, mejor me LLEVAS A CRISTO, y me das y compartes 
de su Palabra, de SU AMOR. 

   Por favor, repasemos bien y atentamente, lo que nos 
dice Pablo, en su carta a los Corintios 13, para que podamos 
ver y aprender cómo es “EL AMOR”, o sea como es Dios.   

  Solo el AMOR, se goza de la verdad, y pertenecemos solo 
a CRISTO, PORQUE FUE ÉL QUIEN NOS AMO y nos compró, 
entonces ¿Por qué no nos gozamos en Cristo, en vez de 
gozarnos al pertenecer a una iglesia? 
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    Si Pablo me dice: que el AMOR NO BUSCA LO SUYO, no 
me lleves a tu iglesia, y compárteme más Amor llevándome 
solo a Cristo el Señor y Salvador. 

  Si el AMOR NO HACE NADA “INDEBIDO”, sería lógico y 
repasar nuestras acciones y hechos, para ver lo que 
hacemos INDEBIDAMENTE. 

   SI DIOS ES AMOR, y el Amor todo lo soporta ¿Por qué 
no soportas al que piensa y opina distinto a ti? 

   Cuando Jesús fue MALTRATADO, AZOTADO, Y 

ABORRECIDO, y le pusieron la corona de espinas, NI 

SIQUIERA ABRIO SU BOCA, ¿Por qué entonces nosotros, si 
somos y nos llamamos Cristianos, nuestra boca la estamos 
abriendo a cada momento? 
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LA OVEJA PERDIDA  
Gracias Jesús mi Señor, porque solo tú me BUSCASTE, Y 

SOLO TU ME ENCOTRASTE cuando estaba en mi noche 
oscura, al BORDE DEL PRECIPICIO, y enredado entre los 
espinos era COMO UNA OVEJA PERDIDA, pero tú me 
encontraste, y cogiéndome entre tus brazos con ternura, me 
diste consolación y AMOR, y pasé a ser para ti, UNA DE TUS 

OVEJAS PREFERIDA, pues tú fuiste quien me sacaste de 
aquel abismo y me RECOGISTE curando así todas mis 
heridas, ¿Cómo pues, mi querido y amado Jesús, te voy a 
dejar de BUSCAR Y AMAR para poder estar junto a ti, si solo 
tú fuiste quien me RESCATÓ Y SALVO MI VIDA?. Sé que esto 
para el mundo puede parecer una locura, pero si yo por 
sentirme curado y SANO, ESTOY FELIZ EN "MI LOCURA", y 
porque tu Jesús a los muertos, les das la RESURRECCIÓN Y 

LA VIDA, la prefiero antes de estar y ser INSANO y sin Amor, 
aunque a ello el mundo le llamen CORDURA, pero eso lo 
dicen los que no te conocen ni han aceptado TU AMOR 

TODAVÍA, así como yo antes de conocerte lo hacía, pero te 
he conocido, y al verte he visto al Padre en ti, y ahora lo he 
comprendido, DE QUE EL PADRE Y TU SOIS EL DIOS 

AMOR, al que antes yo no conocía, y al fin te he conocido, 
porque estaba sin ti en MI VIDA, y te doy Jesús las gracias, 
por hacer de mí, TU OVEJA PERDIDA.  

 

 

 

 

 

 



POR FIN ENCONTRE EL CAMINO 

Hay una frase que la cual dice: NO ES MEJOR GUIA EL QUE 

TE ENSEÑA EL CAMINO, SINO EL QUE TE COGE DE LA 

MANO, Y TE LO MUESTRA LLEVANDOTE CON EL. Yo era 
una persona que ODIABA, y tenía mucha rebeldía en este 
mundo, e incluso a mi propio Padre, me encontraba aun 
dentro de vivir, y saborear lo que me ofrecía este mundo, 
con un gran VACIO INTERIOR, Y POR MÁS QUE YO 

BUSCABA, BUSCABA Y PROVABA, EL LLENO NO LO 

ENCONTRABA, se lo que es la depresión, y vivir sin AMOR, se 
lo es el vacío, y sé lo que es no creer en Dios, y sé lo que es 
estar en soledad aunque nos aferramos desde la vida de 
NOVIOS a una mujer, o una mujer a un hombre, pasando 
después a ser MARIDO Y MUJER, lo que llamamos el 
matrimonio, pero tampoco eso te llena NI TE DA LA PLENA 

FELICIDAD, porque vivimos en un momentáneo y falso 
enamoramiento, el cual está relacionado con LOS CUERPOS 

Y DESEOS DE LA CARNE, pero que una vez saturados, ya 
nada queda como para que te pueda llenar EL VACÍO DEL 

CORAZÓN, Convirtiéndote así, en un verdadero RESENTIDO 

de la vida, incluso no aceptándote ni a ti mismo. Y hasta 
aquí, creo que son muchos los que ME ENTENDÉIS Y 

COMPRENDEIS, por haber caminado también ese camino. 
Pero una vez llegado al FINAL y límite de mi 
DESESPERACIÓN, aunque no creía en Dios, ni mucho menos 
en una IGLESIA O RELIGION, estando solo en casa, y al 
coger una BIBLIA, buscando es sus páginas del antiguo 
testamento de que un hombre fue transportado en un carro 
de fuego al Cielo, YO ME DIJE; AHÍ ESTAN LOS OVNIS, y eso 
me intrigó en buscar, para llenar el vacío de mi corazón, así 



que nadie a la BIBLIA ME LLEVÓ, NI MUCHO MENOS ME 

HABLO DE DIOS. Pero después de unos DOS meses, 
leyéndola, llegó el día que la abrí, y SAN JUAN TRES ME 

SALIO, y cuando terminé de leer aquello, que decía que 
tenía que NACER DE NUEVO, Y SER COMO UN NIÑO, PARA 

PODER ENTRAR AL REINO DE LOS CIELOS, yo lo entendí 
como para poder entrar y contactar con extraterrestres, y 
eso me intrigó, y me enganchó a seguir leyendo. La verdad 
que nada de aquello yo entendí, pero sí que me intrigó, 
NACER DE NUEVO, PARA ENTRAR AL REINO DE LOS 

CIELOS, lo que yo creía y pensaba que era contactar con los 
OVNIS, con los extraterrestres, así que me agarré a seguir  
leyendo ese NUEVO TESTAMENTO, EN EL CUAL NO CREÍA 

YO, pero cuando leí donde dice: VENID A MI TODOS LOS 

QUE ESTEIS TRABAJADOS Y CARGADOS Y YO OS HARE 

DESCANSAD (Mateo 11:28-30), apreté la Biblia contra mi 
pecho, metiendo los dedos en esa página, y más o menos le 
dije estas palabras; JESUS YO NO TE CONOZCO, NI SE SI 

ERES O NO DIOS, O UN ESTRATERRESTRE, PERO LO QUE 

SI SE ES QUIEN SOY YO, Y SOY UNA PILTRAFA HUMANA, 

VACIO Y SIN AMOR, TU HISTORIA LA CONOZCO DE 

PEQUEÑO, Y LOS SALESIANOS ME HABLABAN DE TI, Y SI 

DE VERDAD DISTE TU VIDA PARA SALVARME, ¿NO DICES 

QUE VAYAMOS A TI,? PUES AQUÍ ME TIENES, AYUDAME 

SEÑOR. Y en ese preciso momento fui lleno de SU AMOR, Y 

UN GRAN AMOR ENTRO EN MI, y era su Espíritu Santo, 
quien le estaba dando el testimonio a mi Espíritu, de que YO 

ERA HIJO DE DIOS, y sentí en mi el ABRAZO DE DIOS, EL 

ABRAZO DE UN PADRE, así que aquello no fue algo 
MENTAL, sino de Espíritu a Espíritu, FUE COMO UN 

ENCUENTRO Y RELACIÓN DE PADRE A HIJO,  y lo recibí y 



viví en MI  INTERIOR (Romanos 8:14-15-16), Y comprendí al 
VIVIRLO, que había NACIDO DE NUEVO, y había entrado a 
ese lugar llamado Reino de los Cielos, lo que un momento 
antes yo no entendí (Juan 3:3-5-6). Así que este es el NUEVO 

CAMINO, EL CUAL HE DESCUBIERTO, y al que te he llevado 
yo, y habrás visto que no te he hablado, ni tampoco llevado 
a ninguna IGLESIA NI RELIGION, porque Dios no es unas 
nomas de conductas rituales, ni ceremonias, sino que DIOS 

ES AMOR, y es vivirlo y conocerlo en tu interior, pero llámalo 
y acéptalo porque Jesús siempre está a la PUERTA de 
nuestro corazón, solo tienes que con una aptitud sincera 
ABRIRSELO DE PAR EN PAR, y verás cómo Cristo a tu vida 
entrará (Apocalipsis 3:20), ÉL ES EL *CAMINO, LA VERDAD, 

Y LA VIDA, pero nadie va al padre sino solo por él* (Juan 
14:6), y habrás entrado por la única PUERTA ESTRECHA, la 
cual pocos son los que por ella entran para que sea tu Señor 
y ocupe y llene tu corazón (Mateo 7:13-14). Y a esta clase de 
IGLESIA, la cual la puerta encontró, que aunque sea de 
poca fuerza, PERO QUE GUARDA SU PALABRA Y NO NIEGA 

SU NOMBRE, A ESTA SERÁ LA QUE LA GUARDE DIOS 
(Apocalipsis 3:8-9-10). Y él te dará el PODER de su Espíritu 
para que puedas ser SU TESTIGO, DE LO QUE CONTIGO Y 

ÉL PASO (Hechos 1:8). Y será su Espíritu Santo quien nos 
lleva a toda la verdad, y solo él nos ENSEÑARA, y no los 
hombres (1ª de Juan 2:27). Como te explicas tú, que del Pepe 
de la noche, de las fiestas de las juergas, del vicio, y de no 
creer en Dios, del hombre de negocios, por tener el mío 
propio, UNA IMPRENTA la cual la REGALE AL TENER MI 

CONVERSIÓN, hoy esté aquí y hablándote de Cristo su 
Señor, y haya escrito este libro, y sin haber estado en ningún 
seminario, ni estudiado TEOLOGÍA, TE PUEDA ESTAR 



AHORA HABLANDO DE JESUCRISTO, COMO MI DIOS, 

SEÑOR Y SALVADOR DE MI VIDA. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 EL CRISTO QUE ME ENAMORO 
  Me gusta siempre que os comparto o digo algo, respetar lo 
más maravilloso que UNA PERSONA pueda tener, y eso es 
SU LIBERTAD, porque si Dios nos deja libres, quien soy yo 
para tratar de quitártela, O IMPONERTE LA MIA, así que lo 
que trataré de hacer será  EXPONER, PERO NO IMPONER, 
y como observaréis expongo todo con escrito está, Y ESTA 

ES MI LIBERTAD, y os llevo siempre a la Palabra, os llevo a 
JESUCRISTO, pero al Cristo que el Espíritu Santo me 
REVELO,  ¿HABEIS VISTO QUE OS LLEVE A ALGUNA 

IBLESIA, ALGUN CULTO, CEREMONIA O ALGUNA 

RELIGION? Pero ahora quiero compartiros algo, para que 
podáis entender y reflexionar sobre las palabras que os 
diga. ¿QUE SUCEDE A UN HOMBRE CUANDO SE VA DE 

CASA, Y PORQUE BUSCA EL CARIÑO Y EL AMOR EN LOS 

BRAZOS DE OTRA MUJER?, y ¿Por qué siempre estamos los 
seres humanos buscado y añorando lo que no tenemos? y 
¿En esa tremenda búsqueda, que es lo que BUSCAMOS?, 
creo que me comprenderéis y entenderéis si digo que 
BUSCAMOS LO QUE “NO TENEMOS”, LA FELICIDAD Y EL 

“AMOR”, LA PAZ DE NUESTRA ALMA Y CORAZÓN. Pero 
hay una realidad que el ser humano está compuesto de 
MATERIA (cuerpo físico) y del ESPIRITU, unido en nuestro 
interior, y ese Espíritu solo lo puede llenar el Espíritu de Dios 
(1ª de Corintios 6:17-19-20). Porque es una parcela dentro 
del ser humano, que jamás lo material lo podrá llenara. Así 
que andamos y BUSCAMOS EL GRAN AMOR, pero ¿Os 
habéis puesto a pensar, que NOS DA CRISTO, CUANDO 

ENTRE SUS BRAZOS, NOS LLENA CON SU AMOR, 

transformando vidas enteras, y dándonos el lleno que 



buscaba nuestro corazón, para tener ese ENGANCHE tan 
fuerte como para ENAMORARNOS, Y ENLOQUECER POR 

SU AMOR solo el que lo ha vivido, después de que uno haya 
experimentado todo lo que EL MUNDO LE OFRECIO, sin 
hallar esa felicidad y AMOR, y por tener ese encuentro 
DIVINO, CON SU CREADOR, es el que lo entenderá y 
comprenderá, aunque para el mundo sea un LOCO Y UN 

SOÑADOR, y ahí se cumple lo dicho en la Palabra de Dios: 
LOS QUE SE PIERDEN PARA DIOS, ES LOCURA PARA LOS 

HOMBRES (1ª de Corintios 1:18-21). Y todo eso sucede 
porque la BUSQUEDA YA TERMINO, y solo el Amor de 
Cristo, ha sido capaz de transformar una vida, y de 
provocar ese cambio INTERIOR, EN LO MAS PROFUNDO 

DE NUESTRA ALMA, A LA CUAL LE DA SU DESCANSO, SU 

PAZ, Y SU AMOR, haciéndonos ser unas nuevas criaturas 
(2ª de Corintios 5:17), las cuales AMAMOS A NUESTRO, 

DIOS, PERO AHORA TENEMOS DE SU AMOR, Y AHORA 

SABEMOS QUE PODEMOS DAR, DE LO QUE ANTES NO 

HABÍA, ES POR LO AMAMOS AL NUESTRO PROJIMO, 
COMO A NOSOTROS MISMOS, pues deseamos y queremos 
que tengan en Cristo, lo mismo que tenemos nosotros, y 
hemos encontrado en Él, la Paz, la Felicidad, él AMOR, para 
que ellos tengan y reciban lo mismo que tengo yo, porque 
sabemos y hemos conocido que es UN VACIO, Y UNA 

SOLEDAD, Y NO TENER NI SABER QUE ES EL AMOR, 
hemos conocido y sabemos que es estar ATRAPADO y 
encadenado, pero ahora sabemos y hemos conocido QUE 

ES LA LIBERTAD, y ahora sabemos lo que el mundo nos 
enseña, pero el mundo no sabe ni conoce QUE NOS ESTA 

ENSEÑANDO DIOS, porque nuestra vasija CRISTO LA 

LLENO, y queremos compartir lo que ahora tenemos, AL 



CRISTO DE LA VIDA, AL CRISTO DE LA PAZ, Y AL CRISTO 

DEL AMOR, y cuando vea a un hermano, me gozaré en 
Cristo con él, porque los DOS SEREMOS UNO EN SU AMOR, 

siendo así y que el mundo nos vea que “SOMOS LOS 

ENAMORADOS DE DIOS” y del mismo Cristo que nos Salvó 
(Juan 17:21 y 13:34-35)(1ª de Juan 4:19-2.21). Por lo tanto 
deseo y quiero Amar, CON EL AMOR EN CRISTO, a mis 
hermanos, y siendo UNO con ellos, porque SI NO AMO a mi 
hermano que veo, como podré Amar a Dios al que no veo 
(1ª de Juan 4:20-21). Así que Dios ES AMOR, y no dejéis de 
meditar y reflexionar, en ello. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LA NUEVA VESTIDURA DE DIOS  

   Cuando venimos a este mundo, todos nacemos y venimos 
completamente DESNUDOS, pero nuestros padres nos 
proporcionan una VESTUDURA, la cual se irá RENOVANDO 

con arreglo a nuestro crecimiento. Así también el ser 
humano, cuando ES NACIDO EN CRISTO, y es hecho una 
NUEVA CRIATURA ESPIRITUAL nacida en Dios, nuestro 
Padre Celestial, nos proporciona ese NUEVO “VESTIDO” 

ESPIRITUAL, EL CUAL NOS DA DIOS, DE VESTIDURAS 

BLANCAS, porque si decimos que estamos VIVOS, pero no 
hemos conocido y recibido a Cristo como nuestro Señor y 
Salvador, seguimos estando muertos, porque solo en Jesús 
está  y es LA RESURRECCION Y LA VIDA (Apocalipsis 3:5). 
Habiéndonos despojado del Viejo hombre, “REVESTIOS” 

DE NUEVO, EL CUAL CONFORME A LA IMAGEN DEL QUE 

LO CREO SE VA “RENOVANDO”, y renovarse significa que 
debido al Crecimiento Espiritual nos va RENOVANDO EL 

VESTIDO BLANCO, para que cada vez obtengamos la 
IMAGEN de quien nos creó, porque la talla del vestido va 
cambiando (Colosenses 3:10). Por lo que Pablo nos aconseja 
y nos dice “VESTIOS” PUES COMO ESCOGIDOS DE DIOS, 
Santos y Amados de entrañable misericordia, de 
Benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia, 
soportándoos unos a otros y perdonándoos…y sobre todas 
estas cosas, “VESTIOS” DE AMOR que es el vínculo perfecto, 
POR DECIRLO, EL VESTIDO DE GALA (Colosenses  3:12-13-
14). La Palabra de Cristo, nos dice Pablo MORE (que esté) 
en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos, 
unos a otros en toda SABIDURIA (Colosenses 3:16). Así que 
sea Dios quien me enseñe su “Palabra” por medio de su 



Espíritu Santo, POR LA UNCION DE EL, y no por la de los 
hombres (1ª de Juan 2:27). Me GOZO en el camino de tus 
testimonios más que toda riqueza, y en tus 
MANDAMIENTOS MEDITARE, es decir (en tu Palabra) Y 

CONSIDERARE TUS CAMINOS, pues me Regocijaré y me 
GOZARE, en tus estatutos, y no me olvidaré de tus 
PALABRAS (Salmos 119:11-12-13-14-15-16), pues tus 
testimonios son mis delicias, y MIS CONSEJEROS…. 

”VIVIFICAME” SEGÚN TU PALABRA (Salmo 119:24-25). 
Guíame por la senda de tu Palabra, porque es LAMPARA 

PARA MI CAMINAR (Salmo 119:35-105). Así es como estaré 
VESTIDO de toda la Palabra de Dios, para estar fuerte 
cuando vengan las lluvias, los vientos, las tormentas y las 
tempestades, y no serré DERRIBADO, porque edifiqué sobre 
la ROCA, y la Roca es Cristo (Mateo 7:24-25)(1ª de Corintios 
10:4). Pero Satanás tratará de engañarme con otros 
VESTIDOS LOS CUALES NI SON LA TALLA DE DIOS, NI 

SON BLANCOS, haciéndonos creer que estamos vestidos, 
cuando no fue con el NUEVO VESTIDO BLANCO QUE SOLO 

NOS DA JESÚS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LOS ATOMOS NUEVOS DE DIOS 
 

 Habrá un cambio en la materia, en todos los ATOMOS que 
conocemos, por otros más perfectos y eternos, en donde 
cada CELULA Y MOLECULA son desconocidas para el ser 
humano, y su ciencia. Viene el día del Señor, la IRA DE 

DIOS contra las naciones y contra el ejército de LOS 

CIELOS, contra el mismo Satanás y sus ángeles caídos o los 
EXTRATERRESTRES como se les llama en esta época de 
ciegos espirituales y enterados científicos terrícolas, (Isaías 
34:4) los cielos se enrollarán como un pergamino (en los días 
de Isaías a los libros se les llamaban y eran pergaminos). 
Cuando venga el DIA DEL SEÑOR, terminará con todo, y 
nos creará un nuevo mundo donde va a regenerar todos 
LOS ATOMOS y nuestra composición molecular por un 
NUEVO CUERPO GLORIOSO Y ETERNO (2ª de Pedro 3:10). 
Nos transformará este cuerpo de la humillación nuestra, 
para que sea SEMEJANTE del cuerpo de Gloria suya 
(filipenses 3:21). Porque así como hemos traído la IMAGEN 

DEL TERRENAL, traeremos también la IMAGEN DEL 

CELESTIAL (1ª Corintios 15:49) ¿PERO COMO SE HARA 

ESTE CAMBIO? Esto a los ojos materiales de la humanidad, 
suena A CIENCIA FICCION, pero ya lo sabían los antiguos, 
sin tanto adelanto científico, porque el Espíritu Santo se lo 
había revelado (1ª Corintios 15:51-52-53). Jesús ya venció y 
demostró por ser EL UNICO Y EL PRIMERO, que ese nuevo 
cuerpo MOLECULAR, podía atravesar la materia 
APARECER Y DESAPARECER y fue el único que lo demostró 
para darnos a entender que EL ES LA RESURRECCION Y 

LA VIDA ETERNA (Juan 20:26) y esa Vida Eterna con ese 
cuerpo Eterno, nos lo ha prometido a todos los que le 
aceptamos como nuestro SEÑOR DIOS Y SALVADOR, Y 

POR FE LO RECIBIMOS Y LO DECLARAMOS (Romanos 
10:8-9-10). Viene el día que esas fuerzas y esos ejércitos 
CELESTIALES tendrán una batalla, por decirlo así 



COSMICA, para echar de los planos celestiales al que tiene 
la potestad del MAL y a sus ángeles y mandarlos aquí, a la 
tierra, y nos están preparando a TODA LA HUMANIDAD, 

CON EL "GRAN ENGAÑO" que hasta ahora este tema ha 
sido RESERVA DE ESTADO, PERO AHORA NOS LO 

DECLARAN Y DICEN: LA VENIDA DE LOS 

EXTRATERRESTRES (Apocalipsis 12:7-8.9.10). Este evento 
que ocurrirá en el SEGUNDO CIELO, que es donde están y 
se encuentran las GALAXIAS, Y CONSTELACIONES, y en 
donde Satanás fue expulsado con sus ángeles de la 
PRESENCIA DE DIOS (Isaías 14:12-13-14.15)(Ezequiel 28:16-
17), y esto sucederá y es debido para que en las llamadas 
REGIONES CELESTIALES, no se encuentre ningún enemigo 
de Cristo, y esté EL CAMINO LIBRE Y DESPEJADO, para 
que cuando VENGA LA GRAN COMITIVA DE JESUCRISTO Y 

SUS ANGELES para recoger a su IGLESIA, ESTÉ TODO 

LIMPIO Y DESPEJADO, así como ocurre cuando un jefe de 
gobierno va a una ciudad, y la policía ha peinado y 
rastreado todo el camino por el cual pasará la comitiva del 
JEFE DE ESTADO. Es por lo que Satanás, y sus ángeles (los 
llamados extraterrestres) al no estar ya a partir de ese 
momento en los LUGARES CELESTIALERS, ya no nos 
podrán ACUSAR MAS delante de Dios, ni tendrá POTESTAD 

SOBRE NUESTRAS MENTES al no ejercer su poder en el 
plano espiritual (Apocalipsis 12:10)(Efesios 6:12). ES POR LO 

QUE PONDRÁ LA MARCA DE LA BESTIA, UN MICRO-

CHIPS, PARA PODER CONTROLARNOS. Esta batalla 
cósmica ocurrirá a los TRES AÑOS Y MEDIO después, de que 
el hombre de pecado, llamado anticristo haya HECHO UN 

PACTO o acuerdo religioso, EL CUAL YA LO ESTÁN 

PREPARANDO PARA QUE TODA LA HUMANIDAD LO 

ACEPTE, Y PARA ESE ACUERDO QUE PREPARAN SE LE 

LLAMA "ECUMENISMO", es decir la PAZ del hombre, por sus 
propios MEDIOS Y ACUERDOS, EL “HUMANISMO,” 
uniéndose así todas las religiones, con la TEORIA DE QUE 

TODOS SOMOS HERMANOS HIJOS DEL MISMO PADRE Y 



DIOS, y nos crearán esa FALSA PAZ, y eso no es así, pues esa 
doctrina QUITA DE EN MEDIO Y ANULA A JESUCRISTO, 

COMO EL ÚNICO MEDIADOR ENTRE DIOS Y LOS 

HOMBRES (1ª de Timoteo 2:5), Y NO LO GORIFICA COMO 

EL UNICO SEÑOR Y SALVADOR, así que en ningún otro 
nombre HAY SALVACION (Hechos 4:12) y solo en él pasamos 
de ser, las CRIATURAS DE DIOS, A SER HIJOS DE DIOS 

(Juan 1:11-12), y como hijos herederos (Romanos 8:14-15-16), 
pero el Espíritu Santo de Dios, sí que lo GLORIFICA, y nos 
REVELA y enseña de Él (Juan 16:13-14). El mundo quiere 
llegar a través de acuerdos de PAZ, a un humanismo 
creado por los hombres, pero jamás podrán crearnos la PAZ 

QUE SOLO JESUCRISTO NOS, MI PAZ OS DEJO MI PAZ OS 

DOY, YO NO OS LA DOY COMO EL MUNDO OS LA DA (Juan 
14:27). Jesús mismo es quien nos dice: DE QUE NADIE VA AL 

PADRE SINO POR MI, porque solo Jesús es el Camino, la 
Verdad y la Vida (Juan 14:6). ESA FALSA PAZ, que los 
hombres hagan, con ese pacto llamado Santo, solo nos 
durará TRES AÑOS Y MEDIO, Y LA PAZ DE CRISTO ES 

“ETERNA”, Y CUANDO NOS DIGAN PAZ Y SEGURIDAD, 

SERÁ ENTONCES CUANDO VENDRA DESTRUCCION 

REPENTINA, porque en ese instante, EL HOMBRE DE 

PECADO (hijo de Satanás, el anticristo) ROMPERA EL 

PACTO LLAMADO SANTO, o llamado acuerdo religioso que 
se hizo, Y PROCLAMARA QUE LE ADOREN COMO DIOS 
(Daniel 9:27)(2ªTesalonicenses 2:3-4). Y se le dio a Satanás 
autoridad PARA ACTUAR contra los humanos, pero sobre 
todo sobre LOS CRISTIANOS, CUARENTA Y DOS MESES 

(42) QUE SON LOS 1.260 DIAS, O LOS TRES AÑOS Y 

MEDIO DE LA GRAN TRIBULACION QUE LA IGLESIA 

TENDRÁ QUE PASAR, y en donde toda la iglesia será 
perseguida (Apocalipsis 13:5 y 12:13-14-17). Satanás es quien 
le da poder y autoridad a la bestia (anticristo) para que le 
adoren y en ese preciso instante da comienzo los siguientes 
TRES AÑOS Y MEDIO llamados como nos dice GRAN 

TRIBULACION (Mateo 24:13-22) y (Apocalipsis 13.4-5), este 



hombre perseguirá a los cristianos, y a muchos 
DECAPITARA, por ser el Nuevo Orden Mundial manejado 
por el mundo ÁRABE, es por lo que querrá destruir el 
Cristianismo y a los que guardan la palabra de Dios y el 
testimonio de Jesucristo, Y NO ACEPTARON PONERSE LA 

MARCA BESTIA, EL MICRO-CHIPS, porque anulará 
nuestras mentes siendo dirigidos y controlados a través del 
Chips por un ordenador (Apocalipsis 20:4), pues aborrece a 
Cristo y hará con ese NUEVO ORDEN mundial, que nadie 
pueda COMPRAR NI VENDER, sino aquellos que lleven el 
Micro-Chips por él nuevo orden implantado en la mano 
derecha o en la frente (Apocalipsis 13:16-17). Así que queda 
claro que cuando Satanás es arrojado a la tierra, y todos sus 
ángeles con él, AL ESTAR TODAVÍA LA IGLESIA AQUÍ, SERA 

PERSEGUIDA, Y DARA COMIENZO LA "GRAN PRUEBA" que 
sobrevendrá a todos los que dicen ser "CRISTIANOS", y eso 
durará los “CUARENTA Y DOS MESES” que se le dio 
autoridad a Satanás, PARA PERSEGUIR A LA IGLESIA, O 

SEA POR LOS 1.260 DIAS ÚLTIMOS QUE LA IGLESIA 

ESTARA AQUÍ EN LA TIERRA, antes de que nuestro Señor 
Jesucristo venga a para recoger a SU REMANENTE DE 

ESCOGIDOS (Apocalipsis 3:8-9-10 y 12:13-14-17 y 13:5). ¿NO 

SE DAN CUENTA, QUE ESTAMOS A PUNTO DE ENTRAR A 

LA MAYOR PRUEBA, QUE LA IGLESIA DE CRISTO PASARA, 

POR SER LA ULTIMA GENERACION DE SU IGLESIA, LA 

IGLESIA DEL TIEMPO DEL FIN? Agárrate solo a CRISTO EL 

SEÑOR, pues necesitaremos de todas sus fuerzas, y que no 
nos falle nuestra FE, por lo que la iglesia tendrá que pasar. 
Así que solo cuando terminen estos SIETE ULTIMOS AÑOS 
de mandato humano, Y DESPUES DE LA GRAN 

TRIBULACION, es cuando JESUCRISTO VIENE A POR SU 

IGLESIA, y los cristianos que aun queden vivos SERAN 

TRANSFORMADOS Y ARREBATADOS CON JESUS (Mateo 
24:29-30-31)(2ª de Tesalonicenses 2:1-3-4), y nos iremos con 
El a las famosas BODAS DEL CORDERO, y mientras estemos 
en esa GRAN BODA CELESTIAL, aquí en la tierra estarán las 



COPAS DE LA IRA DE DIOS que durarán 75 días (Daniel 
12:12) y los que pasen al milenio serán llamados 
BIENAVENTURADOS. Porque si no hay sobrevivientes que 
pasen ¿A QUIEN GOBERNAREMOS Y SOBRE QUIENES 

REINAREMOS CUANDO VOLVAMOS CON JESÚS?. Dios 
quemará todo ATOMO Y TODA MOLECULA para 
regenerarlo y hacerlo todo NUEVO, y cuando volvamos con 
Cristo a la tierra A REINAR POR MIL AÑOS, gobernaremos 
sobre los humanos que hayan sobrevivido y sobre una tierra 
ya depurada, Y NUEVA. Los sobrevivientes que hayan 
pasado, no tendrán el cuerpo glorioso de aparecer y 
desaparecer COMO LOS QUE ESTEMOS EN CRISTO, PUES 

NO TENDRAN EL DOMINIO DE LA ENERGIA SOBRE LA 

MATERIA, POR NO TENER EL NURVO CUERPO GLORIOSO, 
pero todas sus células no morirán y podrán vivir todo EL 

MILENIO Y SIN ENFERMEDADES ya no habrá más llanto ni 
clamor ni sufrimiento y donde el León y el cordero 
apacentarán juntos, durante los mil años se gobernará 
SOLO CON EL AMOR DE DIOS, no existirá el mal ya que 
será ENCARCELADO EN UNA DIMENSIÓN LLAMADA EL 

ABISMO el cual está en el mismo centro de la tierra (pero 
por dentro)(Apocalipsis 20:1-2-3). Los científicos terrícolas se 
creen muy inteligentes y sabios pero el mismo Jesucristo dijo: 
TE ALABO PADRE QUE HAS DEJADO ESTAS COSAS 

OCULTAS DE LOS SABIOS Y ENTENDIDOS (Lucas 10:21) ya 
que para EL la sabiduría del mundo es NECEDAD (1ª 
Corintios 1:21 al 25). La postura y forma de pensar del necio 
es, NO HAY DIOS, no hay nada y todo está aquí, no creo ni 
acepto a Jesucristo, ni que habrá VIDA ETERNA, esa es su 
opinión y punto de vista muy respetable, pues debemos de 
aceptar la LIBERTAD de cada cual. Pero una postura 
inteligente y sabia sería, ¿Y si fuera verdad lo de Jesucristo, y 
resulta que Dios existe y hay UNA VIDA ETERNA? 
Suponiendo que nada existiera no pierdo nada por creer y 
aceptarlo, pero si existe y no lo acepto, lo PIERDO TODO. 
Tú cual crees que en las dos opiniones es la más SABIA, 



cuando la misma palabra de Dios nos dice que: EL NECIO 

DICE EN SU CORAZON QUE NO HAY DIOS.(Salmo 14:1-6). 
Sólo es el deseo por AMOR a ti, que tomes UNA POSTURA 

SABIA E INTELIGENTE, supongo que quizás tienes 
resentimientos contra Dios y tu vida no sea un jardín de 
rosas, sino de tristezas y dolor, pero échale tu carga a 
Jesucristo y verás cómo te hace descansar, El te dice: VENIR 

A MI TODOS LOS QUE ESTAIS TRABAJADOS Y CARGADOS 

Y YO OS HARE DESCANSAD. (Mateo 11:28). Así que en vez 
de echarle a Dios la culpa de todos tus desastres, y de lo 
que ocurre EN ESTE MUNDO, ¿Por qué no se la hechas a 
Satanás, EL CUAL ES EL CULPABLE Y EL REY DE ESTE 

MUNDO? Y en vez de ser un resentido con Nuestro Padre 
celestial, y con Jesucristo el cual murió por AMOR, ábrele el 
corazón, y verás cómo te lo llena de PAZ, DE AMOR Y DE 

FELICIDAD de todo aquello que el mundo NO TE HA 

DADO, NI TE ESTA DANDO, NI TE DARA.  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LA BIBLIA 
Así es, la Palabra de Dios la cual tenemos y está en la 
BIBLIA no es un producto ni un artículo de intercambio 
COMERCIAL, NO, PORQUE LOS HOMBRES DE DIOS QUE 

LA ESCRIBIERON, NO LA HICIERON NI LA RECIBIERON 

DE PARTE DE DIOS, PARA HACERLO CON ESE FIN, sino 
para que los seres humanos sepamos y tengamos 
directamente de Dios SU VOLUNTAD, e intervinieron en su 
creación al escribirla, varios hombres los cuales eran LOS 

UNGIDOS DE DIOS, sus ministros y profetas, y en diferentes 
épocas y tiempo, pero TANTO EN EL ANTIGUO PACTO, 

como una vez venido Jesucristo y dado su Evangelio de la 
BUENA NUEVA, creando EL NUEVO PACTO POR MEDIO DE 

SU SANGRE la cual derramó como cordero PASCUAL, para 
nuestra remisión de pecados y SALVACION NUESTRA, y les 
dio a sus ministros y apóstoles, el PODER de su Espíritu 
Santo, para dicha misión de la RECONCILIACIÓN DE LOS 

HOMBRES, los cuales fueron INSPIRADOS para esa función, 
y todos coinciden en LO REVELADO POR EL MISMO DIOS, 
para que conozcamos, tanto los ACONTECIMIENTOS QUE 

VENDRÍAN EN UN FUTURO POR SU PALABRA, Y LAS 

PROFECÍAS QUE NOS DIO, así como la venida y que 
ocurriría con el MESIAS Y SALVADOR tanto para el pueblo 
Judío como para todos los pueblos, los cuales lo ACEPTEN 

COMO EL SEÑOR Y SALVADOR, por eso en la BIBLIA está y 
nos lo deja dicho y escrito, y como debe de ser nuestro 
comportamiento y nuestro hacer, de cada día ANTE DIOS, 

Y COMO DIOS ES AMOR, CON EL AMOR NO SE NEGOCIA, 

NO SE MANIPULA, NI SE FALSIFICA PARA HACERNOS 

CREER QUE ES AMOR, CUANDO EN REALIDAD LO QUE 

NOS DAN SON LOS NEGOCIOS MERCANTILES, DE 

MUCHOS DE SUS MINISTROS,  y eso no es así, sino EL 

AMOR se comparte y se da de GRACIA, igual que lo 
recibimos directamente de parte de Dios, A TRAVES DEL 



HIJO, DEL JESUCRISTO, Y REVELADO POR SU ESPÍRITU 

SANTO. ESE ES EL EVANGELIO DE JESUCRISTO. Hasta el 
Corán habla mucho mejor de Jesucristo, que de Mahoma, 
de Jesús nos dice el Corán que nació sin mancha, que era UN 

NIÑO PURO (capítulo o Sura 3:16 al 19- 45-53), pero de 
Mahoma nos dice el mismo Corán que era pecador, y un 
común mortal, por lo tanto le dice que Dios le perdone SUS 

FALTAS (capítulo o Sura 18:110 y 48:2) de Jesús nos dice el 
Corán, que al darle la vida a un pájaro hecho de barro 
DEMUESTRA QUE JESUCRISTO ES LA VIDA, Y TAMBIÉN EN 

EL CORÁN NOS DICE QUE ES LA VERDAD (capítulo o sura 
61:9-12-14). Jesús vino como el UNGIDO EL MESIAS a los 
suyos a su pueblo, pero NO LO RECIBIERON, NO LO 

ACEPTARON (Juan 1:10-1-12), y en el mismo Corán dice que 
hicieron contra María una calumnia horrible PUES 

NEGARON A ISA, es decir, a JESUCRISTO (capítulo o sura 
4:156-157), Y dice también el Corán que MATARON AL 

UNGIDO, (al mesías) AL MENSAJERO DE DIOS (4:170-171). 
De Jesús nos dice también en el Corán, que sanó enfermos, 
que resucitó muertos, y que está en el cielo y volverá, PERO 

DE MAHOMA, LA VERDAD QUE NO DICE NADA DE ESO, 

SINO QUE MURIÓ, y no habla de Mahoma tan bien como 
de Jesús ¿COMO ES QUE SIENDO JESUS MAYOR Y 

PERFECTO, Y QUE ERA LA MISMA PALABRA DE DIOS, y 
dice el mismo Corán, ASÍ COMO LA BIBLIA? Que todo fue 
hecho por medio de LA PALABRA, es decir por medio de 
Jesucristo, tanto lo visible como lo invisible, sean tronos o 
principados, TODO FUE HECHO POR LA PALABRA, DE 

DIOS, PERO LA PALABRA ERA JESÚS, ASÍ QUE JESUS ES 

EL VERBO Y EL VERBO ES DIOS (Juan 1:1), entonces si todo 
fue hecho y creado, por Jesús, por el Verbo y toda la 
CREACION fue hecha por la PALABRA DE DIOS, ASI QUE 

JESUS NO ES UNA CREACION , SINO EL CREADOR, EL 

CUAL EL PADRE DELEGÓ EN EL PARA CREAR, PORQUE 

EL PADRE Y YO, NOS DICE EL MISMO JESUS “UNO 

SOMOS” (Juan 10:30) ¿Y porque entonces en el Corán no se 



GLORIFICA A LA PALABRA, O SEA A JESUCRISTO EL HIJO 

DE DIOS?. Y nos lo dice que es la Palabra, tanto en el 
Corán como en la BIBLIA (Salmo 33:6)(Juan 1:3)(Hebreos 
11:3) y (Colosenses 1:16). ¿COMO PUEDE SER JESÚS UNA 

CREACION, SI JESÚS MISMO ES QUIEN HACE LA 

CREACION? En la Biblia nos dice de Jesús que era LA 

PALABRA, Y QUE LA PALABRA ERA DIOS, así que aquí 
tanto BIBLIA COMO CORAN ESTAN DE “ACUERDO” PARA 

DECIR QUE ERA LA PALABRA, PERO LA BIBLIA DICE QUE 

ERA DIOS, Y LO GLORIFICA EL ESPIRITU SANTO (Juan 
16:13-14). PERO EL CORAN NO LO GLORIFICA, Y ESE 

ESPIRITU QUE LE HABLA A MAHOMA, con que astucia 
sutileza, sutileza y sabiduría actúa el enemigo y le habla de 
Jesucristo, para que lo escriba en el Corán, y habla muy 
bien de él, lo exalta, pero NO LO GLORIFICA, Y ESO ES 

NEGAR AL HIJO, así que ese ángel llamado Gabriel, el 
mismo que anunció y le dio la noticia a MARIA, SABÍA QUE 

JESÚS SERÍA LLAMADO HIJO DE DIOS y estaba incluso 
profetizado en LAS ECRITURAS ANTIGUAS QUE SERIA 

LLEVADO AL MATADERO, Y POR SUS HERIDAS SANADOS 
(Isaías 53:4-5-6-7), y ahí lo describe muy bien, y también el 
mismo profeta habla de él, para cuando viniera y naciera 
DE LA VIRGEN MARIA. Porque un niño nos es nacido, y el 
principado sobre su hombro, y se llamará su nombre; 
ADMIRABLE, CONSEJERO, “DIOS FUERTE”, PADRE 

ETERNO, PRINCIPE DE PAZ (Isaías 9:2-6). Así que Jesús era 
la LUZ VERADERA que venía, Y ALUMBRA al mundo, pero 
los hombres RECHAZARON ESA LUZ, Y PREFIRIERON LAS 

TINIEBLAS, claro está, BAJO LA INFUENCIA Y ENGAÑO DE 

SATANÁS. Nuestras luchas son espirituales, y no son contra 
CARNE Y SANGRE, NO CONTRA LAS RELIGIONES, NI 

CONTRA HOMBRES, sino contra las DOCTRINAS de 
demonios y principados que son los que manejan y 
controlan EL PLANO DEL MUNDO ESPIRITUAL (Efesios 
6:12), ellos son los que no dejan, y luchan contra EL 

ESPIRITU SANTO QUE NOS DE Y REVELE SOBRE LA 



VERDAD DE JESUS, y nos lo falsifica, o nos hace creer que es 
un profeta, PARA QUE NO CONOZCAMOS EL ESPIRITU 

DEL DIOS AMOR, es por lo que utiliza como un gran  
manipulador, y como no, por las sutilezas y astucias  que 
emplea, con este que se le aparece a Mahoma, para darle 
el Corán, era un FALSO ANGEL, EL CUAL FUE ENVIADO 

POR SATANÁS EL PADRE DE LA MENTIRA, dice verdades 
de Jesús, PERO NO LO GLORIFICA COMO LA PALABRA, O 

SEA COMO DIOS, solo para crear una gran religión de la 
confusión, y de la muerte y del terror, al igual que en todas 
las culturas a lo largo de la historia, fue Satanás y todos sus 
demonios los que crearon TODAS LAS RELIGIONES EN 

TODAS LAS CULTURAS, así como Sumerios, Egipcios, 
Cananeos, Babilónicos, mayas, Incas, e incluso con el 
nombre de Jesucristo, ha creado grandes religiones, y sin el 
nombre de Jesucristo, pero creyendo en Dios, también como 
el BUDISMO, Y EL JUDAISMO, solo su Espíritu Santo 
GLORIFICA AL CREADOR, AL SEÑOR, Y SALVADOR DE LA 

HUMNIDAD, Y NO SON DE ESTE MUNDO, SINO DEL REINO 

DE LOS CIELOS, por lo tanto solo te llevarán a CRISTO EL 

SEÑOR, DIOS Y SALVADOR, y será su Espíritu Santo el 
único que nos guie a toda la verdad,  pero NO A LOS 

HOMBRES, ni a sus religiones, porque el  verdadero Amor 
solo está en JESUCRISTO por lo que el enemigo de CRISTO 
nos ha creado también FALSOS CRISTOS, PERO JESÚS NO 

LOS CONOCE (Mateo 7:22-23). Es verdad que dentro de 
todas las religiones, lo que es la estructura, la  doctrina y su 
ORGANIZACIÓN, ESTÁ INSPIRADA POR SATANÁS, aunque 
dentro de todas ellas hay VERDADERAS OVEJAS DE DIOS, 
las cuales oirán su voz, y les llegará el día en que Dios las 
liberará y sacará de la esclavitud a la que estaban 
sometidas, en esas FALSAS RELIGIONES, Y SERA DIOS 

MISMO, QUIEN LES CREARÁ EN ELLAS, ESPIRITUS Y 

ALMAS LIBRES, POR MEDIO DE SU ESPIRITU SANTO, por 
ser liberadas por el mismo HIJO DE DIOS, por Jesucristo, 
porque si el HIJO OS LIBERTARE, SEREIS 



VERDADERAMENTE LIBRES (Juan 8:36). Ahora en estos 
tiempos finales, VIENE Y SE CREARÁ, una religión para el 
NUEVO ORDEN MUNDIAL, todos unidos, todos hijos de Dios, 
todos como dicen hermanos y del mismo padre, y se hará el 
llamado “PACTO SANTO”, LA APOSTASIA (2ª de 
Tesalonicenses 2:3)(acuerdo con las religiones), una vez que 
se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 
PERO LO ACEPTARÁN Y RECIBIRAN COMO EL MESIAS, (el 
salvador del mundo) ACEPTANDOLO TODAS LAS 

RELIGIONES, y otra última religión o doctrina que nos 
están preparando y que viene, LOS EXTRATERRESTRES, 
para que los acepten y reciban como los dioses de la 
antigüedad, que son los ANGELES CAIDOS de Satanás, que 
fueron arrojados del TRONO DE DIOS, DEL TERCER CIELO, 

AL SEGUNDO CIELO donde están y se encuentras las 
constelaciones (Ezequiel 28:13 al 17)(Isaías 14:12-13-14-15), los 
cuales vinieron a todas las culturas, e incluso les 
engendraron hijos (Génesis 6:1-4), y estos eran los llamados 
HIJOS DE LOS DIOSES VENIDOS DE LAS ESTRELLAS y 
pronto empezarán a manifestarse abiertamente a toda la 
humanidad. ASÍ QUE ACEPTA Y RECIBE A JESUCRISTO 

COMO TU UNICO DIOS, SEÑOR, Y SALVADOR DE TU VIDA, 

él nos ha prometido la vida eterna, y su Espíritu Santo te 
llevará a toda la verdad. 

 

 

 

 

 

 

 



¿QUE REPRESENTA EL 

CORDERO DIVINO?   

                  
Como un CORDERO sin mancha y sin contaminación, ya 

que Jesús no podía nacer con pecado, tenía que ser COMO 

CORDERO DIVINO SIN MANCHA, distinto a los demás seres 

humanos, la forma de introducirlo Dios en nuestro mundo, 
fue a través de María, una mujer en la que no intervino la 
semilla del hombre (esperma) ni tampoco de la mujer 
(óvulo) sino el poder de Dios, (1ª Pedro 1:19)(hebreos 7:26). La 
Pascua del antiguo testamento era hecha, con un cordero sin 
defecto y su sacrificio y su sangre eran realizados por los 
sacerdotes los cuales una vez al año y el Sumo Sacerdote 
pedía por los pecados del pueblo. Pero ahora venido ya 
Cristo es NUESTRA PASCUA QUE FUE SACRIFICADA POR 

NOSOTROS (1ª corintios 5:7). Ya no hay necesidad de esa 

ANTIGUA PASCUA, pues era FIGURA Y SOMBRA de las cosas 
CELESTIALES (hebreos 8:4-5). Estando ya presente CRISTO… 
por el más amplio y más PERFECTO TABERNACULO, no 
hecho de manos, es decir NO DE ESTA CREACION…y no por la 
sangre de  los machos cabríos ni becerros, sino POR SU 

PROPIA SANGRE… habiendo obtenido, ETERNA REDENCION, 

SE OFRECIO ASI MISMO SIN MANCHA A DIOS, LIMPIARA 

NUESTROS PECADOS. ¿En quién tenemos redención por su 

sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia?. 
(Hebreos 9:11-12-14)(Efesios 1:7). Los sacerdotes tenían que 
lavarse las manos y los pies para entrar a ministrar, porque 
para poder entrar a la presencia de Dios tenían que estar 
LIMPIOS, por eso aquello era una SOMBRA Y FIGURA DE LO 



CELESTIAL, de lo que estaba por venir, pero ahora en Cristo 
es REAL y podemos vivirlo aquí y ahora. TIPOS Y FIGURAS, el 
tipo y figura o modelo Bíblico es una representación 
ordenada, y quiere decir o mostrar lo divino, LO CELESTIAL, 

la Biblia utiliza diversas palabras, para los tipos 
representativos de las VERDADES DE DIOS, reveladas a 
través del cumplimiento de las profecías y solo a través  de la 

REVELACION DEL ESPIRITU SANTO. Jesús mismo dijo del E.S. 

TOMARA DE LO MIO Y OS LO HARA SABER (Juan 16:14)  y 
nos dice también en (hebreos 9:8-9) dando el E.S. a entender, 

que aun no se había MANIFESTADO EL CAMINO AL LUGAR 

SANTISIMO, entre tanto que la primera parte del 
tabernáculo estuviese en pie (ya que el primer tabernáculo 
era figura y sombra del Celestial) lo cual ES SIMBOLO para el 
tiempo presente. Aquí tenemos la palabra SIMBOLO. Para 
poder entender esto con más claridad, quiere decirnos el 
Espíritu Santo, que mientras estuviera aquí el ARCA DE LA 

ALIANZA, CON EL ANTIGUO PACTO, que era donde estaba 
presente, DONDE HABITABA LA GLORIA DE DIOS, EL LUGAR 

SATISIMO, no se podía tener ACCESO AL VERDADERO 

LUGAR SANTISIMO, Y POR EL VERDADERO CAMINO, YA 

QUE EL PRIMER PACTO ERA UNA FIGURA Y SOMBRA DEL 

CELESTIAL, O SEA UN “SIMBOLO”, pero Jesús al morir en la 
Cruz ya no era UN SIMBOLO, ERA LA VERDAD, ERA EL 

CAMINO, Y ERA LA VIDA Y AL MORIR JESUS, tuvo que haber 
un terremoto, y que EL VELO DEL TEMPLO SE RASGARA EN 

DOS DE ARRIBA ABAJO, Y ¿ESTO PARA QUE?. Pues para 

que los sacerdotes y el pueblo Judío vieran que allí dentro del 
lugar Santísimo no estaba ya el arca de la alianza, YA NO 

ESTABA EN PIE, LA PRIMERA PARTE DEL TABERNACULO, 

PORQUE ESTABA FUERA EN EL GOLGOTA LA 



MANIFESTACION DEL VERDADERO CAMINO PARA TENER 

ENTRADA AL VERDADERO LUGAR SANTISIMO. ¿Y DONDE 

ESTA ENTONCES EL ARCA? ¡EN EL CIELO! (Apocalipsis 11:19). 
Así que los Judíos RECHAZARON la única y verdadera 

PUERTA PARA ENTRAR AL VERDADERO LUGAR SANTISIMO, 

pero lo más sorprendente que Satanás nada más quiere 
confundirnos, con falsas PUERTAS (falsos Cristos), y nos crea 
FALSOS CRSTOS, teniendo nuestra mente CEGADA (2ª de 
Corintios 4:4). Tenemos también otros SIMBOLOS, así como 

Parábola, Ejemplo, señal, Figura y Sombra, Forma, modelo, 
Pan, Puerta, Agua Viva, Roca, Camino, Cordero, 
Tabernáculo, todas son palabras que nos quieren advertir 
para que nuestra mente carnal y humana pueda ir 
comprendiendo y razonando lo CELESTIAL, LO DIVINO. El 
tabernáculo que Moisés recibió para construir de parte del 
Señor, y que iba a ser la morada de Dios aquí con su pueblo, 
todo fue hecho según el pensamiento de Dios,(éxodo 25:8-9 y 
26:1 en adelante) a fin de que todos comprendiesen LA 

SANTIDAD, LA MAJESTAD Y COMO DEBIA SER LA RELACION 

DEL HOMBRE CON SU SEÑOR Y DIOS. Y el Tabernáculo 

terrenal en el antiguo testamento estaba formado por EL 

ATRIO, EL LUGAR SANTO Y LUGAR SANTISIMO. 

SIGNIFICADO DEL ATRIO: El atrio es un lugar rodeado y 

cercado por unas estacas o postes unidos entre sí por unas 
cortinas, más altas que las personas con el fin que desde fuera 
no se pueda ver lo que pasa adentro, había una sola puerta 
de entrada que eran tres paños de cortinas de color AZUL, 

PURPURA, Y CALMESI esta puerta, como las otras dos más, la 
de la entrada al lugar santo y la del velo para entrar al lugar 
santísimo representaban a JESUCRISTO MISMO, la primera 

del atrio se llamaba  ¨LA PUERTA DEL CAMINO”, por eso Jesús 



dijo, YO SOY LA PUERTA Y QUE NADIE VA AL PADRE SINO 

POR MI. El  atrio de hoy en día es haber entrado por la 

puerta y estar en Cristo-Jesús. La figura y sombra de antes es 
el ahora espiritual en CRISTO. Una vez que a través de la 
puerta entramos al atrio lo primero que vemos es el ALTAR 

DE SACRIFICIO DE BRONCE, donde se hacían los sacrificios 

de los machos cabríos, que representaba el sacrificio del 
CORDERO DIVINO, JESUCRISTO. Después está la fuente de 
bronce del LAVAMIENTO DE LAS MANOS Y PIES que 
significaba el agua de la PALABRA, y tenían que lavarse para 
purificarse, Jesús nos dice que ya estamos limpios por su 
palabra pero debía lavarles los pies pues se ensucian del 
caminar por el mundo, la PALABRA, AGUA DE VIDA,  es la 
que nos sigue limpiando de nuestro caminar mundano. 
Luego venia la puerta del LUGAR SANTO, llamada por los 
hebreos, PUERTA DE LA VERDAD, una vez los sacerdotes eran 

lavados entraban por esa puerta al  Lugar Santo, donde 
estaba la mesa de los panes sin levadura, y habían doce 
panes, representando las doce tribus de Israel y a los doce 
Apóstoles de Jesucristo, pues en Cristo somos una nueva masa 
sin levadura, estaba también el CANDELERO DE ORO, que 
tenía siete lamparillas que ardían con ACEITE PURO, este 
candelero representa la LUZ PURA DE DIOS que brillaba en 
el lugar Santo y también simboliza A LA IGLESIA DE CRISTO, 

y cada uno de nosotros somos luz y debemos de brillar ante 
este mundo de tinieblas, pero no descuidemos EL ACEITE 

QUE REPRESENTA LA UNCION DEL ESPIRITU SANTO. Había 
junto al velo que dividía el Lugar Santísimo del Lugar Santo, 
EL ALTAR DEL INCIENSO, y representa LAS ORACIONES 

(salmo 141:2)(apocalipsis 5:8 y 8:3-4) para traspasar el VELO y 
entrar a la MISMA PRESENCIA DE DIOS, y ahora al estar en 



Cristo purificados y como templo del Dios vivo que mora en 
nosotros, (somos el nuevo Tabernáculo no hecho por las 
manos de hombres), y entramos por sus puertas con 
alabanzas y salmos y canticos espirituales en el corazón (no 
con cánticos con guitarras eléctricas baterías y dando saltos 
como si fuese una juerga, NO, sino con una aptitud más 

humilde más recogida y de amor, pues vamos a entrar a la 
misma presencia de DIOS EN NUESTRO INTERIOR, o cuando 
entramos a la presencia de Dios en él HERMANO, eso sucede 
cuando dos hermanos ESTAN JUNTOS, PERO EN LA MISMA 

ARMONIA, viendo a Cristo el uno en el otro, y amándose, pues 
allí envía el Señor la bendición y la vida eterna, o sea LA 

UNCION DEL ESPIRITU SANTO (Salmos 133). ORACIONES 

HECHAS EN EL ESPIRITU EN AGRADECIMIENTO A NUESTRO 

DIOS, Y ESA PUERTA SE LLAMABA ¨¨LA PUERTA DE LA 

VIDA¨¨ Cuando en nosotros los cristianos oramos y tenemos 
esa relación tan íntima y personal con nuestro SEÑOR DIOS Y 

SALVADOR JESUCRISTO, EL NOS LLEVA DIRECTAMENTE AL 

PADRE Y SENTIREMOS EN NUESTO INTERIOR LA 

PRESENCIA DE LA VIDA, el encuentro del PADRE CON EL 

HIJO y le conoceremos pues es lo que EL quería, HABITAR 

ENTRE NOSOTROS Y QUE LE CONOZCAMOS ( Juan 17:3), POR 

EL CAMINO NUEVO QUE EL NOS ABRIO A TRAVES DEL 

VELO, ESTO ES, A TRAVES DE SU CARNE (hebreos 10:19-20). 
AQUÍ YA TERMINO LA LEY, y todas las ordenanzas del 
antiguo testamento para justicia (Romanos 10:4). Terminaron 
las ordenanzas judaicas ANULANDO EL ACTA DE LOS 

DECRETOS QUE HABIAN CONTRA NOSOTROS, Y JESUS LA 

QUITO DE EN MEDIO CLAVANDOLA EN LA CRUZ (Colosenses 
2:13-14). En el antiguo RITUAL solo el Sumo Sacerdote tenía 
ACCESO a entrar al lugar Santísimo, y solo con la Sangre de 



machos cabríos, repitiéndolo todos los años para pedir por los 
pecado del pueblo Hebreo. Así que ahora con CRISTO como 
el CORDERO DIVINO nos lleva al PADRE, y de una forma 

GRATUITA, ¿QUE HABIA DENTRO DEL LUGAR SANTISIMO? 

El ARCA que contenía la LEY, UN PLATO CON EL MANA Y LA 

BARA DEL SACERDOTE ARON LA CUAL REVERDECIO, LOS 

CRISTIANOS DEBEMOS DE GUARDAR EN NUESTRO 

INTERIOR, EN NUESTRA NUEVA ARCA, LA LEY QUE AHORA 

ES ESPIRITUAL, EL VERDADERO PAN DEL CIELO, 

JESUCRISTO, Y AHORA SOMOS REAL SACERDOCIO 

PUEBLO ESCOGIDO SACERDOTES DE DIOS, santificados 
limpiados y purificados por la sangre de JESUCRISTO 

(Apocalipsis 1:5-6(1ª de Corintios 6:11)). Y los sacerdotes del 
antiguo testamento tenían unas vestiduras PARA MINISTRAR 

en el lugar santo Y LAS VESTIDURAS ERAN SAGRADAS, 

consistían en el Efod, el Pectoral, el Cinto del Efod, el manto 
del Efod, la Mitra, la Túnica de Lino (éxodo 28:4.) Estas 
vestiduras eran “SIMBOLOS DE SANTIDAD Y PUREZA”, las 

doce piedras preciosas que llevaba el pectoral significaban  
las doce tribus de Israel y los doce Apóstoles de Jesucristo, 
para Dios cada tribu era como una piedra preciosa para EL 
así como nosotros también para Dios somos especiales tesoros 
y hemos sido REVESTIDOS DEL NUEVO HOMBRE 

ESPIRITUAL, y ya no estamos contaminados, porque 
JESUCRISTO NOS SANTIFICO LIMPIO Y PURIFICO. Y LA 

MITRA, le daba a los Reyes y gobernantes una imagen de 
mayor autoridad, y Dios quiso distinguir así a sus ministros, en 
las láminas que llevaban de oro, y estaba escrito SANTIDAD A 

JEHOVA, y santidad significa LAVADO, SANTIFICADO y 
separado alejado de lo impuro y profano y destinado al 
servicio de DIOS, en el CRISTIANO VERDADERO lo mismo, 



pues hemos sido limpiados por Jesucristo (1ª de Corintios 6:11), 
para ser ministros de nuestro Dios, ahora estamos revestidos 
del nuevo hombre, con vestiduras de SANTIDAD EN LA 

JUSTICIA Y LA VERDAD (Efesios 4:11-20-24), ahora ya en 
Cristo, en el nuevo hombre, ya hay cabida PARA TODOS LOS 

HOMBRES, y no solamente para el pueblo Hebreo, para los 
Levitas serán los sacerdotes (Colosenses3:10-11-12). Ya no hay 
necesidad de RITUALES, NI VESTIMENTAS EN SUS 

MINISTROS, para mediar entre DIOS Y LOS HOMBRES, pues 
los que sigan con sus RITOS Y SE JUSTIFICAN POR LA LEY, 

DE CRISTO SE HAN DESLIGADO, o sea no están en Cristo-
Jesús Y DE LA GRACIA HAN CAIDO. (Gálatas 5:4). Jesús les dijo 

a los Judíos, que sabían las escrituras del antiguo testamento, 
YO SOY “LA PUERTA”, YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y 

LA VIDA, y el que por MI ENTRARE, TENDRA VIDA ETERNA, 
pero no lo entendieron, ni le conocieron, ¿Y TU, LO 

ENTIENDES Y LO COMPRENDES PARA ACEPTARLO COMO 

TU SEÑOR, DIOS Y SALVADOR DE TU VIDA?. Acéptalo y dile 
que lo recibes por FE, pues a todos los que le recibieron a los 
que creen en su nombre les dio POTESTAD DE SER HECHOS 

HIJOS DE DIOS (Juan 1:12), así que somos Salvos por su 
GRACIA, y no por nuestras obras, para que nadie se gloríe 
(Efesios 2:8-9). 

 

 

 

 

 

 



¿QUE SIGNIFICA NUEVA 

ALIANZA O PACTO? 

Dios hizo una alianza o pacto con su pueblo Israel, pero los 
creyentes en Jesucristo, no somos Judíos, somos Cristianos y 
estamos sujetos al nuevo pacto o alianza que Dios hizo con 
el hombre a través de su HIJO JESUCRISTO. ESTA ES MÍ 

SANGRE, SANGRE DE LA NUEVA ALIANZA ETERNA 

(Lucas22:20). Al decir: nuevo pacto, ha dado por viejo al 
primero, y lo que se da por viejo y se envejece, y está 
próximo a desaparecer (Hebreos 8:13).  Jesucristo vino a 

CANCELAR, ANULAR EL ACTA y todos los decretos que 
habían contra nosotros, es decir, teníamos DEUDAS por 
pagar, habíamos infringido todas las leyes, no había nadie 
perfecto ni justo, ni siquiera uno (Romanos 3:9-10-11-12), sino 
pandillas de golfos y ladrones sinvergüenzas religiosos fariseos 
y se consideraban auto justos ante Dios, (como hoy en día 
también suele pasar) pues con todo ese historiar, viene  Jesús 
lo coge y lo clava en la cruz, (Colosenses 2:13-14). ASI QUE 

SOMOS SALVOS POR GRACIA, Y NO POR NUESTRAS 

OBRAS, Y ESTAMOS YA TODOS LIBRES DE RITUALES, Y 

CEREMONIAS JUDAICAS, LAS CUALES NO SIRVEN PARA 

NADA, SINO PARA CONFUNDIR AL QUE SE ACERCA A 

JESUCRISTO, NO PODEMOS LLEVARLOS A CRISTO, Y 

JUDAIZAR. Y LISTO, YA ESTA TODO PAGADO Y 

PERDONADO GRATUITAMENTEPOR ESO ES SER “FIADOR” 

DE UN MEJOR  PACTO (Hebreos 7:22), el mandato o pacto 
anterior, queda completamente ANULADO, pues no 
teníamos suficientes garantías, ni éramos fiables ante Dios, 
pero con este FIADOR EL QUE NOS AVALA AHORA, SI QUE 



ESTAMOS JUSTIFICADOS Y LA DEUDA PAGADA. Si el primer 
pacto hubiera sido perfecto, no tendríamos  la necesidad de 
un SEGUNDO PACTO, pero Dios nos puso la Ley y actas para 
que comprendiéramos que nosotros somos los que fallamos. 
Pues todos los que dependen de las obras de la Ley están 
bajo MALDICION Y NINGUNO SE PUEDE JUSTIFICAR ANTE 

DIOS (Gálatas 3:10-11). Por eso Cristo nos liberó de la 
Maldición de la LEY. Quién guarda la Ley, pero ofende, o no 
guarda un solo punto de ella, SE HACE CULPABLE DE 

TODOS (Santiago 2:10), si cumplimos el día de REPOSO, EL 

SABADO, y fallo en algún otro punto, de nada me sirve, si 
entrego TODOS LOS DIEZMOS, pero no me hago la 
circuncisión, no vale para nada, si NO TOMO NADA QUE 

LLEVE SANGRE, y fallo  en otro,  de nada me sirve, en fin la 
cuestión es, o cumples TODOS LOS PUNTOS DE LA LEY, O 

NO TE SIRVE DE NADA, y eso es imposible. No me sirve 
celebrar las FIESTAS JUDAICAS, PUES AHORA CRISTO ES 

NUESTRA PASCUA Y POR LO TANTO NUESTRA FIESTA (1ª 
de Corintios 5:7-8). De nada me sirve CELEBRAR, LA FIESTA 

DE LOS TABERNACULOS, pues ahora somos en Cristo como 

templos nuevos, una fiesta continua, Y SOMOS EL NUEVO 

TABERNACULO DE DIOS, DONDE EL MORA CON 

NOSOTROS (Juan 14:23)(Hechos 17:24-28). El ritual Judaico 
de celebrar la FIESTA DE PENTECOSTES, ya no tiene ningún 
sentido, ni mucho menos celebrarla de AÑO EN AÑO, PUES 

EL CRISTIANO TIENE SU DIA DE PENTECOSTES, y el 
Espíritu Santo estará con nosotros TODOS LOS DIAS, y podrá 
ser nuestra FIESTA CONTINUA, LLEVANDONOS A TODA LA 

VERDAD, y siendo edificándonos por él. En el Nuevo 
Testamento, como somos nueva alianza y LIBRES, no nos 

pone esas cargas, es por lo que no se mencionan para 



cumplirlas. Los que  utilizan tanto, (Malaquías 3:10) de  traer 

TODOS LOS DIEZMOS, y probarme dice el Señor de los 
Ejércitos, si no os abriré las Ventanas de los Cielos, y 
derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde, 
están mezclando el VIEJO PACTO CON EL NUEVO, Y 

ANULANDO LA SANGRE DE JESUCRISTO, o sea le quitan a 

CRISTO AUTORIDAD, y anulan su Divinidad, tuvo que decir 
Pablo, bajo la Unción del Espíritu Santo, los que por la LEY 

OS JUSTIFICAIS, DE CRISTO OS HABEIS DESLIGADO, 

(salido, apartado) o sea no permanecen en EL, en su 
Palabra. Están los que cumplen la Ley GURDANDO EN DIA 

DE REPOSO, pero no se han enterado que ahora Jesús es 
nuestro REPOSO, y es el Señor aun del día, pero ellos ponen 
antes el día que AL MISMO SEÑOR DEL DIA, o sea dicho de 
otra manera, glorifican el SABADO, antes que al Señor del 
Sábado (Mateo 12:8), que nosdice en la Ley Antes de venir 

LA FE EN JESUCRISTO, LA LEY NOS TENIA ESCLAVOS, 

presos, y la Ley tuvo que ser nuestro Ayo para llevarnos a 
Cristo (Gálatas 3:23-24 y 5:1-4). Decidme, los que queréis 
estar bajo la LEY: ¿NO HABEIS OIDO LA LEY? Abraham 
tuvo dos hijos, uno de la ESCLAVA, el otro de la LIBRE, el de 
la esclava nació según la carne, mas el de la libre DE LA 

PROMESA, lo cual es UNA ALEGORIA, PUES ESTAS DOS 

MUJERES SON LOS DOS “PACTOS”, el uno proviene del 
monte Sinaí y da hijos de esclavitud, este es Agar, y 
corresponde a la Jerusalén actual, la terrenal con sus hijos, 
está en esclavitud, y nosotros LOS CRISTIANOS somos de la 
Jerusalén de arriba, LA CELESTIAL NOSOTROS COMO 

ISAAC, SOMOS HIJOS DE LA PROMESA Y LIBRES, la 
escritura nos dice: ECHA FUERA A LA ESCLAVA Y A SU HIJO, 

PORQUE NO HEREDARA EL HIJO DE LA ESCLAVA CON EL 



HIJO DE LA LIBRE, así que no somos hijos de la esclava, sino 
de la libre, de la promesa (Gálatas 4:21 al 31)(Romanos 8:14-
15-16-17). Muchos Cristianos por no tener este conocimiento 
Espiritual, están mezclando LAS DOS ALIANZAS O PACTOS, 

quieren ser Cristianos, estar en  el pacto de la promesa, y ser 
del antiguo pacto es decir, de LA LEY y te aplican cumplir el 
SABADO, CUMPLIR CON LOS DIEZMOS, CUMPLIR LOS 

DIEZ MANDAMIENTOS, o cualquier otra ESCLAVITUD del 
primer pacto o alianza, el cual como hemos demostrado con 
la Palabra, JESUCRISTO CANCELO, pero solo al estar en él, 
no han echado todavía a la ESCLAVA Y A SU HIJO Y NO 

SABEN VIVIR EN LA LIBERTAD QUE CRISTO NOS DA. Sé 
que a muchas “IGLESIAS”, y a muchos Cristianos, o más bien 
a sus líderes o pastores, no les vendrá muy bien lo que la 
escritura les dice, porque se les derrumba el negocio, y 
desean tener a las ovejas dentro de su autoridad, para 
conseguir LOS DIEZMOS, haciendo así un Evangelio 

MERCANTIL Y COMERCIAL, deseo que EL ESPIRITU SANTO  

LOS ILUMINE Y LOS CONVENZA DE PECADO, para que las 
ovejas puedan alimentarse en libertad y crezcan y maduren 
en el crecimiento espiritual, y dejando que sea solo EL 

ESPIRITU SANTO, QUIEN EDIFIQUE A LA IGLESIA EN VEZ 

DE PONER TANTAS CARGAS. En el antiguo pacto estaba la 
ley del diezmo, que era para que los sacerdotes Levitas que 
no tenían heredad y estaban consagrados a la casa de Dios, 
tuvieran sus ALIMENTOS, “Traer todos los diezmos al Alfoli 
(graneros y naves donde se guardaban), Y HAYA ALIMENTO 

EN MI CASA” y cada TRES AÑOS lo repartían y daban a los 
pobres, a las viudas y huérfanos, haciendo una fiesta donde 
se repartía y comían, y de él también vivían los Sacerdotes 
Levitas, y no como hacen hoy en día, LOS MERCADERES 



DEL EVANGELIO (Malaquías 3:10) (Números 18:21-
24)(Levítico 27:30-32) (Deuteronomio 14:28-29). Así que el 
diezmo era de alimentos, tanto agrícola, como ganadero, 
pero no de dinero, Pero ahora en Cristo Jesús, TODOS 

SOMOS SACERDOTES, (Apocalipsis 1:6) y ya no estamos bajo 
el antiguo PACTO, BAJO LA LEY, ahora nuestra ley es 
espiritual, y no está gravada en piedras, SINO EN LOS 

CORAZONES y es la LEY DEL AMOR (Ezequiel 11:13 al 
20)(Jeremías 31:33-34)Hebreos 8:7 al 13), AHORA LA NUEVA 

LEY ES “AMARAS” y somos hijos de LA LIBRE, no podemos 
justificarnos por la Ley de Moisés, porque por medio de la 
Ley nos muestra que NO PODEMOS JUSTIfICARNOS ANTE 

DIOS, Y NOS MUESTRA ESTAR BAJO PECADO (Romanos 
3:20), pues si nos justificamos por LA LEY, entonces de Cristo 
nos HEMOS DESLIGADO, es decir nos hemos salido, 
apartado (Gálatas 5:4). Pero ahora estamos BAJO LA 

GRACIA, y lo que hemos recibido de gracia, TENEMOS QUE 

DARLO DE GRACIA (Mateo 10:8). Y no ser los SACERDOTES, 
PASTORES, ministros de nuestro Dios, que enseñen el 
Evangelio, y PREDIQUEN POR PRECIO Y ESTAR EN LA LEY 
(Miqueas 3:11). El mismo Apóstol Pablo, que también tenía la 
UNCION DEL ESPIRITU SANTO, nos dice: que trabajando de 
noche y día, para NO SER GRAVOSO NI CARGA A NINGUNO 

DE VOSOTROS (a la Iglesia), OS PREDICAMOS EL 

EVANGELIO DE DIOS (1ª de Tesalonicenses 2:9). Si alguno 
enseña otra cosa, y no se conforma a la sanas palabras, que 
TOMAN LA PIEDAD, COMO FUENTE DE GANANCIA, apártate 
de los tales (1ª de Timoteo 6:3-5). Apacentar la grey de Dios 
que está entre vosotros (a los fieles creyentes, a la iglesia) 
CUIDANDO DE ELLA, NO POR FUERZA, sino 
voluntariamente, no por ganancia deshonesta, NO COMO 



TENIENDO SEÑORIO, sobre los que están a vuestro cargo y 
cuidado, SINO SIENDO ejemplo de la grey (1ª de Pedro 5:2-
3). Sin embargo es triste y vergonzoso el ver como IGLESIAS, 

Y SUS PASTORES Y LIDERES, trabajan dando el Evangelio, 
bajo el sistema de la Ley DEL ASALARIADO Y DEL SEÑORIO, 
de esta forma dan un mal ejemplo y testimonio, COMO 

FALSOS HOMBRES DE DIOS ANTE EL MUNDO, Y TIENEN 

MAS FAMA DE SER UNOS VIVIDORES APROVECHADOS, 
QUE DE SER UNOS  VERDADEROS SEGUIDORES Y 

DISCIPULOS DE JESUCRISTO, y están como es lógico fuera 
de la palabra de Dios, pues de esta forma la palabra que 
dan es más MERCANTIL, que de quebrantarse por Amar a 
las ovejas, y de llevarlas AL AMOR DE JESUCRISTO. A la 
Iglesia primitiva no se le imponía ninguna carga, pues hay 
que tener en cuenta que muchos de ellos llegaban a Cristo 
con TODAS LAS CARGAS DEL ANTIGUO TESTAMENTO, O 

SEA DE LA LEY, Y PUESTAS POR LOS ESCRIBAS Y 

FARISEOS. Lo único que la Iglesia y DE FORMA LIBRE Y 

VOLUNTARIA HACIAN, era que según ellos habían 
prosperado, traían UNA OFRENDA EN SU LIBERTAD, LA 

CUAL NO ERA PARA EL APOSTOL, NI PARA PASTORES, NI 

LIDERES, sino para otros hermanos que estaban necesitados, 
y que el mismo Apóstol llevaría según ellos habían 
designado por carta (1ª de Corintios 16:1-2-3), así como 
tampoco era para comprar edificios, ni templos, PUES 

ELLOS SABÍAN QUE ERAN EL VERDADERO TEMPLO DE 

DIOS, y vivían el Cristianismo todos juntos y en verdadera 
UNIDAD, no teniendo necesidad ninguno, pues tenían en 
común todas las cosas, ERA TAN FUERTE ESE TESTIMONIO 

QUE DABAN, Y LA ENTREGA A CRISTO  EL SÑOR, que 
desenmascaraban a Satanás y su sistema EGOISTA Y DE 



INTERESES, Y ACTUABA EL PODER DEL ESPIRITU SANTO 

EN ELLOS, y eso a Satanás no le interesa, por eso hubo una 
persecución de TODOS LOS CRISTIANOS, y Dios lo permite 
porque si no su pueblo echaría raíces y no saldría a 
ESPANDIR EL EVANGELIO (sino que vengan a la iglesia), 
hay un dicho que dice: que NO TODOS LOS HUEVOS 

PUEDEN ESTAR EN UN MISMO CESTO, PUES VENDRIA LA 

ZORRA Y SE LOS COMERIA TODOS, es más sabio e 
inteligente que estemos esparcidos, y que Satanás no nos 
tenga muy controlados, aunque como somos del mismo 
Padre hijos del Mismo Dios, y por medio de Cristo unidos 
todos por el mismos Espíritu del Amor, y viendo siempre en 
el hermano, A CRISTO EL SEÑOR, donde quiera que nos 
veamos los hermanos nos conoceremos y seremos UNO. Pero 
ya está bien, y va siendo hora de que tengamos UN 

ALIMENTO MAS SOLIDO Y DEJEMOS DE SER NIÑOS EN 

CRISTO, dejemos que sea el Espíritu Santo quien EDIFIQUE 

LA IGLESIA, Y QUIEN NOS ENSEÑE Y NOS ALIMENTE, y que 
use hombres PECADORES ARREPENTIDOS, sinceros y 
honestos, y con gran carga hacia los demás, en vez de 
hombres que transmiten su evangelio, para sus propios 
intereses, haciendo grandes campañas, donde dicen que los 
llevan a Cristo ¿PERO A QUE CRISTO? al del diezmo, AL DE 

LA CEREMONIA Y DEL RITUAL, AL QUE ME DICEN QUE 

TODOS SOMOS DEL MISMO PADRE, Y POR LO TANTO QUE 

SOMOS HERMANOS, lo siento, pero ese NO ES MI CRISTO, 

NI EL QUE YO HE CONOCIDO, y que solo el espíritu Santo 
me HA REVELADO Y DADO A CONOCER. 

 

 



DIALOGANDO CON MI DIOS 

 DIOS ES AMOR (el Padre, el Hijo, el Espíritu Santo) La 
unidad Dios, pues estos TRES son los que dan testimonio en 
el CIELO, Y SON “UNO” (1ª de Juan 5:7-8). Y aquí en la 
tierra NOS DAN TESTIMONIO, EL ESPIRITU, EL AGUA Y LA 

SANGRE, Y ESTOS TRES CONCUERDAN, pero hay mucha 
gente que no se han dado cuenta, de que aquí en la tierra 
aunque DIOS ES AMOR Y SON TRES, NO SE NOMBRA AL 

PADRE ¿PORQUE?. Se nos nombra EL ESPIRITU, (que Jesús 
rogó al Padre para que nos lo enviara, y estuviera con 
nosotros hasta el fin del mundo). Se nombra EL AGUA, Jesús 
tiene un agua que si bebemos de él no tendremos sed 
jamás, EL AGUA DE SU PALABRA, ya vosotros estáis limpios 
LAVADOS, por la Palabra que yo os he hablado, EL QUE 

CREE EN MI, como dice la Escritura, DE SU INTERIOR 

CORRERAN RIOS DE AGUA VIVA (Juan 7:38). Y está la 
SANGRE, era el cordero divino y tuvo que ser sacrificado, 
para que por su sangre LIMPIARNOS DE TODOS 

NUESTROS PECADOS (1ª de Juan 1:7)(Apocalipsis 1:5). Así 
que aquí en la tierra no nos nombra al PADRE, PERO ESTA 

EN EL HIJO, y los tres concuerdan y SON “UNO”.  QUIEN 

ME VE A MI (nos dice Jesús) VE AL QUE ME ENVIO, O SEA 

AL PADRE, Y UNO SOMOS (Juan 10:30 y 14:7-8-9). Sin 
embargo el Padre AMA de tal manera al mundo, que nos 
envía a su propio HIJO, PARA QUE TODO AQUEL QUE 

CREA EN EL SEA SALVO (Juan 3:16). Pero quiere que sus 
CRIATURAS LE CONOZCAN COMO PADRE, AL VERLO EN 

EL HIJO, Y ESTA ES LA VIDA ETERNA, “COMOCERLO” 
(Juan 17:3), pero al Padre no se le puede conocer por medio 
de NADIE MAS, NI SE LE HA CONOCIDO, PORQUE A DIOS 



NADIE LE HA VISTO JAMÁS, ni por Buda, ni Mahoma, ni 
Krishna, ni Confuncio, ni ningún otro nombre dado a los 
hombres bajo el cielo, en que podamos SER SALVOS sino 
solo EN EL NOMBRE DE JESUCRISTO (Hechos 4:12). Y solo 
en Jesucristo al recibirlo y aceptarlo COMO EL MESIAS, EL 

SEÑOR Y SALVADOR, tenemos otra vez el título de hijos de 
Dios, mientras serán CRIATURAS al no estar reconciliadas 
con él Padre (Juan 1:9-10-11-12-13).  

 Si fuese Jesús mismo NOS DIRIA: Así como YO compartí mi 
amor por todo el mundo, y no tomé en cuenta los pecados, 
si me aceptan o rechazan, eso ya en su LIBERTAD es cosa 
de ellos, la mía fue perdonarlos, amarlos y morir para 
SALVARLOS, si no me reciben y aceptan mi AMOR, SI ME 

NIEGAN Y RECHAZAN (1ª de Juan 2:23) ESTAN 

RECHAZANDO A MI PADRE, y es lógico que no están 
aceptando a DIOS PADRE, DIOS HIJO, DIOS ESPIRITU 

SANTO, PUES SOMOS “TRES” Y SOMOS “UNO” (1ª de Juan 
5:7), Y esto no lo entendieron los que eran mi pueblo, 
ISRAEL, y vine a ellos, pero no me recibieron 
(Deuteronomio 6:4)(Juan 1:10-11-12), entonces son ellos los 
que se condenan con su decisión. Así como tú me has 
conocido y recibido, y al verme a mí has conocido y visto A 

MI PADRE, y sabes que UNO SOMOS, pues mi Espíritu te lo 
ha revelado y dicho que eres HIJO DE DIOS (Romanos 8:14-
15-16). Comparte ahora de nuestro AMOR, y AMA, AMA Y 

AMA, y no tengas cuidado de lo demás, los que te reciban y 
les llegue tu AMOR, sabrán que ese AMOR no es tuyo, sino 
nosotros en ti (Juan 21-23-24) y por lo tanto no eres tú, NI 

VIVES TU, MAS SOY YO EL QUE VIVO EN TI (Gálatas 2:20), 
PUES MI PADRE Y YO MORAMOS EN TI, JUNTAMENTE 

CON EL ESPIRITU EL CUAL HAS SIDO LLENADO, Y AL 



ACEPTARME, Y RECIBIRME a través de ti, A MI ME 

RECIBEN, Y NOSOTROS HAREMOS EL RESTO (Mateo 
10:40). Tú nos has conocido y sabes que te amamos y has 
experimentado nuestro AMOR EN TI. Yo en la Cruz tuve 
que morir, y no me puse a discutir ni hacer razonamientos 
con nadie, ni mucho menos con mi acérrimo enemigo 
Satanás, cumplí con mi misión de AMAR, esa fue mi forma 
de “HABLAR”, PERDONAR, AMAR Y MORIR. Habrás  oído 
muchas veces decir, que si el grano de trigo no cae en la 
tierra y muere, NO LLEVA FRUTO (Juan 12:24), eso mismo 
hice, morir para que saliera el fruto, yo soy EL TRIGO 
DIVINO, PAN DEL CIELO os dio mi Padre, tuve que caer a 
la tierra, QUEBRANTARME Y MORIR, para que nazca mi 
semilla y se multiplique, eso tenéis que hacer vosotros, 
CAER, QUEBRANTAROS Y MORIR, para que en mí podáis 
llevar el  fruto. Compárteme a los demás, dando mi 
Palabra y MI AMOR, pues me estás dando y declarando A 

MI, Y MI PADRE Y YO JUNTO CON EL ESPIRITU SANTO, 

PODREMOS ACTUAR Y HACER DONDE TU NOS LLEVES. Al 
que me declare delante de los hombres, YO TAMBIEN LE 

CONFESARE DELANTE DE MI PADRE QUE ESTA EN LOS 

CIELOS (Mateo 10:32). 

Jesús nos dice a todos: No buscamos RECLUTAS para esta 
misión, “SINO VOLUNTARIOS” personas libres que nos amen 
y estén dispuestos a trabajar en las mies, pues son muchas, 
pero OBREROS SON POCOS, que sepas que si decides 
trabajar para MI REINO, dar y repartir y llevarle al mundo 
nuestro mensaje de Buena Nueva de RECONCILIACION Y 

DE MI AMOR, para que tengan la VIDA ETERNA (2ª de 
Corintios 5:19-20), te dotaré de las herramientas espirituales 
necesarias, DE LOS DONES, y mi Padre y Yo estaremos en 



ti, EL ESPIRITU SANTO TE LO REVELARA, PUES TOMARA 

DE LO MIO Y TE LO HARA SABER (Juan 16:14). Así que AMA, 
AMA, Y AMA, porque este es mi mandamiento para que el 
mundo nos conozca y sepa, QUE SOMOS AMOR, Y QUE 

SOMOS LA VIDA EN TI, Y VIBRAMOS A TRAVES DE TI, Y 

SOMOS EL DIOS AMOR EN TI, y no somos una forma de 
creencia mental, ni clase de Fanatismo, sino algo que VIVE 

Y ESTA EN TI, nuestro Amor, porque somos DIOS Y SOMOS 

AMOR, algo que los hombres desconocen, pero que a ti te 
HEMOS REVELADO, porque tú has sido un NECIO Y TORPE 
pecador, al cual escogimos para avergonzar la sabiduría 
del mundo (1ª de Corintios 1:27). Así que MI IGLESIA debe 
de ser una carta viva que dependa solo de mí Palabra, 
para que los hombres vean que está escrita por mi mano 
(1ª de Corintios 3:3). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿A DONDE ME LLEVA EL 

PERDON? 
 
Hay muchas voces por el mundo que predican, que como 
Cristianos debemos de PERDONAR, así como Cristo NOS 

PERDONO. ¿Pero cómo debemos de perdonar?. El concepto 
del perdón que tienen entre esos LLAMADOS CRISTIANOS, 

ES RIDÍCULO, FALSO, E HIPOCRITA, si alguien mata al 
hijo de mi vecino, YO NO TENGO PORQUE PERDONARLE, 

NO SOY QUIEN, yo no puedo perdonar el mal que hacen 
otros, solo puede perdonar EL OFENDIDO, es por eso que 
Jesús PERDONABA PECADOS, porque todos habían pecado 
contra Dios, y los judíos de su época decían: Este blasfema, 
solo Dios puede perdonar pecados, y claro es lógico, EL 

OFENDIDO ES DIOS. Y Jesús era Dios que estaba de visita 
en forma humana en la tierra, en un cuerpo humano, solo 
la victima puede perdonar, Y JESUS FUE LA VICTIMA, yo 
solo puedo perdonar si me golpean, si me hieren, pero yo no 
puedo perdonar si hieren a mi vecino o a mi hermano, eso 
corresponde al hermano hacerlo ya que le han ofendido a 
él, un ejemplo lo tenemos en el mismo Jesús, Padre no les 
tengas en cuenta este pecado, cuando lo clavaron en la 
Cruz (Lucas 23:34), o el Discípulo Esteban cuando lo 
apedrearon que oró por sus enemigos para que Dios “NO” 
tuviera en cuenta su pecado (Hechos 7:59-60) yo puedo 
perdonar a los que me persiguen y me ofenden A MÍ, a los 
que me injurian, a los que me pegan, a los que me hieren, a 
los que me ofenden, pero no puedo perdonar a los que 
persiguen a mis hermanos, yo no puedo ponerme en el 
lugar de mis hermanos, yo no puedo perdonar por ellos, 
SOLO EL OFENDIDO PUEDE PERDONAR AL QUE LE 

OFENDE, y si el que me hiere u ofende, no es Cristiano, no 
puedo tomarle en cuenta su OFENSA porque es CIEGO, Y 

NO SABE LO QUE HACE. Hay Cristianos que se les ha hecho 



una OFENSA, o a una Iglesia determinada y se ha cometido 
pecado según ellos a todos sus miembros, pues al decir que 
NO SE TIENE BENDICCION por medio del grupo, y porque 
no le ponemos a sus escritos y comentarios un “ME GUSTA” 

O UN AMEN, y que por ese motivo ABANDONA EL GRUPO, 

O LA IGLESIA, y yo como un hermano en Cristo, y 
perteneciente al grupo, ME HE SENTIDO OFENDIDO, pues 
no me consideran UN HERMANO, y como tal le he 
contestado y hablado, a ese llamado hermano. Un 
hermano en Cristo me ofende, y peca contra mí, lo primero 
que debo de hacer es hablar con él, pero SIN TENER 

RESENTIMIENTO EN MI CORAZÓN, ni sentirme herido, ni 
apenado, ni mucho menos entrar en una tristeza o 
depresión porque mi hermano me ofendió y pecó contra 
mí, no debo de tener ningún TEMOR DE AMARLE ante esa 
situación, porque entonces no estoy maduro y FUERTE EN 

CRISTO EL SEÑOR, y no he sido perfeccionado en el AMOR 
(1ª de Juan 4:18), y esa debilidad mía Satanás la 
aprovechará para crear una RAIZ DE AMARGURA EN MÍ, y 
si la tuviera porque Satanás me engaña, debo de salir de 
ese estado lo antes posible, y a la hora de hablar y ser 
sincero con mi hermano, debo de REPRENDERLE Y 

CORREGIRLE y hablarle como BUEN SIERVO DE CRISTO, 
con una buena actitud de enseñanza, llevándolo a la 
Palabra, para que sea el Espíritu de la misma Palabra, 
quien le corrija, y no aplicarle LETRA QUE LO MATE, NI MI 
RENCOR y siendo SUFRIDO, y con la MAXIMA 

MANSEDUMBRE POSIBLE, ya que de ella es UNO DE LOS 

FRUTOS DEL ESPIRITU SANTO, “CORREGIRLO” para que 
escape del lazo del diablo, al cual él estaba sin saberlo 
SOMETIDO A VOLUNTAD DE EL (2ª de Timoteo 2:23-24-25-
25). Una vez que le he hablado a mi hermano de esta 
forma, sí ve que lo hago de forma correcta, Y DENTRO DE 

LA MISMA PALABRA, se dará cuenta de que Satanás lo 
utilizó para poder OFENDERME, A MI Y A TODO EL GRUPO 

Y PECAR CONTRA CRISTO EN NOSOTROS, en vez de tratar 



de ser UNO EN CRISTO, pero no es así, es mucho más fuerte 
su ORGILLO Y PREPOTENCIA, SU EGO, que no escucha las 
palabras de una corrección, pero la Palabra de Dios nos 
dice: el que ENCUBRE SUS PECADOS, NO PROSPERARA 

(Proverbios 28:13), Y SI HAY UN VERDADERO 

ARREPENTIMIENTO, POR LA OFENSA QUE ME HAYA 

HECHO, ME PEDIRÁ PERDON, PUES A UN CORAZÓN QUE 

ESTÉ QUEBRANTADO Y HUMILLADO, EL SEÑOR NO LO 

DESPRECIA, Y COMO HERMANO EN CRISTO PERDONARE 

A MI HERMANO, Y HABRÉ GANADO OTRA VEZ AL 

HERMANO. Si de verdad ese hermano o hermana ha 
aprendido la lección y ha aceptado la corrección, será más 
sabio y EL PERDON QUE PIDA SERA SINCERO Y DESDE EL 

CORAZÓN, con la máxima humildad, pero si en su corazón, 
no llamare al hermano, O EN ESTE CASO AL GRUPO para 
humillarse y pedirle perdón, no obró con SINCERIDAD, y 
habrá abundancia de SOBERBIA, e incluso hablará mal 
contra el hermano que ofendió, y con mucha sutileza 
Satanás es posible que te aplique ALGUN TEXTO DE UN 

VERSICULO, para poder justificar la raíz de su amargura 
contra ti, como que no has obrado como un verdadero hijo 
de Dios, Y CON EL AMOR COMO HERMANO, pero todo será 
la auto-justificación que Satanás ponga en su mente, para 
no hacer lo que Dios mismo le dice que haga. QUE AME A 

LOS HERMANOS, Y SEA UNO CON ELLOS, Y SE DEJE DE, 

YO, YO Y AHORA ME VOY, Y NO JUEGO.  

 
Así que NO SOLO SERE YO, Y MI HERMANO QUIEN TRATE 

ESTE TEMA, SINO TODO EL GRUPO, y los demás hermanos 
los cuales fueron OFENDIDOS no se quedarán AL MARGEN, 
pues también el tema va con ellos. Pero si no hay un 
verdadero arrepentimiento, por parte del que hace la 
ofensa por lo que se le haya REPRENDIDO y no pide el 
PERDON CON HUMILDAD, es que no escucha la voz de 
Dios, entonces se expone en ese caso ante unos testigos 



hermanos de la iglesia, y cuando no escuche a la iglesia no 
lo dejaremos estar con nosotros (Mateo 18:15-16-17). Si un 
hermano maduro en la Palabra, anciano en el Espíritu, 
viere o el Señor le revelare, que entre hermanos existe UNA 

SITUACIÓN DE ESTE TIPO, estará también en la situación, 
DE LA OBLIGACIÓN como miembro del mismo CUERPO, de 
ir a sanarles las heridas de los DOS, hablando con ambas 
partes, para llevarlos a la Palabra, y vean que les dice 
DIOS, pero él no tiene que perdonarles nada, porque no fue 
contra él el FALLO DEL PECADO. Solo tratará de ser 
utilizado por el Espíritu Santo para EDIFICARLOS EN LA 

PALABRA. Si en el caso de que no vaya conmigo, YO 

PERDONO TAL OFENSA O INSULTO, NO SERIA JUSTO, y no 
estaría en la armonía de la Palabra de Dios, y YO SERIA UN 

HIPOCRITA, Y COMPLICE DEL MALO. ¿Quién soy yo para 
PERDONAR al transgresor que ha hecho daño a mis 
hermanos o vecinos, saliéndose de la misma Palabra de 
Dios? ¿Quién se creen ustedes que son, PARA IR Y 

PERDONAR las ofensas hechas a otros, o el daño hecho a 
otros hermanos Cristianos? Cuando hay un hermano que 
OFENDE O ENGAÑA, A OTRO HERMANO, ESTE ESTA 

OFENDIENDO AL MISMO JESUCRISTO EN EL HERMANO, Y 

ES OFENSA A DIOS, Y SI ALGUIEN AQUÍ PUEDE 

PERDONAR, ESE ES DIOS, PERO EN ESTE CASO, ES LA 

VICTIMA OFENDIDA, EN CASO DE QUE EL HERMANO NO 

LE HAYA PEDIDO PERDON Y CON HUMILDAD, QUIEN 

PIDIENDO EN SUS ÚLTIMOS MOMENTOS A DIOS, QUE NO 

TENGA EN CUENTA SU PECADO, Y LE REVELE Y ENSEÑE 

PARA QUE PUEDA APRENDER LA LECCION, Y DIOS 
MISMO EN SU INFINITA MISERICORDIA, LO HARÁ.  
 

YO COMO CRISTIANO, SI EL QUE HIZO LA OFENSA, HAY 

ARREPENTIMIENTO, Y SE HUMILLA Y PIDE PERDON, 

DEBO DE PERDONAR A MI HERMANO, SETENTA VECES 

SIETE, PERO NO PUEDO PERDONAR, AL QUE ME 



OFENDIERE SI EL NO HACE SU PARTE, NO PUEDO 

PERDONAR, NI SOY QUIEN, si lo hiciera NO SERIA JUSTO, 
sería injusto, yo solo puedo desear una cosa, yo solo puedo 
clamar POR JUSTICIA DIVINA, PORQUE TODA JUSTICIA 

MANA DE DIOS. Dios los juzgará y pagará, si no se 
arrepienten (Romanos 2:5-6). Dios dará el castigo a los 
verdugos y asesinos, y el premio y el galardón a sus mártires. 
YO NO PUEDO PERDONAR A LOS DEMONIOS, ni a sus 
acciones, y ni mucho menos después de UNA CORRECCIÓN, 

sino tengo que AMAR al hermano, pero siempre que haya 
arrepentimiento, porque a un corazón QUBRANTADO Y 

HUMILLADO EL SEÑOR NO LO DESPRECIA (Salmos 51:17), 
¿Pero qué pasa cuando no se está en esa verdadera 
HUMILDAD Y ARREPENTIMIENTO?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿COMO FUNCIONA EL ENOJO?  

Cuando las personas nos cabreamos, o nos enfadamos, y se 
produce en nosotros una actitud de verdadero ENOJO, ¿Eso 
es una actitud positiva o negativa?. El ENOJO, es una 
sensación, UNA FUERTE EMOCION que nos hace explotar y 
decir barbaridades FUERA DE CONTROL aunque algunas 
de las que se dicen lleven verdad, pero debemos tener en 
cuenta que llevarán verdad, pero está mal aplicada, y 
empeoran más las cosas que por lo que se empezó el 
ENFADO, y así dio comienzo el ENOJO. ¿Pero cómo somos 
capaces de llegar a esos extremos de BARBARIDAD, aún 
con las personas que están a nuestro lado, y con las que 
amamos y queremos? Pues muchas veces podemos 
acumular pequeños pensamientos que entran a través de 
nuestra mente, Y PUEDEN PRODUCIR RAICES DE UNA 

GRAN AMARGURA porque llegan y lo guardamos en nuestro 
CORAZON, y cuando llegan al punto justo que ya no CAVE 
nada más, por una cosa insignificante, ESTALLAMOS, 

EXPLOTAMOS Y DECIMOS PALABRAS LAS CUALES 

HIEREN Y HACEN MUCHO DAÑO, pero al estar heridos en 
nuestro EGO, en nuestro orgullo, somos incapaces de decir: 
LO SIENTO ME EQUIVOQUE, PERDONA, y no nos damos 
cuenta porque ignoramos que eso es debido a UN 

PROBLEMA ESPIRITUAL el cual me domina en LA MENTE, 
pues es donde da comienzo el verdadero problema, 
ESCUCHANDO LA VOZ DE UN ESPIRITU, QUE ATORMENTA 

y que pretende confundirme y esclavizarme “CON EL 

ENOJO”, entrando a un malestar consigo mismo y con las 
personas que estén a mi alrededor. En ese momento de mi 
explosión, por el ENOJO, es cuando se ha realizado UNA 

PROYECCION NEGATIVA, y crea malestar, pero la única 
forma de COMBATIR Y VENCER EL ENOJO, es con otro 
Espíritu pero mucho más potente y fuerte que el espíritu de 
ENOJO, Y ESE ESÌRITU ES EL ESPIRITU DE LA PALABRA 



DE DIOS (de Cristo), porque son Palabras de VIDA, y no 
llevan muerte, al aplicarlas con el Espíritu DEL AMOR, y 
entonces nosotros mismos obtendremos PAZ, y esa PAZ 
también la proyectaremos a otros, produciendo un 
bienestar. Cuando en nuestra mente de comienzo esa voz 
en forma de pensamientos a tratar de PROCURARME EL 

ENOJO, es cuando debemos de echar mano a la PALABRA 

DE DIOS, por ejemplo, la palabra nos dice: NO TE 

APRESURES EN TU ESPIRITU A “ENOJARTE”, PORQUE EL 

“ENOJO” REPOSA, (se queda) EN EL SENO DE “LOS 

NECIOS”, (Eclesiastés 7:9). Si esta palabra la guardo en mi 
corazón, en mi conciencia al estar ALMACENADA EN EL, 
como guardada en el DISCO DURO, cuando la necesite y 
tenga que echarle mano, NO ME APRESURO pues me 
recuerda que sea SABIO Y ME VALORE, EN VEZ DE SER UN 

“NECIO” Y DEJARME LLEVAR Y VENCER POR EL ENOJO. 
Cuando mi mente me esté diciendo, mira esa persona, mira 
lo que hace o dice, aunque yo no esté de acuerdo con ella, 
con EL AMOR cubriré su falta, y respetaré su LIBERTAD, 
aunque no esté de acuerdo con la mía, ya que Dios respeta 
también la mía, así que conforme nos llenemos el CORAZON 

CON LA PALABRA DE DIOS, LLENANDOLO DE ELLA, 
cuando tengamos la necesidad de aplicarla, ECHAREMOS 

MANO DE ELLA, y el espíritu que nos atacaba HUIRA DE 

NOSOTROS pues no soporta la Palabra de Dios, dejando 
nuestra mente LIBRE Y EN PAZ, y obtendremos LA 

VICTORIA sobre algo tan común como es EL ENOJO por 
haber librado la batalla en el Espíritu (Santiago 4:6). Así 
que aprendamos a conocer que es el ENOJO, quien lo 
provoca y como vencerlo. El ENOJO es otra señal así como 
el MIEDO, EL TEMOR, LA DEPRESION Y LA ANSIEDAD, 

pues me someten y me están informando en la MENTE, DE 

FORMA NEGATIVA con esos pensamientos tormentosos y 
negativos para mí, SIN EMBARGO ME ESTAN ENGAÑANDO, 
y me hacen, que no me valore y mi AUTOESTIMA quede 
por los suelos, y yo me lo estoy creyendo, y al creérmelo lo 



acepto, y al aceptarlo se origina en mí LA ACCION, es decir: 
LO DECLARO Y LO PROYECTO, porque me lo he creído, 
ahora aprendamos y hagámoslo al revés de lo que 
veníamos haciéndolo, ya que no era positivo para nuestra 
vida, Y VENCEREMOS EL ENOJO. 

Y hago una observación, y ACLARACION, la cual hay que 
tener en cuenta, el Apóstol Pablo nos dijo. AIREAOS, PERO 

NO PEQUEIS, NO SE PONGA EL SOL EN VUESTRO 

“ENOJO” NI DEIS LUGAR AL DIABLO (Efesios 4:26-27). Si, 
podemos AIREARNOS, he incluso hablarle con firmeza y 
autoridad a una persona con algo que no estemos de 
acuerdo, pero yo no he tratado el tema sobre el 
AIREARNOS, sino que lo hago sobre que ese AIREAMIENTO, 

no me provoque en mí, ni se POSE NI SE QUEDE EL 

ENOJO,  porque según la Palabra seremos unos “NECIOS” 

así que PODEMOS AIREARNOS, y yo me AIREO, pero 
tenemos que aprender de Jesús a AIREARNOS, pero que no 
tengamos que pecar reposando “Él ENOJO” Y JESUS SE 

AIREO, PERO NO REPOSÓ EN EL, EL ENOJÓ, porque una 
cosa es AIREARSE, Y OTRA ES EL ENOJO, y que repose, y 
aquí he tratado el ENOJO, pero el ENOJO debo de luchar 
con la Palabra para que no se apodere y REPOSE en mí. 
 

 

 

 

 

 

 

  



 COMO EDUCAR Y CORREGIR A UN NIÑO 

  Debemos de tener en cuenta, que el niño no va al colegio a 
que LE EDUQUEN, cuando va al colegio debe de ir educado 
de CASA, y en el colegio harán la función de la ENSEÑANZA. 

 DIOS DA LOS CONSEJOS, PARA EDUCAR A NUESTROS 

HIJOS. ¿Pero nuestra sociedad, de donde recibe toda la 
información de para poder EDUCAR? ¿DEL MUNDO, DE SU 

SABIDURÍA? Entonces nuestros hijos serán educados por 
todas nuestras EMOCIONES Y LOS SENTIMIENTOS 
MUNDANOS, LOS CUALES ARRASTRAMOS, proyectándolos 
sobre ellos, los cuales son tan abiertos y receptivos a los 
Papás, y así recibirán y les proyectaremos nuestra 
INSEGURIDAD, MALESTAR, ODIOS, RENCORES, ENVIDIAS, 
en fin, todo lo que llevemos dentro de lo que el mundo nos 
haya transmitido, eso es lo que LES PROYECTAREMOS, Y 

HAREMOS Y CREAREMOS, NIÑOS CONSENTIDOS Y 

MIMADOS y que habrán recibido nuestra NEGATIVIDAD Y 

AGRESIVIDAD, pues les hemos dotado de nuestros ESTADOS 

DE ANIMO, y según estábamos así se lo habremos 
proyectado a esas CRIATURAS QUE VIENEN A NUESTRO 

MUNDO, TERRICOLA, y que no tienen culpa de nuestras 
paranoias mentales, o los problemas que arrastremos. Lo 
primero que hace falta, para darle a un niño, es, AMOR Y 
SABIDURIA, para poder aplicar bien tanto el Amor como la 
corrección. Segundo: Que los Padres se amen entre sí, Y 

ESTEN DE ACUERDO Y UNIDOS, pues andarán dos JUNTOS 
si no están de acuerdo (Amós 3:3). Tercero: Ejercer la 
autoridad, disciplina y la corrección sobre el niño, pero con 
dominio, SIN PERDER LOS NERVIOS, siempre 
transmitiéndole LA PAZ Y SEGURIDAD AL EDUCAR, AL 



DISCIPLINAR, Y AL PODER CORREGIR. Y NO NOS 

OLVIDEMOS DE RECOMPENSARLOS POR TODO EL BUEN 
COMPORTAMIENTO. ¿De dónde sacamos ese conocimiento 
a la hora de corregir? Del mundo o de Dios, tú quién crees 
que tiene más SABIDURÍA?. PUES TÚ ELIGES EN TU 

LIBERTAD. Dios nos da ese conocimiento, para formar al 
niño a OBEDECER, Y ES, TRABAJANDO SU MENTE Y SU 

CONCIENCIA, dándole seguridad y confianza al no 
CONFUNDIRLO. Y todo, porque los Padres están de 
acuerdo en lo que le aplican al niño y no va uno por cada 
lado, consintiéndole y el otro dándole. No debemos de 
COMPRAR su mente ni sus EMOCIONES, sino dejarlo que sea 
espontáneo y puro. No hay que condicionar sus besos, 
abrazos y caricias, pues cuando le decimos, si me das un 
beso te compro o te doy esto, lo estamos condicionando a 
UN INTERCAMBIO COMERCIAL, y el niño no entiende de 
eso, Cuando le demos al niño algo que a él le guste o que 
nosotros decidamos darle, debe de ser COMO UN PREMIO, 

UN REGALO POR TODO SU BUEN COMPORTAMIENTO, O 

POR HABER ACEPTADO BIEN LA CORRECION. No 
debemos de dejar tampoco que un niño a los adultos, nos 
CONDICIONE Y NOS COMPRE. Para enseñar al niño a 
respetar, primero los padres tienen que APRENDER A 

RESPETARSE Y QUE EL NIÑO VEA EL EJEMPLO. Los padres 
del niño deben de hablar con los ABUELOS, para 
comunicarles y decirles, que si ellos dos han decidido darle 
una corrección, o le han castigado o  prohibido algo, que 
por favor LOS ABUELOS RESPETEN ESA DECISIÓN, pues lo 
que los padres han avanzado, ellos con otra decisión 
contraria lo derrumban, y sobre todo se crea en el niño y se 
produce una doble opinión, así como tampoco debemos de 



enseñarle y darle al niño, una RELIGION, ni ceremonias ni 
rituales, sino que comprenda y sepa de que DIOS ES 

AMOR, y ese Amor de Dios lo vivió con sus padres, y en él 
fue formado, por lo tanto cuando el Árbol esté enderezado, 
fuerte, Y BIEN FORMADO, la misión como padres, habrá ya 
terminado. Pero de no hacerlo, se habrá CONFUNDIENDO 

ASI TODA SU MENTE Y SU CONCIENCIA. Es por lo que con 
este escrito vamos a exponer LA ENSEÑANZA DIVINA, la que 
proviene de Dios, y que pueda ser de inspiración al EDUCAR 

Y CORREGIR,  tanto para los padres como para los abuelos. 
Ninguna disciplina en el momento de aplicarla, parece ser 
causa de GOZO, SINO DE TRISTEZA, pero después da un 
fruto APACIBLE, DE JUSTICIA A LOS QUE EN ELLA HAN  

SIDO EJERCITADA (en este caso sobre el niño)(Hebreos 
12:11). A nuestras mentes vienen unas ondas llamadas 
pensamientos, y estos pensamientos pueden ser POSITIVOS 

O NEGATIVOS, pues no son nuestros, sino de fuerzas 
espirituales que pueden controlar nuestras mentes. Las 
luchas no son contra carne y sangre, sino contra unos 
principados, es decir contra huestes espirituales (Efesios 6:12). 
Este mundo material, está dirigido y controlado por una 
fuerza espiritual llamada Satanás, pues cuando tentó a 
Jesús le dijo que todos estos reinos del mundo eran suyos y 
que si le adoraba a él se los entregaba. Jesús por supuesto le 
dijo: ESCRITO ESTA, NO TENTARAS AL SEÑOR TU DIOS. 
Nosotros también debemos contestar con la palabra escrita. 
Así que todos los seres humanos que no aceptan a Jesucristo, 
como su Señor y Salvador, tienen su MENTE, Y SU 

ENTENDIMIENTO CEGADO POR ESA FUERZA, por ese Dios 
de la oscuridad, que maneja a este mundo, con el único fin 
que no les RESPLANDEZCA la luz del evangelio de Cristo 



(2ª de Corintios 4:4). Es Dios quien nos tiene que ABRIR 
nuestro entendimiento, nuestra mente, para que podamos 
comprender y razonar su Palabra. O sea LAS ESCRITURAS 
(Lucas 24:45). Ahora por favor, en tu libertad, abre tu 
mente y tu corazón para que puedas recibir y entender LO 

QUE TE DICE DIOS, SOBRE COMO EDUCAR Y CORREGIR 

A TUS HIJOS. El que detiene el castigo, a su hijo aborrece, 
más el que LO AMA, DESDE TEMPRANO “LO CORRIGE” 
(Proverbios 13:24). La vara y la corrección dan sabiduría, 
más el muchacho CONSENTIDO avergonzará a su madre 
(Proverbios 29:15). Corrige a tu hijo, y te dará descanso, y 
dará alegría a tu alma (Proverbios 29:17). La necedad está 
ligada en el corazón del muchacho, más la VARA DE LA 

CORRECCION (no la vara de avellano, ni de ningún árbol) 
la alejará de él, sino con una firme corrección (Proverbios 
22:15). No rehúses corregir al muchacho; porque si lo castigas 
con vara no morirá (la vara de la corrección, la disciplina y 
el castigo, y no la vara de madera) (Proverbios23:13). 
Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no 
se apartará de él (Proverbios 22:6). Todos estos consejos que 
nos da la palabra de Dios, como es lógico deben de ir 
acompañados con el AMOR DE DIOS, y no con nuestro 
amor egoísta humano, pues si no se estará aplicando fuera 
del concepto divino. Por ejemplo: si al niño le está la madre 
enseñando y educando a que coma sentado, y que lo haga 
él sólo, toda la familia deben de estar unidos y en la misma 
opinión, y que no venga la abuela, el abuelo o el padre a 
darle de comer, y mucho menos a levantarlo de la mesa, 
pues están confundiendo al niño y mimándolo, y el niño 
aceptará la opinión más cómoda para él y es que le den de 
comer. No se debe de permitir que el niño entre en una 



rabieta, de llanto impertinente, para conseguir lo que 
quiere, si es necesario darle un pequeño azotazo o castigo, y 
mirándolo a los ojos se le debe de decir NO y basta ya, y 
que no se salga con la suya, pues si se sale con la suya ese 
pensamiento que tenía en su mente, se está alimentando a 
que sea más fuerte que nosotros, y estamos perdidos, pues 
nos gana el terreno. En cambio si no permitimos que se 
salga con la suya, lo estaremos EDUCANDO A QUE SEA MAS 

FUERTE Y RESPETADA NUESTRA OPINION, y las próximas 
veces que digamos NO, nos respetará y se someterá, y 
haremos una buena educación de nuestros hijos, y no será 
una carga para nosotros, pues se habrá producido en el 
niño PAZ, CONFIANZA, SEGURIDAD, Y SOBRE TODO 

AMOR. Quien cuida de un árbol, y desde temprano lo 
corrige y lo endereza de los vientos y tempestades, comerá 
de su fruto y será un árbol fuerte y recto. Pues cuanto más 
VALE UN HIJO, para que lo enderecemos y cuidemos de él, 
como Dios nos lo dice, y no como el mundo lo diga, por 
conceptos, opiniones, y los puntos de vista, de padres y 
abuelos de sabiduría mundana y egoísta. El mundo y su  
educación sin Cristo, nos echa a perder los hijos y los 
destruye, ESE ES EL PLAN DE SATANÁS.         

 

 

 

 

 

 



LA PASION DE DIOS 
Desde antes de la creación, Dios el Padre ordenó que Él 
mismo le daría a Su Hijo una compañera ETERNA para que 
supliera los deseos de su corazón. Él la amaría y la cuidaría, 
y ella le respondería con su amor y su entrega. Y ella, SU 

ESPOSA, reinaría con Él en Su TRONO para siempre. El 
Señor no la fuerza a ser Suya, en vez de eso, Él la corteja, la 
protege y la cuida, tan solo le dice: “DEJA QUE ENTRE EN 

TI” (Apocalipsis 3:20). Eso es lo que el Señor Jesús está 
haciendo en la actualidad como el ESPOSO CELESTIAL. 
Primero, Él nos corteja y nos conquista con Su Amor. 
Después, Él empieza a trabajar en nosotros y nos prepara 
para el gran día de la BODA, y esa labor se la deja que nos 
prepare A SU ESPIRITU SANTO, donde la novia se 
convertirá en la ESPOSA DEL CORDERO, siendo ella 
perfeccionada en Su misma naturaleza divina: "Porque os 
celo con celo de Dios; pues os he desposado con UN SOLO 

ESPOSO, para presentaros como una VIRGEN PURA A 

CRISTO. (2ª de Corintios 11:2). Así que "Gocémonos y 
alegrémonos y démosle Gloria; porque han llegado las 
bodas del Cordero, y SU ESPOSA (la iglesia) se ha 
preparado. (Apocalipsis 19:7). Vino entonces a mí uno de los 
siete ángeles que tenían las siete copas llenas de las siete 
plagas postreras, y habló conmigo, diciendo: Ven acá, yo te 
mostraré la DESPOSADA la esposa del Cordero. (Apocalipsis 
21:9). 

JESUS ESTA BUSCANDO A SUS AMANTES. De la misma 
manera que Adán deseaba una compañera y una amada, 
Jesús está buscando a sus verdaderos AMANTES, esos que le 
corresponderán con su Amor. Desgraciadamente, hay 
muchos creyentes de hoy en día de los que se denominan 
“Cristianos”, que han hecho que su vida cristiana se centre 
en el servicio. Ellos enseñan que los cristianos somos 



SIERVOS, y obedecemos a nuestro Maestro. Aunque es muy 
cierto que somos siervos del Señor, pero si solo nos 
quedamos en esa idea, en sí misma pierde la verdadera 
dimensión ESPIRITUAL MUY PROFUNDA E IMPORTANTE, 
de la realidad de Cristo en la iglesia. Jesús está buscando 
AMANTES y no siervos. Él busca amantes íntimas y 
compañeras voluntarias, no esclavos a la fuerza. El, Jesús 
quiere formar un CUERPO, de amantes, que solo dependan 
del ESPOSO, Y VIVAN PARA SU ESPOSO,  pero a ese cuerpo 
que se le denomina también de PIEDRAS VIVAS, SE LES 

LLAMA Y COMPONEN, LOS QUE SON  “SU IGLESIA” (1ª de 
Pedro 2:5) que está compuesta de pecadores arrepentidos, 
de lo más necio y torpe que El vino a BUSCAR, de los 
enfermos espirituales, de los que tenían la necesidad, de 
SANAR SUS VIDAS, de los cargados y quebrantados, de los 
que para ellos la vida era un puro infierno (1ª de Corintios 
1:27)(Mateo 11:28), Y SIN NINGÚN SENTIDO SU ESTANCIA 

EN ESTE MUNDO, de los que abren el corazón para que 
Jesús los llene, eso es lo que Jesús vino a buscar, porque NO 

HE VENIDO A LLAMAR A JUSTOS, SINO A PECADORES AL 

ARREPENTIMIENTO (Lucas 5:31-32. Jesús no forma 
LADRILLOS, NI PIEDRAS todos iguales, no, para EL somos 
las PIEDRAS VIVAS con las cuales ÉL levantará SU 

TABERNACULO, Él quiere habitar en nosotros, y hacerlo, 
formarlo, llenarlo y EDIFICARLO SOLO CON SU AMOR (1ª 
de Corintios 3:16 y 6:19). Nuestro Señor está buscando algo 
que va mucho más allá de la obediencia obligada. Él desea 
AMANTES VOLUNTARIOS. Aquellas personas que han sido 
capturadas y embriagadas POR SU AMOR. Aquellos que 
han sido cautivados por la vida y el AMOR de su perdón, 
aquellos que han experimentado en sí mismos, el gozo y la 
alegría de haberse encontrado y llegado AL PADRE, POR 

MEDIO DEL HIJO, y porque se han sentido “HIJOS 

PRÓDIGOS”, OVEJAS PERDIDAS porque quien encuentra a 
Cristo, encuentra y ve al Padre, y se siente RECONCILIADO 

CON DIOS (Juan 17:3)(Juan 14:9), pues ha pasado de la 



muerte a la VIDA, porque el pecado nos separa de Dios, y 
produce la MUERTE, pero en Cristo nos liberó del pecado, y 
nos dio la vida, NOS LIBERO (Romanos 4:17)(1ª de Corintios 
15:21-22-45). Aquellos que han permitido que Su Amor 
PENETRE en lo más profundo de su ser y se LO OFRECEN 

DE VUELTA. Cualquier amor que podamos tener por Jesús, 
es tan solo un reflejo del Amor que Él tiene por nosotros, y 
al que mucho se le perdonó, mucho AMO. Y “LE AMAMOS A 

EL PORQUE EL NOS AMO PRIMERO” (1 Juan 4:19). Tanto si 
eres un VARON como si eres una HEMBRA, tu eres parte de 
una chica CELESTIAL, eres parte de la mujer más 
PRECIOSA de todo el universo. Y nuestro Señor está 
locamente ENAMORADO de ella. Pero es impresionante 
escuchar las palabras de Cristo diciendo que Él ama a Su 
esposa con el mismo intenso Amor con el que el Padre lo 
ama a Él: "Como el Padre me ha amado, así también yo os 
he amado”; PERMANECER EN MI AMOR (Juan 15:9). Y les he 
dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para 
que el AMOR con que me has amado, ESTE EN ELLOS, y yo 
en ellos. (Juan 17:26). QUE OS AMEIS UNOS A OTROS COMO 

YO OS HE AMADO. En consecuencia, Jesús no puede 
amarnos más de lo que ya nos AMO, Y NOS AMA HOY EN 

DIA TAMBIEN. Y su Amor lo demostró, derramando su 
sangre, y cargando con TODOS nuestros pecados 
llevándolos y clavándolos en la Cruz en el calvario. Ese fue 
el Amor que Dios nos dio; a su propio HIJO, porque como 
DIOS ES AMOR, todo en Cristo fue hecho EN AMOR. (Juan 
3:16). Es por lo que nosotros como la ESPOSA DE CRISTO, 
no podemos dejar ni consentir que el enemigo haga de 
nosotros una ESPOSA CHOCHA, IRRESPONSABLE e 
indiferente ante nuestro amado ESPOSO CELESTIAL, 
tenemos que aprender y desear tener una BUENA 

RELACION INTIMA DE AMOR con nuestro amado, y como la 
esposa satisfecha y feliz salir a la calle radiantes por haber 
hecho el AMOR CON NUESTRO ESPOSO, y que todo el 
mundo se entere quien es nuestro AMANTE Y AMADO. Si 



proclamamos y declaramos su nombre ante los hombres, EL 
NOS CONFESARA y declarará ante su Padre que está en los 
CIELOS (Mateo 10:32-33). Y nos dice a todos nosotros, los 
que tenemos a Cristo en nuestras vidas, el mismo ESPOSO 

que dio su vida por mí, y que también la dio por ti, y que 
nos salvó a los DOS, nos hizo ser y llamarnos HERMANOS, 
pues los dos hemos conocido el mismo AMOR, así que 
nuestro Esposo nos dice que los hermanos nos amemos 
como EL NOS AMO, porque si no somos capaces de ver a 
CISTO EN EL HERMANO, Y AMARLO, ¿COMO VAMOS A 

AMAR A DIOS AL QUE NO VEMOS? (1ª de Juan 4:20-21). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿QUE ES UNA FIESTA? 
Antiguamente el pueblo Hebreo tenía y celebraba TRES 

GRANDES FIESTAS AL AÑO, y todos sabemos que una fiesta 
es donde uno se divierte, baila, disfruta, se lo pasa bien, y si 
en la fiesta hay alguien que no lo CELEBRA, o lo está 
pasando mal, esoes preocupante pues hay algo en esa 
persona que no le ESTA FUNCIONANDO BIEN, Y ES PO LO 

QUE NO PARTICIPA DE LA FIESTA, PORQUE EL NO LA 

VIVE. Y estas fiestas las cuales celebraban, eran, PASCUA, 

PENTECOSTES, Y TABERNACULOS, la pascua era: Celebrar 
y recordar la salida del pueblo Hebreo de Egipto, pues era la 
celebración de la ESCLAVITUD A LA LIBERTAD, HACIA UNA 

TIERRA PROMETIDA. Y se celebraba con el sacrificio de un 
CORDERO PURO Y SIN MANCHA, asado y su sangre fue 
rociada en los postes y en dintel de las casas, para que la 
muerte pasara de largo, eso era también lo que recordaban 
y celebraban con esa fiesta, y ahora nosotros estamos 
ROCIADOS por la Sangre de Jesucristo, es por lo que JESUS 

ES NUESTRA PASCUA, O SEA, NUESTRA FIESTA (1ª de 
Corintios 5:7). La segunda fiesta era: PENTECOSTES, que 
significaba las primicias de la COSECHA de la siega del trigo 
(Levítico34:22) y al aceptar y recibir a Jesucristo como 
nuestra PASCUA, el Padre nos envía el Espíritu Santo, pues 
es con el BAUTISMO QUE DA JESUS, y no un bautismo de 
agua, de la que moja, pues en el creyente en Cristo será 
nuestra FIESTA DE PENTECOSTES, porque somos la cosecha 
de Dios del BAUTISMO QUE JESUS NOS PROMETIÓ para 
llevarnos a toda la verdad (Hechos 1:5)(Juan 16:13-14). 
Porque será él Espíritu Santo quien nos dé el testimonio a 



nuestro espíritu de ser HIJOS DE DIOS (Romanos 8:14-15-16). 
Los apóstoles habían estado y comido con Jesús, LO 

CONOCIAN SOLO EN LA CARNE, así como hoy son muchos 
los que conocen al Jesús hombre, al humano, al Jesús de la 
historia, pero solo cuando llegó el DIA DE PENTECOSTES, 
aquellos hombres, que estaban escondidos y acobardados, 
salieron a la calle EBRIOS DEL AMOR DE DIOS, dándolo a 
conocer, PORQUE HABÍAN CONOCIDO AL CRISTO DIVINO Y 

RESUCITADO, y habían recibido el Bautismo de él (Mateo 
3:11) (Lucas 3:16). Recibieron el PODER PARA SER TESTIGOS 

DE JESUS (Hechos 1:8). Y la tercera fiesta que se celebraba 
era: TABERNACULOS, pues esa fiesta era para festejar que 
todos los descendientes de Israel supieran que en 
TABERNACULOS HICE YO HABITAR a los hijos de Israel 
cuando los saque de la tierra de Egipto, YO JEHOVA 

VUESTRO DIOS (Levítico 23:42-43). Y de Cristo para acá, 
Dios no habita ya en templos hechos por mano humana, 
nosotros somos ahora el tabernáculo, el TEMPLO DE DIOS 

en el cual él habite (Hechos 7:48 y 17:24-28). Hemos visto lo 
que antiguamente esas TRES GRANDES FIESTAS ERAN 

PARA EL PUEBLO HEBREO (Judío), pero resulta que todo lo 
que sucedía y era en el antiguo testamento y Dios le dio a 
Moisés, ERA Y REPRESENTABA UNA FIGURA Y SOMBRA DE 

TODAS LAS COSAS CELESTIALES (Hebreos 8:5). Cuando ya 
vino Jesucristo, el cual era el verdadero y ORIGINAL 

CORDERO DIVINO, Y EL PAN DEL CIELO SIN LEVADURA, el 
derramó su sangre y fue su SACRIFICIO, que pasó Jesús a ser 
ahora en los creyentes NUESTRA FIESTA, O SEA NUESTRA 

PASCUA ESPIRITUAL pues nos saca y nos libera de la 
ESCLAVITUD DEL MUNDO, y de tantas, y tantas ataduras 
que teníamos, y nos lleva  a la tierra prometida, HACIA LA 



NUEVA JERUSALEN, A LA CIUDAD CELESTIAL (1ª de 
Corintios 5:7-8)(Hebreos 11:10)(Apocalipsis 21:22). Así que la 
primera FIESTA para el Cristiano, CRISTO MISMO EN 

NUESTRA NUEVA VIDA. Segunda fiesta para el creyente, 
PENTECOSTES, Jesús nos dijo que convenía que él se fuera y 
entonces nos enviaría el ESPIRITU SANTO, EL CUAL NOS 

LLEVARÍA A TODA LA VERDAD, QUE LE GLORIFICARIA A 

JESUS, Y QUE TOMARIA DE EL PARA HACERNOSLO 

SABER, pues somos los creyentes y representamos la cosecha 
de trigo que el Espíritu Santo recoge para Dios, éramos del 
mundo, pero ahora somos de Dios, somos SUS PRIMICIAS 
(Juan 16:13-14). Jesús nos hace una promesa, y nos dice que 
estará con nosotros TODOS LOS DÍAS, hasta el fin del 
mundo (Mateo 28:20). Así que a Cristo Señor Nuestro 
tenemos que verlo con los ojos del Espíritu, habiéndolo 
aceptado en nuestras vidas, pero esto no es una cuestión 
mental, sino de Espíritu a Espíritu, para comprender y 
entender de que somos hijos de Dios, por medio de Jesucristo 
el Señor. Y la tercera FIESTA en el Cristiano, en el creyente 
es: TABERNACULOS, donde Dios moraba en medio de su 
pueblo, pero ahora de Cristo para acá, somos el TEMPLO, EL 

TABERNACULO DE DIOS VIVO AMOR, pues es Dios mismo el 
que habita en nosotros (Hechos 7:48, y 17:24-28). Y nos lleva 
y todos vamos hacia la tierra prometida, hacia la nueva 
Ciudad Celestial, hacia las MORADAS QUE JESÚS NOS 

TIENE PREPARADAS EN LA CASA DEL PADRE, HACIA LA 

CIUDAD CELESTIAL, cuyo arquitecto y constructor es Dios 
(Juan 14:2)(Hebreos 11:10).  

Llegamos a la siguiente conclusión, que somos los Cristianos 
el NUEVO PUEBLO DE DIOS, y somos los creyentes LAS TRES 

FIESTAS EN NOSOTROS MISMOS, pero no para celebrarlas 



una vez al año, como lo hacían el pueblo Hebreo, SINO 

TODOS LOS DIAS, PARA EL CRISTIANO ES UNA FIESTA 

CONTINUA, y una persona que está de fiesta no puede 
ESTAR TRISTE Y ABATIDA, tiene que estar ALEGRE, 

GOZOSA, Y VIVIRLA EN PLENITUD, y si no lo hace y la vive, 
es porque se ha colado a la fiesta, sin ser un INVITADO de la 
fiesta, o algo está pasando en su vida, por lo que no le deja 
participar de LA GRAN FIESTA, o no ha conocido al 
verdadero creador de la FIESTA, y ha entrado por la otra 
puerta estrecha, y falsa, porque SON POCOS los que entran 
(Mateo 7:13-14). Así que aprende a vivir a Cristo en tu vida y 
que todos sepan QUE CRISTO ES TU FIESTA (1ª de Corintios 
5:7-8). Puede que te hayan hablado, y llevado al Cristo de la 
carne, al Cristo histórico, al de la muerte y pasión, pero aquí 
hemos querido mostrarte y hablarte, AL CRISTO DIVINO, AL 

DE LA GRAN FIESTA, AL CELESTIAL, aunque sus discípulos 
estaban con él todos los días, no llegaron a descubrir y 
conocer al CELESTIAL, hasta el día de PENTECOSTES, que 
fue cuando conocieron al CELESTIAL, al Divino y al de las 
TRES FIESTAS CONTINUAS.  

 

 

 

 

 

 

 

 



¿QUE SIGNIFICA EL SELLO DE 

DIOS? 

Hay muchas versiones sobre el SELLO DE DIOS, unos dicen 
que si el sello es guardar el Sábado, otros lo ignoran cada 
cual nos dará su versión DEL SELLO, lo que sí es verdad, será 
lo que nos diga Dios en su Palabra y esté escrito, así 
dejaremos DE ESPECULAR, y de que los hombres nos 
confundan. Antiguamente un sello, era lo que se colocaba en 
un PERGAMINO, poniendo CERA y se implantaba EL SELLO 
en él, esos documentos tenían un valor y eran para 
LEGALIZAR Y DAR FORMA LEGITIMA OFICIAL, A UNA 

COMPRA O TRANSACION COMERCIAL, o validez a la 
persona la cual le daban el documento. En nuestros días, no 
se hace con CERA, pero todos los días hay infinidad de 
documentos, los cuales serán LEGALES. Así también en los 
CRISTIANOS, para darnos un carácter OFICIAL Y LEGAL, 
Dios nos garantiza con su Palabra, que ha puesto en 
nosotros  “UN SELLO”, así que somos SELLADOS CON UN 

SELLO “IMBORRABLE” sobre cada uno de sus hijos, el cual 
nadie puede ANULAR, pues Dios es quien nos acredita y 
CERTIFICA OFICIALMENTE QUE SOMOS DE EL. Nos ha 
“SELLADO” para TODA LA ETERNIDAD, pero ha sido hecho, 
no por hacer un ritual, de ceremonias ni de obras, ni porque 
nosotros hayamos sido muy buenos, guardando su Ley, pues 
su Palabra nos dice: QUE NO POR LAS OBRAS DE LA LEY 
SEREMOS JUSTIFICADOS (Romanos 3:20). NO, porque la 
obra de SALVACION, LA DE LA PROMESA, ES SOLO DE 

DIOS, y no es nuestra, por lo tanto al ser de carácter y de 
ORIGEN DIVINA ES ETERNA. Y Dios para certificar su origen 



y lo que está escrito, NOS HA SELLADO, CON EL ESPIRITU 

SANTO DE LA PROMESA, QUE ES LAS “ARRAS” DE 

NUESTRA HERENCIA (Efesios 1:13-14). Quien nos lo confirma y 
nos lo REVELA  es el mismo Espíritu, y quien nos UNGIO es 
Dios, el cual también nos HA SELLADO, y nos ha dado y 
puesto LAS ARRAS DEL ESPIRITU SANTO, EN NUESTROS 

CORAZONES  (2ª de Corintios 1:21-22). ¿Ese sello, donde nos 
dice que se encuentra y guardan sus ARRAS, en el Sábado o 
donde? No contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual 
fuisteis SELLADOS PARA EL DIA DE LA REDENCION (Efesios 
4:30). Os dais cuenta que el verbo SELLAR, está en tiempo 
PASADO, pues dice “SELLADOS”, porque al estar en CRISTO 

NACIDOS, Y COMO HIJOS DE DIOS, YA OCURRIO, y se 
experimentó en nosotros, en el momento de nuestro 
BAUTISMO ESPIRITUAL, él nos dio el testimonio, de que 
somos sus hijos, revelándoselo a nuestro Espíritu, 
EXPERIMENTAMOS Y FUIMOS LLENOS Y SELLADOS EN 

NUESTRO ESPIRITU. Dijo Jesús, que es la PROMESA DEL 

PADRE, SU “SELLO” (Romanos 8:16-17)(Hechos 1:4-5). Por lo 
que podemos decir: ABBA PADRE, pero eso solo lo pueden 
decir, los SELLADOS POR HABER CONOCIDO AL PADRE EN 

EL HIJO (Juan 17:3). Con este “SELLO” se certifica que somos 
PROPIEDAD DE DIOS, JESUS NOS “COMPRÓ” y ha 
colocado en nosotros su “SELLO” por decirlo de forma 
humana, somos su pergamino. Se establece la siguiente 
verdad: Mi Padre que me las da, es mayor que todos, y 
nadie las puede ARREBATAR de la mano de mi Padre, 
llevamos grabados su sello como que somos de su propiedad. 
Cuando dice nos ha SELLADO y dado las ARRAS, quiere 
decirnos que las ARRAS corresponden al PAGO INICIAL de 
nuestra compra, porque esas ARRAS se daban de forma 



anticipada, como GARANTIA DE UNA TRANSACION 

COMERCIAL, fuimos comprados por precio, JESUS en la 
Cruz con su Sangre, PAGÓ por todos nosotros, la DEUDA HA 

SIDO YA PAGADA, y nos da las ARRAS, EL ANTICIPO DE 

DICHA OPERACIÓN (1ª de Corintios 6:20). Es decir, somos ya 
propiedad de Dios, y la Salvación ya es MIA. Y como he sido 
SELLADO, ESO ESTÁ DICHO Y “ESCRITO EN MI”, así que 
puedo vivir con toda la seguridad, Y TENER LA FE, que la 
herencia la tengo, aunque todavía no esté allí, pero la vivo 
aquí GOZOSO Y FELIZ por ser heredero de la promesa de 
VIDA ETERNA, porque ha sido sellada y puesta en mi 
corazón, “FUISTEIS SELLADOS” (Efesios 1:13-14). El nos 
SALVO no por nuestras OBRAS de Justicia que nosotros 
hubiéramos hecho, sino por SU MISERICORDIA, por su 
GRACIA, no por nuestras OBRAS, que a los ojos de Dios son 
como un trapo de inmundicia (trapo que usaban las mujeres 
para el periodo)(Isaías 64:6-7)(Efesios 2:8-9), y por el 
LAVAMIENTO DE LA REGENERACION Y POR LA 

RENOVACION EN EL ESPIRITU SANTO (Tito 3:5-6). PARA 

SER JUSTIFICADOS POR SU “GRACIA” Y NO POR LAS 

OBRAS DE LA “LEY” pues ante Dios por la Ley nadie nos 
podemos justificar diciendo, Señor que yo cumplo la LEY, por 
eso es Jesús quien NOS LAVA, SANTIFICA, Y JUSTIFICA ante 
el Padre, para que podamos entrar al LUGAR SANTISIMO a 
la misma presencia de Dios (1ª de Corintios 6:10-
11)(Apocalipsis 1:5)), lavados, santificados, y justificados, 
porque SIN SANTIDAD, nadie verá a Dios. Y esto nos lo 
declara el Espíritu Santo, y sabemos que somos hijos de Dios, 
y el que no tiene el Espíritu de CRISTO, NO ES DE EL 
(Romanos 8:9). El que tiene al Hijo, tiene LA VIDA, el que no 
tiene al Hijo de Dios, NO TIENE LA VIDA (1ª de Juan 5:12). Sin 



embargo hay quien dice que todos somos hermanos hijos de 
Dios, y del mismo padre, sin necesidad de conocerlo en Cristo. 
Más a todos los que le recibieron, (a Jesús pero con FE y de 
corazón, y declarándolo con la boca, que es mi SEÑOR) les 
dio la POTESTAD de ser hechos HIJOS DE DIOS (Juan 
1:12)(Romanos 10:8-9-10). Nuestra Salvación es un REGALO 
que vino del cielo, el Padre nos lo ENVIO para que lo 
recibiéramos y así conocerlo a él, pero tiene que ser a través 
DEL HIJO, DE JESUCRISTO, no puede ser a través de 
Mahoma, de Buda, no podemos conocer a Dios a través de 
la Ley, no hay ningún método, ni INTERMEDIARIO PARA 

CONOCER Y LLEGAR AL PADRE, solo a través del hijo. Eso 
Satanás lo sabe, y nos crea FALSOS CRISTOS, para que no 
podamos nunca conocerlo, y que NOS SELLE, para tener la 
promesa de la Vida Eterna (Hechos 4:12). Hubo un pacto o 
alianza con el pueblo hebreo, pero ahora EN CRISTO DIOS 

NOS HACE OTRO PACTO O ALIANZA MEJOR, el pacto de su 
Sangre, el cual nos libera del pacto de la Ley, ESTA ES MI 

SANGRE, SANGRE DE LA NUEVA ALIANZA ETERNA (Lucas 
22:20). Así que ha dado por viejo al primero, y lo que se da 
por VIEJO y se envejece está próximo a DESAPARECER 
(Hebreos 8:13). Este segundo PACTO, por decirlo de forma 
que lo podamos entender, SON LAS ULTIMAS VOLUNTADES 

del testador, y claro este tiene que morir para que entre en 
vigor, así que Jesús ANULO LOS DECRETOS Y ACTAS que 
estaban contra nosotros en el primer TESTAMENTO, pero los 
clavó en la Cruz (Colosenses 2:13-14-15). Jesús, siendo Dios 
hecho carne, se pone entre el Padre y nosotros, los cuales 
estábamos todos muertos, al estar SEPARADOS DE DIOS 

POR EL PECADO, y fue nuestro AVALISTA, Y PAGÓ, Y NOS 

COMPRÓ, Y NOS SELLÓ. Jesús se puso como FIADOR de un 



mejor pacto ante el Padre (Hebreos 7:22). Dios no se 
equivocó al darnos el primer pacto y poner la Ley y todos sus 
decretos, estatutos y actas, NO, sino quiso mostrarnos que 
por medio de NOSOTROS MISMOS, éramos un FRACASO, y 
por medio de la LEY, todos estábamos bajo pecado, así que 
no podíamos entrar a su presencia. 

 Nos dejó dicho, que si fallábamos en UN SOLO PUNTO DE 

TODA LA LEY, AUNQUE CUMPLIERAMOS EL RESTO, NOS 

HACIA CULPABLES DE TODA LA LEY (Santiago 2:10). Es por 
lo que el apóstol Pablo nos dice en su carta a los Gálatas, 
que el que se Justifique por LA LEY, DE CRISTO SE HA 

DESLIGADO, o sea, no está Glorificando a CRISTO, AL 

SEÑOR DEL SEGUNDO PACTO, es como decirle a Jesucristo: 
TU ERES UN MENTIROSO, TU SANGRE NO ME JUSTIFICA, 

TU NO ME DAS LA VIDA ETERNA, NI TU ALIANZA Y NUEVO 

PACTO, así que seguiré en tu ley, y la seguiré guardado 
(Gálatas 5:4-5). ¿QUIEN ERES TU PARA QUITARLE LA 

AUTORIDAD Y EL PODER A JESUCRISTO EL SEÑOR? 

¿ENTONCES EL SACRIFICIO Y LA MUERTE DEL CORDERO 

DIVINO NO SIRVIÓ PARA NADA? ¿A QUE VINO ENTONCES 

JESUS?. ¿A QUE TE RIAS DE EL, BUSCANDO OTROS 

CAMINOS?.  A que  los humanos bajo la inspiración de 
Satanás le digan: No te necesito para nada. No os dais 
cuenta que Satanás NOS CIEGA (2ª de Corintios 4:4), es muy 
astuto y sutil para el engaño, o ignoráis que es el PADRE DE 

LA MENTIRA, te dirá que guardes la ley, y que hagas obras 
de Salvación, y si has aceptado a Jesucristo como tu Señor y 
Salvador, te dirá que puedes PERDER LA SALVACION, para 
que seas tú quien se la gane, así que GUARDES LA LEY para 
desligarte de él. Ahora los mandamientos de toda la Ley 
están BAJO EL AMOR, Amar a Dios sobre todas las cosas y al 



prójimo como a ti mismo, y bajo un mandamiento nuevo 
que nos dio Jesús: QUE OS AMEIS LOS UNOS A LOS OTROS 

COMO YO OS HE AMADO (Mateo 22:37-38-39-40). Porque 
toda la Ley en esta sola palabra se cumple: Amarás a tu 
prójimo como a ti mismo (Gálatas 5:14). Pero como sin Cristo 
estamos muertos y separados del Padre, NO CONOCEMOS 

EL AMOR, PORQUE DIOS ES AMOR, así que para el que no 
lo conoce está la Ley, pero cuando dejo de ser una vasija 
VACIA, Y PASO A SER LLENO DEL AMOR DEL PADRE EN EL 

HIJO, es cuando ya tengo AMOR, al conocerlo, porque he 
sido amado primero por él, y al tener EL AMOR Y 

CONOCERLO, LO AMARE SOBRE TODAS LAS COSAS y a mi 
prójimo lo Amaré, y querré compartir y llevarle lo mimo que 
tengo y he conocido yo, A JESÚS, AL PADRE, AL AMOR DE 

DIOS, pero no lo haré partícipe ni lo llevaré ninguna religión, 
ni le daré letra y versículos, así que lo amaré como a mí 
mismo, y el nuevo mandamiento que nos dio JESÚS, cuando 
vea a Cristo en mi hermano, y él lo vea en mí, los dos 
tendremos a Cristo, Y LOS DOS ESTAREMOS “SELLADOS” 

los dos tendremos las ARRAS así que nos amaremos LOS 

UNOS A LOS OTROS, siendo felices, Y NOS GOZAREMOS DE 

SER HERMANOS, y eso es CUMPLIR su Palabra y guardar 
sus MANDAMIENTOS, LOS QUE GUARDAN SU PALABRA Y 

NO NIEGAN SU NOMBRE (Apocalipsis 14:12 y 3:8-10). Pero no 
por pertenecer, y asistir a una iglesia, ni por guardar el 
Sábado de los hombres, nos “SELLA DIOS”, sino por 
pertenecer y ser de ÉL, llevamos el Sello, lo que CERTIFICA 
nuestra legalidad oficial Celestial. 

 

 



CRISTO, ES SALVACION, Y MEDICINA 

PARA NUESTRO ORGANISMO. 

 

Así es, pongamos a funcionar el GRAN LABORATORIO 

NATURAL QUE DIOS PUSO EN NUESTRA “MENTE”, el cual 
solo con estímulos POSITIVOS Y DE AMOR, GENERA LAS 

LLAMADAS ENDORFINAS POSITIVAS, unas sustancias 
químicas las cuales la medicina, moderna conocen y saben 
que se generan en el organismo humano, a base de poder 
compartamos por lo tanto, con abrazos, caricias, palabras de 
ánimo, un trato especial, Y DE AMOR hacía los demás, pues 
de lo que se SIEMBRE SE RECOGE, y ayudaremos con esos 
estímulos POSITIVOS a que se cree y se produzca en nuestros 
organismos, el milagro de la SUSTANCIA que solo se crea y se 
genera con el AMOR DE DIOS, CON LA PAZ, LA 

TRANQUILIDAD, LA MANSEDUMBRE, EL BIENESTAR, EL 

GOZO, LA FE (pero solo en el espíritu), pues estos son los 
frutos que lleva el Espíritu Santo en nuestras vidas, Y NOS 

DA SU “MEDICINA NATURAL”, pero el mundo con lo que nos 
transmite, solo nos genera todo lo contrario y es cuando se 
crean y se forman las llamadas, ENDORFINAS VENENOSAS, 
las cuales propagan las enfermedades pues nos contaminan 
el espíritu y todo nuestro organismo, creando el malestar por 
todo nuestro cuerpo, y a esto se le llama en el mundo 
CIENTIFICO y de la medicina, las enfermedades 
SICOSOMÁTICAS. PERO ESTO EL MUNDO LO 

“DESCONOCE” (y está oculto para él) Y NO SABE LA 

RIQUEZA Y EL TESORO QUE TODOS TENEMOS EN 

JESUCRISTO, EN DONDE ESTÁN ESCONDIDOS TODOS LOS 



MISTERIOS, Y LOS SECRETOS DEL GRAN CONOCIMIENTO 

Y LA SABIDURIA Y DE DIOS (Colosenses 2:3), y en donde solo 
su Espíritu Santo nos lo dará a conocer y saber (Juan 16:13-
14). Fue Jesús quien se llevó y clavó en una Cruz, no solo 
todos nuestros PECADOS, los fallos y errores, sino que por 
SUS LLAGAS, TODAS NUESTRAS ENFERMEDADES (Isaías 
53:4-5). Nos dice el mismo Jesucristo: VENID A MI TODOS 

LOS QUE ESTAIS TRABAJADOS Y CARGADOS, Y YO OS 

HARE DESCANSAD (Mateo 11:28). El mundo debe de saber y 
conoced, que la Palabra de Dios es: MEDICINA PARA 

NUESTRO CUERPO, Y REFRIGIERIO PARA LOS HUESOS 

(Proverbios 3:8). Porque el mismo Jesucristo Señor nuestro, 
nos pastoreará siempre, y en las SEQUIAS SACIARÁ TU 

ALMA, Y DARÁ VIGOR A TUS HUESOS, Y SERAS COMO 

HUERTO DE RIEGO, Y COMO MANANTIAL DE AGUAS, 

CUYAS AGUAS NUNCA FALTAN (Isaías 58:11). Mis Palabras son 
Espíritu y son VIDA, nos dijo Jesús, pero las palabras del 
mundo llevan y son muerte, y eso lo sabemos todos muy 
bien (Juan 6:63). Pues acerquémonos a la VIDA, y a sus 
Palabras, y no escuchemos las palabras de los hombres del 
mundo, porque esas llevan muerte. 

 

 

 

 

 

 

 



 EL AMOR LA NUEVA LEY DE 

DIOS 

Toda la Ley de Dios se resume, en AMARAS, a la pregunta 
que le hicieron los fariseos: ¿Cuál es el gran mandamiento 
en la Ley? Jesús les dijo: AMARAS AL “SEÑOR” TU DIOS 

CON TODO TU CORAZON, Y CON TODA TU ALMA, Y CON 

TODA TU MENTE, ese es el primero y *GRANDE 

MANDAMIENTO,* y el segundo es semejante, AMARAS A TU 

PROJIMO COMO A TI MISMO. Y de estos dos 
mandamientos depende TODA LA LEY y los Profetas, ”EN 

EL AMARAS” (Mateo 22:36-37-38-39-40). Pero todavía 
Jesús nos dijo y nos dio UN MANDAMIENTO NUEVO, “QUE 

OS AMEIS” LOS UNOS A LOS OTROS COMO YO TAMBIEN 

OS HE AMADO, Y EN ESTO CONOCERAN TODOS QUE 

“SOIS MIS DISCIPULOS” (es decir, mis seguidores), SI 

TUVIERAIS AMOR LOS UNOS CON LOS OTROS (Juan 13:34-
35), pero ¿Dónde se encuentran los verdaderos seguidores 
de Jesucristo, los cuales se AMEN COMO HERMANOS?, ¿En 
las iglesias? ¡NO!, porque allí solo se aman a ellos mismos, a 
los que son de su etiqueta de hombres, pues todos entraron 
por las FALSAS PUERTAS GRANDES, las cuales te ofrecen 
las religiones con sus doctrinas de hombres, pero NO 

ENTRARON NI CONOCIERON LA VERDADERA Y 

“ESTRECHA” PUERTA, POR EL CRISTO VIVO, PERSONAL 

Y CELESTIAL, PORQUE POR ESA PUERTA SON “POCOS” 

LOS QUE ENTRAN (Mateo 7:13-14)., para AMAR a Dios sobre 
todas las cosas, hace falta *CONOCERLO,* y solo lo 
conocemos en el hijo, el cual nos lo da a conocer EL 

ESPIRITU SANTO, así como lo conocieron los discípulos, los 



seguidores de Jesús, pero solo lo conocieron cuando  
FUERON LLENOS del Espíritu Santo, antes conocían al Cristo 
de la carne, al histórico, pero solo cuando conocemos a Jesús 
conocemos al Padre, Y CONOCEMOS QUE DIOS ES AMOR 
(Juan 17:3)(1ª de Juan 4:7-8). Y cuando lo hemos conocido es 
cuando podemos comenzar a AMARLO, Y NOSOTROS LO 

“HEMOS CONOCIDO”, nos dice en la carta 1ª de Juan, Y 

CREIDO EL AMOR QUE DIOS TIENE PARA NOSOTROS. 

DIOS ES AMOR, así que el que no ha conocido ni aceptado 
el verdadero AMOR DE DIOS, EN SU HIJO JESUCRISTO, 

NO PUEDE TENER EL AMOR PARA DAR Y COMPARTIR. 

Pero primero nos amó él a nosotros, para que nosotros 
pudiéramos amarlo (1ª de Juan 4:16-19). Así es como da 
comienzo en la vida del Cristiano la nueva “LEY DEL 

AMOR”. Antes de conocer a Jesucristo y tener ese encuentro 
personal ESPIRITUAL CON EL, en nuestro mundo y en 
nuestras vidas no existía ni conocíamos el AMOR, solo 
conocíamos el QUERER EGOISTA, EL VACIO Y LA SOLEDAD 

QUE REINABAN EN NUESTRO INTERIOR, y aunque 
asistiéramos a una iglesia y dijéramos Señor, Señor, pero 
*NO LO CONOCEMOS* (Mateo 7:22-23), por no tener esa 
relación íntima y personal con él, y nos lo tiene que dar a 
conocer SOLO EL ESPIRITU SANTO (Romanos 8:14-15-16). 
Satanás nos engañará, para que seamos unos conformistas 
con los rituales y ceremonias religiosas, con tal de que NO 

CONOZCAMOS EN NOSOTROS MISMO EL AMOR DE DIOS, 
y como humanos lo confundiremos con el AMOR. Si nosotros 
LOS HUMANOS, como vasijas vivas no teníamos ni 
conocíamos ese AMOR DIVINO éramos vasijas VACIAS y no 
podíamos dar ni compartir lo que “NO” teníamos NI 

ESTABA EN NOSOTROS, NI MUCHO MENOS AMAR A DIOS 



SOBRE TODAS LAS COSAS. Pues ¿Cómo voy a AMAR, A 

QUIEN NO HE CONOCIDO?, ¿y qué Amor le daré a mi 
prójimo si no lo tengo?. Pero si he conocido y tengo EL 

GRAN AMOR, EL CUAL LLENA MI VIDA, lo compartiré y lo 
llevaré a los demás, porque ahora sí que tengo y he 
conocido algo auténtico y de verdad que merece la pena 
DARLO A LOS DEMÁS, y vivir por ello, pues deseo para ellos 
que tengan, lo mismo que tengo yo, y eso es AMAR A MI 

PROJIMO COMO A MI MISMO, así que los llevaré al AMOR, 

al que he conocido en Jesús mi Señor, y les daré y les 
compartiré de lo que YO HE RECIBIDO, DEL AMOR DE 

DIOS, pero no los llevaré a la IGLESIA PEPE, sino al Amor 
que Pepe a conocido, a Jesucristo el Señor y SALVADORY 
Jesús nos dio un NUEVO MANDAMIENTO, QUE OS AMEIS 

LOS UNOS A LOS OTROS, para que en mí seáis UNO, 
porque en eso conocerán que sois mis Discípulos, mis 
seguidores, EN EL AMOR, y seremos UNO EN CRISTO 

JESUS, para que el mundo crea que tú me enviaste Padre 
(Juan 13:35 y 17:21).  

Satanás CIEGA EL ENTENDIMIENTO para que no descubran 
la verdadera LUZ del Evangelio (2ª de Corintios 4:4), ni de 
este nuevo mandamiento de Jesús, de AMARNOS, para que 
el mundo “NO PUEDA VER” LAS NUEVAS CRIATURAS 

NACIDAS EN CRISTO JESUS (2ª de Corintios 5:17), Y PARA 

QUE EL CRISTIANISMO SEA PARA EL MUNDO, EN VEZ DE 

UN EJEMPLO DE AMOR ENTRE LOS SEGUIDORES DE 

JESÚS, Y UNAS CARTAS VIVAS ESCRITAS POR DIOS, 

SEAMOS UN ESPECTACULO DE FANATICOS RELIGIOSOS, 

Y DE FALSOS FARISEOS, QUE ESTAN TODOS DIVIDIDOS Y 

EN DONDE ESTA AUSENTE EL AMOR DE DIOS. Así el 
mundo en vez de recibir el AMOR DE DIOS, solo recibirá 



versículos, IGLESIAS, CULTOS, Y  LETRA, y verdaderas 
palizas con el nombre de Jesucristo, pero NO DEL AMOR,  lo 
cual no lleva Vida, NI LIBERTAD, sino muerte. AMAR A 

DIOS SOBRE TODAS LAS “NO” SIGNIFICA poner primero 
AL HOMBRE, tu sabiduría mundana, tus estudios 
TEOLÓGICOS, tu familia, tus amigos, tu esposa o tu esposo, 
tus hijos, SINO PONER PRIMERO EN TU CORAZÓN A DIOS 

COMO TU SEÑOR, Y SALVADOR, AMARLO SOBRE TODAS 

LAS COSAS, y todo lo demás vendrá como añadidura. 
Aquellos que cumplen el mandamiento de Jesús, de amaos 
los unos a los otros y de que SEAMOS SOLO “UNO” EN 

CRISTO. ¿DONDE ESTAN LOS HERMANOS EN CRISTO? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   TIEMPOS APOCALIPTICOS 

  Al profeta Daniel se le dijo, referente al libro de profecías 
que escribió, que las cerrara  y que SELLARA EL LIBRO 

HASTA EL TIEMPO DEL FÍN, que muchos CORRERIAN DE 

AQUÍ PARA ALLA, y es verdad que hoy en día vamos de un 
lado a otro y por todo el mundo, y nunca en la historia se 
ha corrido tanto y tan rápido, pero sobre todo que LA 

CIENCIA SE AUMENTARÍA, y tan solo de CIEN AÑOS PARA 

ACA, nada más tenemos que ver como la ciencia se está 
aumentando de forma tan vertiginosa, y dijo que estas 
palabras estarían cerradas y selladas hasta el TIEMPO DEL 

FIN, (y ya estamos en esos tiempos), pero que muchos 
serían limpios y purificados, y que los IMPIOS procederán 
impíamente, y que NINGUNO de los impíos entenderá, 
PERO LOS “ENTENDIDOS” COMPRENDERAN (Daniel 
12:4.9-10). Viene ya y muy pronto, el surgimiento de UN 

NUEVO ORDEN MUNDIAL, dirigido por un hombre muy 
enigmático y de un gran carisma POLITICO SOCIAL, y el 
cual será entendido en ENIGMAS, y a muchos engañará y 
este hombre será el llamado hombre de pecado, el hijo de 
perdición anunciado en la Palabra de Dios el cual nos dice 
que hará UN PACTO O ACUERDO, CON TODAS LAS 

RELIGIONES, pues se habrá creado y establecido UNA 

NUEVA DOCTRINA, para el nuevo orden mundial, en la cual 
se anuncia de que TODOS SOMOS HERMANOS HIJOS DEL 

MISMO PADRE Y DIOS, pero esa doctrina LLAMADA 

ECUMENISMO es una falsa doctrina de Satanás para 
engaño de todas las gentes del mundo y se le llama 
“APOSTASIA”, (2ª de Tesalonicenses 2:3), pues es y 
proclama la NEGACION DE JESUCRISTO COMO UNICO 



CAMINO SEÑOR Y SALVADOR, y para llegar al Padre y dice 
haber otros caminos, y como es lógico para ser un hijo de 
Dios, hay que aceptar al HIJO, Y NO NEGARLO, PORQUE 

SOLO  JESUS ES LA VERDAD, EL CAMINO Y LA VIDA, Y 

NADIE VA AL PADRE, DIJO JESÚS SINO POR MI, así nos lo 
dice el mismo Jesús (Juan 14:6), porque cualquiera que me 
niegue, nos dice Jesús, YO LO NEGARE ANTE MI PADRE  
(Juan 1:11-12 y Mateo 10:33) 

  Y solo así ACEPTANDO A CRISTO COMO EL SEÑOR, 
pasamos de ser unas criaturas, a llamarnos HIJOS DE DIOS 

(Juan 1:10-11-12) pero mientras tanto hay otro padre, el 
padre DE LA MENTIRA como dijo el mismo Jesucristo (Juan 
8:44). Pero es su Espíritu Santo el único que le da testimonio 
a nuestro Espíritu de ser HIJOS DE DIOS, Y QUE PODAMOS 

DECIR “ABBA PADRE” (Romanos 8:14-15-16), así que hay 
DOS PADRES, el de la verdad y del AMOR en Jesucristo, y el 
padre de la MENTIRA EN SATANÁS y sus ministros. Estamos 
ya en los tiempos apocalípticos anunciados por los profetas 
hombres de Dios, así que todo está ya dicho y escrito, y 
resulta que ahora LOS CIENTIFICOS Y LA NASA, los cuales 
no te dicen una verdad, si que saben lo que se avecina para 
toda la tierra, pero los HIJOS DE DIOS YA LO SABEMOS, y 
nos dice el mismo Isaías que LA LUZ DEL SOL AUMENTARA 

SIETE VECES,EL DIA QUE EL SEÑOR VENDARE LA HERIDA 

DE SU PUEBLO, Y CURARE LA LLAGA QUE EL CAUSO 
(Isaías 30:26). Y el cuarto ángel derramó su COPA SOBRE 

EL SOL, AL CUAL LE FUE DADO QUEMAR A LOS 

HOMBRES CON FUEGO, Y LOS HOMBRES SE QUEMARON 

CON EL GRAN CALOR (Apocalipsis 16:8-9). Aunque este 
acontecimiento ocurre y sucede EN LAS COPAS DE LA IRA 

DE DIOS, las cuales darán su comienzo una vez 
TERMINADA LA GRAN TRIBULACION, que durará TRES 

AÑOS Y MEDIO, y en ese tiempo al final, DESPUES de la 
tribulación ya los Cristianos nos hemos ido y no estamos 



aquí, por haber sido ARREBATADS CON JESUS, EN LAS 

NUBES (Mateo 24:29-30-31), y mientras estamos en las 
BODAS DEL CORDERO, celebrando la unión con nuestro 
esposo Celestial Jesucristo toda la iglesia, AQUÍ ESTARAN 

OCURRIENDO LAS COPAS DE LA IRA DE DIOS LAS 

CUALES SERAN DE “SETENTA Y CINCO DIAS” (Daniel 
12:12), siendo todos los sobrevivientes los 
BIENAVENTURADOS los cuales pasen al MILENIO y por no 
tener puesta la MARCA DE LA BESTIA (él micro-chips), 
porque si no ¿Sobre quién gobernaremos y reinaremos 
cuando volvamos con Cristo a gobernar en la tierra?. La 
tribulación son 1.260 días, o sea TRES AÑOS Y MEDIO, pero 
Bienaventurados los que lleguen a 1.335 días, y como veis 
tenemos una diferencia de SETENTA Y CINCO DIAS, esos 
son los de las Copas de la Ira de Dios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



PORQUE MI NAVIDAD ES JESUS 

  Por haber visto, corrido y saboreado, por muchos placeres 
de este mundo, y caído en sus trampas del FALSO PLACER, 
y mi corazón ya estaba VACIO, TRISTE Y SOLITARIO, por 
falta del AMOR Y LA FELICIDAD, los cuales estaban 
ausentes en él, sin embargo, estando YO EN  LA CUADRA DE 

MI INTERIOR, rodeado de mis animales, con aromas del 
odio y el desaliento, no le IMPORTÓ AL HIJO DE DIOS, 

JESUCRISTO, HACER DE MI SU NUEVO PESEBRE, 

NACIENDO EN MI ASQUEROSO APOSENTO. 

  SI EL "ORO" SE OXIDA, ES PORQUE NUNCA FUE ORO, 

PUES ASÍ MISMO, SI EL "AMOR" SE ACABA, ES PORQUE 

NUNCA FUE EL AMOR DE DIOS, PORQUE EL "AMOR" 

NUNCA DEJA DE SER (1ª de Corintios 13:8).   

 CUANTOS SE CASAN Y DICEN QUE ESTAN ENAMORADOS, 

PERO AL TIEMPO ESE AMOR SE OXIDO, PORQUE NUNCA 

FUE VERDADERO AMOR, PERO ASÍ COMO DE ESA 

FORMA, ES EL LLAMADO AMOR MUNDANO, Y HASTA QUE 

REALMENTE CONOCEMOS Y VIVIMOS EL AMOR DE DIOS, 

PORQUE ESE SI QUE ES “AMOR”, PERO EL MUNDO NO 

LO CONOCE, Y ESE AMOR NUNCA DEJARÁ DE SER, NI 

TAMPOCO SE ACABARÁ, Y PORQUE SOLO LO 

ENCOTRAREMOS EN JESUCRISTO, SI EN NUESTRO 

CORAZÓN LO RECIBIMOS, Y LO AMAMOS, PARA QUE 

JESUS SEA NUESTRA “NAVIDAD”, EN LA PROPIA CUADRA 

DE LOS SERES HUMANOS, PORQUE SOLO ASÍ 

PODREMOS DECIR, QUE HA NACIDO JESUS EL 

REDENTOR, Y QUE SOMOS CRISTIANOS, PORQUE CRISTO 

NACIO EN MI CORAZÓN HUMANO (2ª de Corintios 5:17).     



 AHORA EN JESUS, SOMOS 

NAVIDAD  
 

Nadie podemos entender del todo a Dios, ES IMPOSIBLE, 
porque él dice: Como son más altos los Cielos de la Tierra, 
ASÍ SON MIS CAMINOS, más altos que vuestros caminos, y 
MIS PENSAMIENTOS son más que vuestros pensamientos. 
pero podemos tener una SEURIDAD Y CONFIANZA de que 
al igual que la lluvia y la nieve cae y riega la tierra, y 
GERMINA Y PRODUCE Y DA VIDA, nos dice el mismo Dios 
Señor nuestro que: ASÍ SERA SU PALABRA QUE SALE DE 

SU VOCA, NO VOLVERA VACIA (Isaías 55:9-10). Así que no 
estés tratando de explicar, ni de razonar a Dios, ¡¡ NO 

TRATES DE ENTENDERLO, NI DE RAZONARLO !!, y no te 
pases el tiempo tratando de descubrir cómo FUNCIONA, 

DESCOMPONERLO NI ANALIZARLO, sino simplemente 
HACEPTALO Y VIVELO y ten una aptitud de FE, 

SEGURIDAD Y CONFIANZA EN EL, entregándote en sus 
brazos, y ÉL HARA. Desecha las dudas y los temores, eso NO 

ES DE DIOS, no te pases el día diciendo POBRE DE MI, 
pues a Dios le agrada que confíes en él, y QUIERE QUE 

SEAS IMPORTANTE CON EL, CONOCIENDOLO pero no le 
AGRADA nuestra falta de FE, aunque estés en las tormentas 
de la vida, cántale alabanzas al Dios que te cuida, se cómo 
el pajarillo que en medio de la TORMETA CANTA, 

AGARRADO A UNA RAMA, sabiendo que pronto pasará la 
tormenta. Jesús trató de simplificarnos las cosas, diciéndonos: 
SI NO TE HACES COMO UN NIÑO no entrarás al Reino de 
los Cielos (Mateo 18:3). Un niño pequeño entiende y 
comprende a DIOS, mucho mejor que un adulto, y sabe y 
conoce que funciona y es real, PORQUE DIOS ES AMOR, y 
ellos están llenos de ese Amor, lo que no entienden ni 
quieren es la forma que tenemos los ADULTOS, de 
interpretar el AMOR Y NUESTRA VIDA DE ADULTOS TAN 



DIFICIL Y COMPLICADA. Si a un niño le das VERSICULOS y 
le recitas la Biblia, es muy posible que se eche a llorar, y si 
está llorando NO SE CALMARA, pero solo si lo estrechas en 
tus brazos y le das AMOR, lo calmarás. Así que antes de que 
aprendan a hablar, saben y entienden lo que es EL AMOR. 

El gran secreto de la vida, del conocimiento y de TODO EL 

TESORO DE LA SABIDURIA ESTAN ESCONDIDOS EN DIOS 

PADRE Y EN JESUCRISTO (Colosenses 2:2-3). Por lo tanto lo 
que debemos de hacer es, quitamos nosotros de en medio, 
QUE MENGÜEMOS PARA QUE CREZCA JESUS EN 

NOSOTROS, EL AMOR, y como el Padre y Jesús son uno, 
SERA EL AMOR QUIEN CREZCA Y ESTE EN NUETRO 

CORAZÓN, porque su Espíritu Santo, SERÁ QUIEN NOS LO 

REVELE Y NOS DE EL TESTIMONIO A NUESTRO 

ESPIRIRUTU, QUE SOMOS HIJOS DE DIOS (Romanos 8:14-
15-16). Y AL CONOCERLO, SERÁ SU ESPÍRITU QUIEN LO 

GLORIFICARA EN CADA UNO DE NOSOTROS (Juan 16:13-
14). Y solo así, dejando que solo sea él quien OBRE Y ACTUE 

EN NUESTRAS VIDAS, iremos conociendo y sabiendo QUE 

ES DIOS, Y SABREMOS DE QUE DIOS ES AMOR. Y todas 
aquellas personas que encontremos en el camino, no les 
daremos palizas de versículos y letra, ni los llevaremos a 
rituales y ceremonias de RELIGION, SINO QUE 

COMPARTIREMOS CON ELLOS LA NUEVA "NAVIDAD" QUE 

LLEVAMOS EN EL CORAZÓN, O SEA, EL AMOR DE DIOS, y 
no los llevaremos ni les hablaremos de la iglesia que 
pertenecemos, sino AL CRISTO QUE VUVIMOS Y NOS 

COMPRO (1ª de Corintios 6:20), Y VIVE EN NUESTRO 

CORAZON, Y SOLO ASI CONOCERAN Y SABRAN QUE DIOS 

ES AMOR, y por supuesto que eso no volverá vacío, porque 
se habrá PLANTADO O REGADO SOLO CON LA PALABRA 

VIVA, CON EL “AMOR” Y conocerán que un día, fue 
NAVIDAD EN NUESTRO CORAZÓN, porque allí nació 
JESUS, el hijo de Dios, en una cuadra sí, pero que ahora 
está Y NACIO EN LA CUADRA DE NUESTRO INTERIOR, Y 



RODEADO DE NUESTROS ANIMALES, CON LOS AROMAS 

DEL DESALIENTO.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 GRACIAS POR TU REGALO DE 

AMOR 

  Pues tanto amaste al mundo, que enviaste a TU HIJO 

AMADO, para que te conociéramos en él, y para que por 
medio de ÉL, FUERAMOS RESCATADOS (Juan 3:16 y 17.3). 
Señor mío Jesucristo, tú, y solo tú, has llenado en mí, esta 
alegría que tengo, y he conocido de tú GRAN E INMENSO 

AMOR, porque solo tú eres el Señor, Dios, y Salvador de 
todo el universo, y porque solo tú a los muertos, LES DAS 

VIDA Y RESURRECCIÓN. Me dices en tu Palabra, que 
ahora el Padre y tú haréis morada en mí (Juan 14:23), me 
llevas de tu mano, y eres la PAZ que yo, después de tanto 
vivir el mundo, tanto y  tanto, había buscado, y por fin en 
TI MI SEÑOR, MI ALMA HA ENCONTRADO. Mi carne y mi 
corazón desfallecen, MAS LA ROCA DE MI CORAZÓN Y MI 

PORCIÓN ES DIOS PARA SIEMPRE. Porque he aquí, los 
que se alejan de ti PERECERAN; Tu destruirás a todo aquel 
que de ti se APARTA. Pero en cuanto a mí, el acercarme a 
Dios es el bien, he puesto en TI MI SEÑOR, MI CONFIANZA, 

PARA CONTAR TODAS TUS OBRAS (Salmo 73:26-27-28). Y 
cada día MI SEÑOR, quiero me des más de tu AMOR, para 
compartirlo con mis hermanos, y allá donde tú me lleves, y 
pueda estar YO. QUIERO SER PARA TI, TU CAJA FUERTE, 

DONDE SIEMPRE GUARDE EN MI CORAZÓN TU PALABRA, 

Y PARA NO NEGAR TU NOMBRE (Apocalipsis 3:8) 

 

 

 



EL AMOR Y LA MUERTE 
  
¿Sabes qué pasa cuando se ABRAZAN EL AMOR Y LA 

MUERTE? 

SE MUERE EL AMOR, O SE ENAMORA LA MUERTE 

Lo que podría suceder, es que la muerte muriera 
enamorada, y el AMOR, MURIERA HASTA LA MUERTE. 

 

Es por lo que JESÚS me enamoró, y me dio la Vida estando 
yo en mi muerte. Y es mi deseo que todos los muertos, SE 

ENAMOREN, para que en Cristo VIVAN y se puedan salir de 
la muerte. 
 
El mundo nos engañó, con sus trampas del placer, y con un 
FALSO AMOR nos enamoró, y nos llevó A MAS MUERTE, 
haciendo de nosotros sus esclavos, porque ese amor no llena, 
como el AMOR DE DIOS, que en Jesús nos AMO, Y AMO 

HASTA LA MUERTE. 

 
Porque como DIOS ES AMOR, y el Amor venció en una 
Cruz, Y ABRAZÓ A LA MUERTE, 

para devolver a un muerto a LA VIDA, porque murió Jesús 
para sacarme de la muerte, DONDE NO INTERVINO EL 

HOMBRE, porque él no tiene el poder, ni tiene las LLAVES 

DE LA MUETE. 

 

Y cuando me reúno con hermanos, los cuales como yo, 
ESTAN EN LA VIDA Y SALIERON DE LA MUERTE, que no 
me compartan versículos, pues la letra mata, y me llevan a 
muerte, yo solo quiero ver la VIDA EN ELLOS, y para eso 
que dejen crecer a Cristo, y que ellos MENGÜEN, pero que 
mengüen hasta la muerte. 
 



Para que si viene algún extraño, y este es de afuera, y viene 
a visitarnos, buscando *EL AMOR Y LA VIDA,* lo puedan ver 
*ENTRE LOS HERMANOS,* los cuales salimos de *LA 

MUERTE* porque entre nosotros nos *AMAMOS Y 

COMPARTIMOS LA VIDA,* y no nos damos ni compartimos 
versículos y letra de muerte. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



QUE ENCUENTRES LA LLAVE 

Cuando solo se va con el AMOR DE DIOS, por haber 
encontrado a JESUCRISTO, como el Señor, será la UNICA 

LLAVE MAESTRA, LA CUAL ABRA CUALQUIER CORAZÓN, 
por muy duro y oxidado que esté, pero el mundo nos la 
falsifica, y nos da como LLAVES, cultos, rituales, ceremonias 
y religión, y esas llaves nunca podrán ABRIR EL CANDADO 

Y LA PUERTA DE UN VERDADERO Y AUTENTICO, HUMANO 

CORAZÓN, PARA LLEVARLO A LA VIDA SACANDOLO DE LA 

MUERTE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CON EL CORAN UNO SE PUEDE 

CONVERTIR A CRISTO  
 
Jesucristo EN LA BIBLIA el Espíritu Santo lo GLORIFICA 
(Juan 16:13-14), y en el CORAN Satanás tiene y habla de 
Jesucristo por encima de Mahoma, ¿COMO ES QUE SEGÚN 

EN EL CORAN JESUCRISTO ESTA EXALTADO COMO 

“UNGIDO” POR ENCIMA DE MAHOMA, PERO A LA HORA 

DE LA VERDAD NO LO GLORIFICAN? ¿COMO ES QUE 

HABLA DE EL COMO EL MESIAS, PERO DESPUES LO 

TIRAN POR TIERRA, Y LO DEJAN COMO UN COMUN 

HOMBRE? ¿PORQUE ELLOS GLORIFICAN A MAHOMA, Y 

SE DICEN SER MAHOMETANOS?, ¿PERO PORQUE NO 

GLORIFICAN A CRISTO Y SE DENOMINAN CRISTIANOS? ¿Si 
el mismo CORAN lo exalta a Jesucristo muncho más que a 
Mahoma? Pues mira que dice de Jesús, en el Corán: Dice 
que Jesús “NACIO SIN PECADO”, y que fue conocido como 
JUSTO, y nos habla el Corán del nacimiento de Jesús como 
un UNGIDO DE ALLAH, COMO ISA, como la Palabra (Jesús) 
hijo de Miryam (Corán capítulo o Sura 3:45-47-59 y 5:75) y 
el capítulo 19, titulado MARIA, nos habla excelencias muy 
asombrosas de Jesús. Nos dice que EL UNGIDO ISA (Jesús 
hijo de María) DE ALLAH (Corán 4:171 y 5:75), así que nos 
dice de Jesús DEL UNGIDO que fue enviado COMO SIERVO 

MENSAJERO DE ALLAH con la guía y con la Religión de LA 

VERDAD (Corán 43:59 y 61:9-12). Mientras que de MAHOMA 
nos habla el Corán todo lo contrario a Jesús, diciendo de 
Mahoma QUE ERA PECADOR, Y LE DICE QUE PIDA POR 

SUS FALTAS, así que de Jesús nos dice que era PURO Y 

JUSTO, y de Mahoma que era PECADOR y con faltas (por 
sus pecados) (Corán capítulo 47 y 48:2). En el Corán dice 
que hay SIETE CIELOS, y que al paraíso están las HURIS, 
esperando a los mártires los cuales derraman su Sangre por 
ALLAH, y serán colmados de placeres, pero que hay OCHO 



puertas para entrar al Paraíso por una de ellas por las 
puertas del YANNAH, (del Paraíso) y logran la Salvación a 
través del JUICIO FINAL AL SER JUZGADOS (Corán 35:34-
35 y 47:15). Pero para las mujeres el Corán dice: QUE NO 

HAY NINGUN PLACER PARA ELLAS EN EL PARAISO, sino 
que aquellas que entren por haber sido Mártires, serán 
ESCLAVAS Y SIN PLACERES Y NINGÚN HOMBRE LAS 

RECIBIRÁ, pero en Jesús no hay Varón ni Hembra, SINO 

SOMOS IGUALES ANTE DIOS. 

Sin embargo el mismo Jesucristo que el Corán EXALTA, le 
dijo a Nicodemo uno de los sacerdotes importantes de los 
Judíos, que para poder ENTRAR AL REINO DE LOS CIELOS, 

TENDRIA QUE NACER DE NUEVO Y HACERSE COMO UN 

NIÑO (Juan 3:3), así que se tiene que NACER EN CRISTO, 
para ser un niño espiritualmente hablando para que todo 
sea hecho nuevo (2ª de Corintios 5:17), TANTO VARON 

COMO HEMBRA, y para poder ENTRAR AL REINO DE LOS 

CIELOS, PERO NO CON UNA METRALLETA EN LA MANO, 

NI CON BOMBAS Y MATANDO GENTE. Porque eso es ser 
ENGAÑADOS POR SATANÁS, y en Jesús nos muestra al 
Padre y tenemos la Salvación y la Vida Eterna, Y SIN 

PEGAR UN TIRO NI MATAR A NADIE, SINO SOLO POR SU 

GRACIA (Efesios 2:8-9) como le prometió al ladrón que 
murió al lado suyo en la cruz, que ESTARIA EN EL PARAISO 
(Juan 17:3)(Lucas 23:43). Así que el NO ACEPTAR Y 

GLORIFICAR A JESUCRISTO, es tomar una actitud muy 
poco inteligente, y el Glorificar a Mahoma, siendo un 
hombre común y normal, y sin ser EL UNGIDO DE ALLAH. El 
Corán dice que por la muerte Y LA SANGRE DE UN MARTIR 

DERRAMADA se va al Paraíso, pues aquí tenéis la sangre 
derramada del UNGIDO DE DIOS, pero la única explicación 
que hay es, que Satanás es Padre de mentira y conoce y 
sabe quién es Jesús, pero no lo “RECONOCE” COMO LA 

VERDAD, EL CAMINO, Y LA VIDA, LA PALABRA, EL 

SALVADOR, EL SEÑOR, y nos dice en el Corán que era la 



Palabra de Dios, pero UNA COSA ES DECIR, Y OTRA 

“RECONOCERLO”, Y ACEPTAR. Sin embargo con que 
astucia y sutileza le dice ese ángel demonio enviado por 
Satanás, que si tienes alguna duda de lo que te hemos 
revelado, pregunta a los que leían la escritura antes que tú, 
claro en las escrituras antiguas estaba todo escrito y todo 
coincidía, pero tan solo que NI LOS JUDIOS LO 

ACEPTARON NI LO RECIBIERON COMO EL SEÑOR, 

AUNQUE EN SUS ESCRITURAS ESTABA PROFETIZADO DE 

EL, POR DISTINTOS PROFETAS, Y EN DISTINTAS EPOCAS 

QUE VENDRÍA EL MESIAS, SEÑOR Y SALVADOR, PERO DE 

MAHOMA ¿QUIEN LO AVALA Y PROFETIZA? ASÍ QUE ESE 

DEMONIO QUE SE LE APARECE A MAHOMA NO LE DICE 

LA VERDAD NI QUE GLORIFIQUE A JESUCRISTO, aunque 
le habla maravillas de Jesús.  
ERES UN LOCO, ¿PARA QUIEN? ¿O PARA  QUIEN SE HACE 

EL TONTO? 

 
Hay un ANUNCIO en la televisión de una ONG, que dice: 
LLAMAME LOCO POR CREER QUE UNA CIUDAD 

DESTRUIDA POR LA GUERRA, SE PUEDE VOLVER A 

CONSTRUIR, LLAMAME LOCO POR CREER QUE 

CUALQUIER NIÑO QUE SE QUEDE SIN HOGAR POR CAUSA 

DE LA GUERRA, ALGUIEN LO APADRINARA, en fin, saben 
vender muy bien una IDEA, así como de esa situación del 
hambre y la guerra HACER UN MEGOCIO Y UN PRODUCTO 

DE ELLA para que te llegue al CORAZON, donde te ponen 
las imágenes de niños con moscas y midiendo el bracito 
para que VEAMOS SU DELGADEZ y claro la idea principal 
es TOCARNOS EL CORAZON, porque así pueden hacer 
mejor la RECAUDACION llegando a nosotros, y utilizan las 
guerras y a los niños PARA PODER TOCARTE Y VACIARTE 

EL BOLSILLO. Y yo digo: Que poca vergüenza que TIENEN 
las organizaciones, y las NACIONES UNIDAS, ¿PARA QUE 

EXISTE Y ESTA “UNICED”, Y LA “FAO? ¿y qué intereses 



tienen el mundo, y quienes lo manejan y controlan para 
CREAR LAS GUERRAS? Todo es una gran FARSA, UNA 

GRAN MENTIRA, pero un hijo de Dios, que en su vida 
estaba toda destruida por la muerte, y la ausencia del 
Amor, HA SIDO DEVUELTO A LA VIDA POR HABER 

CONOCIDO A JESUCRISTO COMO SU SALVADOR Y 

SEÑOR, POR HABER NACIDO EN CRISTO Y SER HECHO 

UNA NUEVA CRIATURA, PERO ESA NUEVA CRIATURA, 

AHORA ES ESPIRITUAL Y UN HIJO DE DIOS. Pero de esta 
clase de noticias, las cuales nos alegran el corazón, son 
"POCAS" las que corren por este mundo, y prefieren los 
anuncios de una televisión, donde nos toquen los 
sentimientos, poniendo las IMAGENES DE SUFRIMIENTO 

HAMBRE Y DOLOR, y también los hay que si esto lo 
publican, y lo declaran, o te hablan de un Cristo de los 
hombres, es para llevarte a SU IGLESIA, A SU CULTO, A SU 

RELIGION  por interés del BOLSILLO. 

Porque sus líderes exigen un “DIEZMO” PARA EL VIVIDOR 

MERCANTIL DEL MINISTRO O EL PASTOR, donde te 
amenazan que si no das EL DIEZMO, le estás robando a 
Dios, pero Pablo trabajaba para no ser UNA CARGA NI 

GRAVOSO PARA LA IGLESIA (1ª de Tesalonicenses 2:9), así 
que Pablo trabajaba, pero predicaba y no metía sus manos 
en los bolsillos (Hechos 18:1-2-3), porque a la GREY (a la 
iglesia) hay que alimentarla, pero no ni teniendo SEÑORIO 

SOBRE ELLA, ni por causa de un SALARIO (1ª de Pedro 5:1-
2-3), pero resulta que ahora han cambiado, los que 
predican de Dios, y ¿PORQUE NO TRABAJAN?, así que no 
me importa que me LLAMEN "LOCO", POR COMPARTIR Y 

HABLAR DEL CRISTO AMOR, EL QUE UN DIA CONOCI Y 

LO RECIBI EN MI CORAZON (1ª de Corintios 1:18), y como lo 
recibí por "GRACIA", por GRACIA y por "LOCURA" lo declaro 
y lo predico yo, Y AUNQUE REGALÉ Y DEJE MI NEGOCIO, 

para predicar a Jesucristo sin cobrar por ello ni un céntimo, 



porque de mi vida Y DE MI SUSTENTO, YA SE ENCARGA 

DIOS.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LA LECHE DE LA TETA 

DE DIOS  
Hoy vamos hablar de algo muy importante que UN 

CRISTIANO tendrá que tener en cuenta. Cuando una 
criatura nace en este mundo, el bebé necesita para ser 
ALIMENTADO LA LECHE DE LA MADRE, para su 
crecimiento, así que el bebé BUSCARA LA TETA DE LA 

MADRE y se enganchará a ella, y sin que nadie que le haya 
enseñado, pero observad como él bebe, para poder 
CHUPAR Y ABSOLVER BIEN DE LA TETA DE LA MADRE, 

SE TIENE QUE CREAR UN VACIO EN LA BOCA DEL BEBE, 

Y SERÁ ENTONCES CUANDO PODRÁ CHUPAR Y 

OBTENDRÁ EL PRECIOSO LIQUIDO ALIMENTICIO DE SU 

MADRE, LA LECHE Y SIN CONTAMINAR. Pues bien, 
habiendo dado esta ilustración os diré que cuando uno ES 

NACIDO COMO NUEVA CRIATURA EN CRISTO EL SEÑOR, 
es necesario también para su crecimiento Espiritual sea 
enganchado A LA TETA DE DIOS, y se tiene que originar en 
esta nueva criatura EL LLAMADO VACIO, porque tiene que 
desear COMO NIÑO RECIEN NACIDO LA LECHE 

ESPIRITUAL NO ADULTERADA (1ª de Pedro 2:2). ¿PERO 

DONDE ESTÁ ESA TETA DE DIOS, PARA QUE SEAMOS 

ALIMENTADOS CON LA LECHE ESPIRITUAL PURA Y SIN 

ADULTERAR? Pues la tenemos en la persona entidad divina 
del MISMO ESPIRITU SANTO, que para eso nos lo envió 
Dios, PARA LLEVARNOS A TODA LA VERDAD (Juan 16:13), Y 
PARA PODER ALIMENTARNOS, Y QUE CREZCAMOS SANOS 

Y NO CONTAMINADOS Y ENSEÑADOS POR LOS HOMBRES 
(1ª de Juan 2:27), porque nuestro crecimiento solo nos lo da 
Dios (1ª de Corintios 2:6-7). Lo que sucede que Satanás 
conoce y sabe que un NACIDO EN CRISTO y que sea 
SANAMENTE ALIMENTADO, será su adversario más FUERTE 

Y PELIGROSO, por lo que quiere que los Cristianos sean 



RAQUITICOS Y DEBILES, para poderlos manejar, por eso 
los engaña, para que tomen y deseen los ALIMENTOS QUE 

LES DAN EN LOS CULTOS, LLENANDOLOS DE LA LETRA 

LAS LLAMADAS IGLESIAS CRISTIANAS. 

Y claro eso es: ANULAR Y QUITAR LA “UNCION” DEL 

ESPIRITU SANTO, pero que esto no es que yo les tenga 
manía a las iglesias, sino que es lo que está escrito y dice 
Dios en su Palabra, PERO SE QUE MUCHAS IGLESIAS ME 

ABORRECERAN POR ELLO, por romperles sus esquemas y 
enseñanzas de hombres, pero es el Espíritu Santo quien 
CONVENCE DE PECADO, ES DECIR: DE FALLO, y a mí me 
enseñó y me lo REVELÓ, que solo su Espíritu es quien me 
tiene que enseñar, y cuando yo lo sienta, y lo vea que está 
en un hermano, y este lleva la “UNCION” DEL ESPIRITU 

SANTO, me transmitirá solo a CRISTO Y EL ESPIRITU DE 

SU PALABRA, pero ni me llevará a ninguna enseñanza de 
los hombres, A NINGUNA IGLESIA, ni a que me enseñe 
ningún pastor, PORQUE ESTE HOMBRE SOLO SERA DE 

DIOS, Y ENSEÑADO POR EL ESPIRITU SANTO (1ª de Juan 
2:27). ¿QUIEN ENSEÑO Y DE QUIEN RECIBIO LA 

ENSEÑANZA EL MISMO PABLO? Es por lo que debido a esa 
enseñanza les dice: OS DI A BEBER LECHE, Y NO VIANDA, 

PORQUE AUN NO ERAIS CAPACES, NI SOIS CAPACES 

TODAVÍA…. Porque diciendo uno, yo soy Protestante, yo 
soy Evangélico, yo soy Católico, yo soy Adventista, yo soy 
Mormón, yo soy Testigo de Jehová, yo soy Pentecostés, yo 
Anglicano, yo soy Ortodoxo… 
¿ENTONCES QUIEN ES DE CRISTO? ¿Y en qué lugar, y 
donde está y dejan al Espíritu Santo? (1ª de Corintios 3:1-2-
3-4). Porque el buen hombre de Dios sabe que solo en el 
Padre y en el Hijo están ESCONDIDOS TODOS LOS 

TESOROS DE LA SABIDURIA Y EL CONOCIMIENTO DE 

DIOS (Colosenses 2:2-3), pero que nos lo es REVELADO, solo 
por su Espíritu Santo que para eso nos lo mando y envió 
Dios. Pero Satanás es el primero que no quiere que SEAS 



ENSEÑADO POR DIOS MISMO, y entonces pondrá a sus 
pastores ASALARIADOS, para que prediquen y te hablen de 
un Cristo, pero que ese Cristo no se lo REVELÓ NI ENSEÑO 

EL ESPIRITU SANTO, ASÍ QUE JESUS NO LOS CONOCE 
(Mateo 7:22-23 y 24:24). Estamos ya en los tiempos 
proféticos llamados TIEMPOS DEL FIN, y es Dios mismo 
quien en estos tiempos está levantando a su verdadero 
pueblo, y desenmascarando al FALSO CRISTIANISMO, POR 

LO QUE ESTE SERÁ PROBADO, para ver quiénes son 
realmente, los de Cristo (Daniel 2:44 y 12:9-10)(Apocalipsis 
3:8-9-10). Y solo quedarán en pie, cuando Jesucristo venga a 
recoger a su IGLESIA PARA AREBATARLA, DESPUES DE LA 

TRIBULACION DE AQUELLOS DIAS (Mateo 24:29-30), 
aquellos Cristianos hijos de Dios, los cuales NO SE 

CONTAMINARON CON MUJERES, ES DECIR; POR LAS 

IGLESIAS, sino que solo siguen al Cordero quien los salvó y 
quien murió por nosotros (Apocalipsis 14:1-3-4-5). 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿POR QUIEN ESTAS TU RESPALDADO?   

 
Son muchos los que actúan como DUEÑOS DE SU REBAÑO, 
y como únicos intermediarios entre Dios y los hombres, y 
lamentablemente no dejan que sea, actúe, y pueda obrar 
solo el ESPIRITU SANTO, en nuestra CONVERSION y 
nuestras vidas, para que sea SOLO EL quien Glorifique a 
Cristo, y nos lleve a toda la verdad (Juan 16:13-14), y nos 
enseñe a PONER LOS OJOS SOLO EN JESUS, en su 
persona, pues la Palabra de Dios nos dice: "Puestos los ojos 
en Jesús", el AUTOR Y CONSUMADOR DE LA FE, así que es 
en Jesús en quien debemos de poner nuestra mirada, pero 
no en NINGUNA IGLESIA DE LOS HOMBRES (Hebreos 12:1-
2). Por lo que NO debemos de confundir a la gente, con lo 
de la Iglesia, porque IGLESIA, es todo el pueblo de Dios, 
PECADOR Y NACIDO EN CRISTO, Y HECHO UNA NUEVA 

CRIATURA (2ª de Corintios 5:17), y es Jesús quien hace LA 

IGLESIA Y LA SALVA, y no son los muros, ni los templos, ni 
los CURAS, NI LOS OBISPOS, NI LOS CARDENALES, NI EL 

PAPA, NI LOS PASTORES DE IGLESIAS PROTESTANTES, 

DE LAS LLAMADAS EVANGELICAS, ORTODOXAS, O 

ANGLICANAS. Por lo tanto tú y yo somos Iglesia, Y NO 

SOMOS UN TROFEO DE NADIE, y como Iglesia hermanos, y 
NOS AMAMOS, y al Único que seguimos es a nuestro SEÑOR 

JESUCRISTO, QUE ES EL UNICO CAMINO, VERDAD Y LA 

VIDA, Y QUIEN CON SU SANGRE NOS COMPRO, y eso que 
no se nos olvide nunca. Eso precisamente es lo que debe 
DECLARAR UN CRISTIANO, LA IGLESIA, Y DECIRLO POR 

REVELACION DIVINA DEL ESPIRITU SANTO, en el Poder de 
su Espíritu (Hechos 1:8), pero ellos, las iglesias, no dicen lo 
mismo, sino que estén sometidos a su IGLESIA, COMO LA 

UNICA VERDAD, Y A SU PASTOR, y quien no piense así, ni 
nos sometemos a las iglesias de los hombres, SEGUN ELLOS 

NO ESTAMOS EN LA VERDAD, NO ESTAMOS EN CRISTO, y 
como comprenderás mi querido amigo y hermano, yo no 



soy UN HIJO DE DIOS porque una Iglesia me lo COMENTO, 

REVELO, NI ME ENSEÑO, sino porque fue su Espíritu Santo 
quien a mi Espíritu le dio el TESTIMONIO, por eso puedo 
decir ABBA PADRE (Romanos 7:14-15-16), y él me hace 
poner los OJOS SOLO EN MI SEÑOR JESUS, Y 

CONSUMADOR DE LA FE (Hebreos 12:1-2), y ahora decirme, 
pero con la Palabra escrita, si estoy diciendo alguna 
FALSEDAD, o ¿No soy una prueba viva de lo que está 
escrito en la Palabra de Dios, y me respalda aquel que MI 

VIDA SALVO? Pero a las iglesias de los hombres, ¿QUIENES 

LAS RESPALDA? ¿LOS SEMINARIOS? Y SUS PASTORES. Y 
¿porque Jesús diría que en aquel tiempo muchos le dirán: 
Señor, Señor EN TU NOMBRE PREDICAMOS, hicimos 
muchos milagros, y echamos demonios?, pero JESUS LES 

DIRA, NO OS CONOZCO, APARTAOS DE MI (Mateo 7:22-
23).  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SITUADOS EN LOS 

TIEMPOS 
 
Para situarnos bien en los tiempos los cuales nos 
ENCONTRAMOS, y saber lo que está ocurriendo, así como lo 
que sucederá, debemos de apoyarnos y conocer la BIBLIA, 
pues ya en ella nos relata y dice LA MISMA PALABRA DE 

DIOS, TODO LO QUE SUCEDERÁ, pero hasta nos han hecho 
y nos han creado tantos CRISTOS, Y TANTAS RELIGIONES, 
como para que dejemos de creer en la Biblia (Mateo 7:22-
23 y 24:24). Prefieren que creamos en los hombres, y en 
NUESTROS POLITICOS antes que creamos en Dios. Es el 
mismo Jesucristo quien nos dice que en estos TIEMPOS 

POSTREROS, SE PONDRÁ NACION CONTRA NACION Y 

REINO CONTRA REINO, lo que nos da a entender, que 
habrían en todas las naciones y pueblos GRANDES 

REVUELTAS, pues las gentes se echarían a las calles, y todo 
eso por la INEFICANCIA, y por la misma corrupción de 
NUESTROS POLITICOS, siendo corruptos y no llevando una 
Justicia justa con EL PUEBLO (Mateo 24:7). Y todo lo que ya 
tenemos y está sucediendo ya lo advirtió un gran profeta 
de la antigüedad, y lo describió así: Y SUCEDERÁ QUE: LA 

TIERRA ESTA ENTERAMENTE VACIADA, COMPLETAMENTE 

SAQUEADA,…SE DESTRUYO, CAYO LA TIERRA, ENFERMÓ 

EL MUNDO, ENFERMARON LOS ALTOS PUEBLOS DE LA 

TIERRA. Y LA TIERRA SE CONTAMINO BAJO SUS 

MORADORES, PORQUE TRASPASARON LAS LEYES, 

FALSEARON EL DERECHO, QUEBRANTARON ELPACTO 

SEMPIRTERNO (Isaías 24:2-3-4-5) 
Y como estamos viendo, todo está contaminado, la tierra 
está ENFERMA, han traspasado las leyes de Dios, la 
homosexualidad, los abortos, el vicio y la corrupción son los 



que imperan en todo el mundo. Y nos dice también la 
Palabra de Dios escrita en la BIBLIA, que igual que en los 
días de NOE Y DE LOT, CON SODOMA Y GOMORRA, ASÍ 

SERÁ, pero antiguamente fueron solo tres ciudades, y 
ahora es el mundo entero (Mateo 24:37-38-39)(Lucas 17:29-
27-28). Daniel, otro profeta de Dios nos describe que 
vendría un REINADO, IMPERIO llamado Bestia, pues a 
todos los imperios los describe como Bestias, el describe así el 
IMPERIO DE BABILONIA, COMO UN LEON, Y TENIA ALAS 

DE AGUILA, la otra Bestia que fue LOS MEDOS Y LOS 

PERSAS COMO UN OSO, CON TRES COSTILLAS EN LA 

BOCA, que fueron a los tres imperios Bestias que devoraron, 
EGIPTO, ASIRIA, BABILONIA, después otra Bestia que 
vendría y la describe como un LEOPARDO CON CUATRO 

ALAS DE AVE EN SUS ESPALDAS, Y TENÍA TAMBIEN 

CUATRO CABEZAS, pues bien esta Bestia fue el imperio de 
GRECIA, DOMINADO POR ALEJANDRO MAGNO, pero que 
al morir joven el imperio se repartió y voló a sus CUATRO 

GENERALES, sus cuatro cabezas, después vino una Bestia 
espantosa y fuerte, que tenía dientes fuertes de hierro y 
todo desmenuzaba, que fue el IMPERIO O BESTIA DE 

ROMA (Daniel7:3-4-5-6-7). 
Pero resulta que ahora estamos en los PIES DE LA FIGURA 

DEL SUEÑO QUE DANIEL DESCRIBIO AL REY 

NABUCODONOSOR DE BABILONIA, y estos eran también 
los imperios o llamadas Bestias que vendrían, y la figura 
tenía una CABEZA DE ORO, y era el reinado de Babilonia, 
PECHO Y BRAZOS DE PLATA, reinado de los MEDOS Y LOS 

PERSAS, el vientre y muslos de BRONCE, imperio de Grecia, 
y las PIERNAS DE HIERRO, EL IMPERIO ROMANO, que se 
dividió en dos, y por FIN NUESTROS TIEMPOS, LOS PIES 

DE LA FIGURA, LAS “DEMOCRACIAS” EL HIERRO, que es 
los fuertes y poderosos, con EL BARRO, que representa y es 
el PUEBLO, pero no unirán por muchos pactos y alianzas y 
los VOTOS del pueblo, porque jamás unirán EL HIERRO 



CON EL BARRO (Daniel 2:3-31-32-33- 41-42-43), y como 
estamos en estos tiempos ahora nos llevan hacia un NUEVO 

ORDEN MUNDIAL, QUE SERAN LOS DEDOS DE LOS PIES, 

O REINADO Y BESTIA FINAL, DEL HOMBRE DE PECADO 

HIJO DE PERDICION, O LLAMADO EL ANTICRISTO. Y esta 
Bestia o imperio final sale y nos lo dice Juan en Apocalipsis 
de una BESTIA QUE FUE, QUE NO ES, Y QUE SERÁ, y esta 
Bestia sale del séptimo imperio o Bestia en el cual nos 
encontramos, DEL HIERRO Y EL BARRO, O SEA DE LAS 

DEMOCRACIAS y cuando se cree el Nuevo Orden Mundial, 
será LA OCTAVA BESTIA O IMPERIO DEL HOMBRE, Y 

ULTIMO IMPERIO HUMANO, HASTA QUE JESUCRISTO 

VENGA PARA PODER  ARREBATARNOS (Apocalipsis 17:8-9-
10-11) 

 Y los DIEZ CUERNOS que son Diez reyes o jefes de gobierno, 
le darán  autoridad y poder (Apocalipsis 17:12) a este 
CUERNO PEQUEÑO, que vendrá, y surgirá de una ANTIGUA 

BESTIA QUE FUE Y QUE SERÁ ¿podría ser de Asiria, el 
cuerno pequeño y que fue, y que será? (Apocalipsis 17:8-11), 
pero que se extenderá por todo Medio Oriente siendo el jefe 
del NUEVO ORDEN MUNDIAL (Apocalipsis 17:8-11). Y cuando 
Juan la describe en la época de Roma, habían caído 
EGIPTO, ASIRIA, BABILONIA, MEDOS PERSAS, Y GRECIA, 
así que de una de aquellas Bestias VOLVERA A SER LA 

OCTAVA BESTIA, O MPERIO PARA EL NUEVO ORDEN 

MUNDIAL con la ayuda de muchos. Hará este cuerno 
pequeño que surgirá, este hombre entendido en enigmas, un 
PACTO, DENOMINADO SANTO, por hacerlo con todas las 
religiones, pues ya estará preparada la nueva doctrina 
universal DEL “ECUMENISMO”, que dice que todos somos 
hermanos hijos del mismo padre y dios, y cuando lo haga 
(Daniel 9:27), DARA COMIENZO LOS ULTIMOS “SIETE 

AÑOS” DE MANDATO HUMANO, Y ULTIMO IMPERIO O 

BESTIA DE LOS SERES HUMANOS, HASTA QUE JESUS 

VENGA, en donde construirán en Jerusalén el nuevo templo, 



y allí darán comienzo los sacrificios y adoración a su padre, 
pero que por supuesto no es el PADRE DE JESUCRISTO, 

PUES ES LA APOSTASIA ANUNCIADA o sea la negación de 
Cristo como UNICO CAMINO, VERDAD, Y VIDA PARA 

LLEGAR AL PADRE (2ª de Tesalonicenses 2:3)(Juan 14:6). Y 

“DESPUES DE LA TRIBULACION” DE AQUELLOS DIAS QUE 

VENDRÁ, CUANDO ROMPA EL PACTO SANTO, Y QUITE EL 

CONTINUO SACRIFICIO Y PONGA LA ABOMINACION 

DESOLADORA A LA MITAD DE LOS SIETE AÑOS (Mateo 
24:29)(que será el tiempo de los hijos de Dios, por los tres 
años y medio de la Tribulación, en que se esforzarán y 
actuarán, siendo los SABIOS del pueblo de Dios, los que 
instruyan a muchos, llevándolos a Cristo el Señor)(Daniel 
11:31-32-33)(Mateo 24:22), Y SERA ENTONCES, Y SOLO 

"DESPUES DE LA TRIBULACION", CUANDO VENDRÁ JESUS 

PARA ARREBATARNOS. (Mateo 24:29-30-31) 
Y “DESPUES” DE LAS BODAS DEL CORDERO, LAS 

CUALES DURARAN 75 DÍAS, QUE SERÁN LAS COPAS DE 

LA IRA DE DIOS AQUÍ EN LA TIERRA, VENDREMOS CON 

JESUS PARA GOBERNAR EN EL MILENIO, PERO TIENEN 

QUE HABER SOBREVIVIENTES BIENAVENTURADOS, SIN 

LA MARCA DE LA BESTIA PARA QUE GOBERNEMOS Y 

REINEMOS SOBRE ELLOS LOS CUALES HAYAN QUEDADO 

Y QUE HAYAN PASADO AL MILENIO, PORQUE SI NO, 

SOBRE QUIENES GOBERNAREMOS (Daniel 12:12). EL 

PACTO DEL HOMBRE DE PECADO, SERA POR UNA 

SEMAMA QUE EQUVALE A SIETE AÑOS (Daniel 
9:27)(Génesis 29:27), pero la GRAN TRIBULACION dará 
comienzo la mitad de los SIETE AÑOS, o sea a los 1.260 
días, y cuando ROMPA EL PACTO SANTO, nos quedarán los 
OTROS TRES AÑOS Y MEDIO DE TRIBULACION por eso son 
Bienaventurados los que lleguen a 1.335 días, o sea los 75 

días de más que son de las Copas de la Ira. Nuestra 
esperanza y NUESTRA SALVACION SOLO ES JESUCRISTO 

EL SEÑOR, puede que no creas en IGLESIAS y Religiones de 



los hombres, pero Jesús es el AMOR DE DIOS, y solo es 
nuestra Salvación, ACUDE Y BUSCALO SOLO A EL, PUES 

ESTA A LA PUERTA DE NUESTRO CORAZÓN para que estés 
preparado para lo que pronto vendrá, porque cuando 
digan: PAZ Y SEGURIDAD, VENDRA DESTRUCCION 

REPENTINA (Apocalipsis 3:8-9-10 y el 20)(1ª de 
Tesalonicenses 5:1-2-3-4-5). 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 SOBRE UN NUEVO 

SOCIALISMO  
 

Todo el mundo, y la gloria de él, Satanás se lo ofreció a 
Jesucristo si postrado le adoraba, pues bien, como el mundo 
entero está bajo el MALIGNO, es el mismo Satanás quién 
INSPIRA a los dirigentes de este mundo y a sus 
organizaciones políticas, e incluso SON FINANCIADAS, POR 

LA ELITE MUNDIAL, DE LA MASONERIA, el brazo fuerte de 
Satanás, el OJO QUE TODO LO VE, para llevar adelante el 
programa y proyecto de UN NUEVO ORDEN MUNDIAL, 
dentro de ese programa, está en debilitar a todos los 
gobiernos existentes, poniendo a los pueblos en un 
verdadero CAOS Y ANARQUISMO, es decir: crear y 
establecer GUERRAS INTERIORES, CON DISTURBIOS Y 

DESORDENES EN LOS MISMOS PAISES Y NACIONES, con 
la idea de llevar a cabo y promover un Socialismo 
MODERNO, en contra del llamado capitalismo, lo que 
precisamente nos profetizó y dijo Jesucristo sobre lo que 
sucedería en el tiempo del fin, SE PONDRA NACION CONTA 

NACION Y REINO CONTRA REINO (Mateo 24:6-7). Y todo 
esto nos llevará a la subida al poder del FALSO MESIAS, 
hombre de pecado el cual maneje y sea el líder para el 
NUEVO ORDEN MUNDIAL QUE VIENE. Y aquí os mando la 
referencia de unos vídeos, para que veáis lo que se ha 
preparado para DESACTIVAR a los pueblos y sus gobiernos. 
Video de: LA AGENDA DEL FORO DE SAN PABLO, pero 
¿Qué es esa agenda? Video de;: EL FORO DE SAO PAULO 

ES EL NUEVO CASTROCHAVISMO, y el Video de: EL FORO 

DE SAO PAULO Y SUS 5 PLANES PARA LATINO AMERICA. 

Así que a donde nos llevan, y que viene para Europa. 
España, el mundo árabe y para las naciones. El profeta 
Daniel, nos profetizó que vendrían unos Imperios llamados 



Bestias, esto fue debido a la interpretación que le dio por la 
revelación que tubo al Rey de BABILONIA 

NABUCODONOSOR, porque el Rey vio una figura con la 
cabeza de ORO, el pecho y los brazos de PLATA, el vientre y 
los muslos DE BRONCE, las piernas DE HIERRO y los pies de 
HIERRO Y BARRO COCIDO, pero el Rey quería saber que 
fue aquello y su interpretación, y Daniel profeta de Dios le 
dijo la VISION Y SU REVELACION, diciéndole: Tu mi Rey 
querías saber que sucedería después de ti, y el Dios del cielo 
te dio lo que sucederá, VISTE UNA FIGURA (Daniel 2:29-30-
31-32-33), y le detalla la figura que vio, de la CABEZA DE 

ORO, y le dice que tú eres la cabeza de ORO, (Daniel 2:36-
37), O SEA EL REINADO DE BABILONIA, después otro 
inferior de PLATA, LOS MEDOS Y LOS PERSAS (Daniel 5:18-
22-26-27-28), después otro de BRONCE, que fue el imperio 
de GRECIA (Daniel 8:8-20-21) seguidamente otro reino de 
HIERRRO, EL IMPERIO ROMANO, el gran imperio fuerte y 
militar de hierro y que todo lo desmenuzó, y después de 
este vendrían los PIES de la figura, de HIERRO Y BARRO 

COCIDO, la época en la cual nos encontramos, de LAS 

DEMOCRACIAS (Daniel 2:42-43), es decir el reinado del 
PODER DEL HIERO, LOS PODEROSOS, CON EL BARRO, 

QUE ES EL PUEBLO, y aunque se unirán con pactos y 
alianzas humanas por los VOTOS, jamás unirá el HIERRO 

CON EL BARRO, y ahora nos llevan hacia un NUEVO 

ORDEN MUNDIAL, porque es Satanás el que maneja y 
controla al mundo, y todos los reinos y la gloria de ellos, y a 
quien él quiere SE LOS DA (Lucas 4:6), por lo que se lo 
entregará al hijo de perdición hombre de pecado que 
resurgirá, y este hombre de pecado o el llamado anticristo 
hará UN PACTO O ACUERDO CON TODAS LAS 

RELIGIONES, EL LLAMADO PACTO SANTO, pero en estos 
tiempos llamados del fin, EL LIBRO SELLADO POR DANIEL 

ES CUANDO LOS QUE COMPRENDAN Y ENTIENDAN LA 

PROFECIAS, QUE SERAN EL PUEBLO QUE DIOS ESTÁ 

LEVANTANDO EN ESTA ÉPOCA, los escogidos y enseñados 



por Dios, y no por los hombres y sus doctrinas (Juan 6:45), 
estos serán los que comprenderán y solo te llevarán a Cristo 
el Señor y no a ninguna Iglesia y religión (Daniel 2:44 y 12:4-
9-10)(Mateo 24:22). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EUROPA TOMA POSICIONES, Y 

SE PREPARA 

El profeta Daniel nos habla que vendría un imperio o 
reinado de HIERRO Y BARRO COCIDO, porque se 
mezclarían por medio de PACTOS Y ALIANZAS HUMANAS, 
y ya estamos en los días de ese reino, bestia o imperio, pero 
así como el HIERRO, (el poder fuerte) no puede unir con EL 

BARRO (el pueblo, las masas), porque jamás podrán unir 
HIERRO Y BARRO, por muchos pactos, y VOTOS DEL 

PUEBLO, O SEA POR LAS “DEMOCRACIAS” (Daniel 2:42-
43). Están a punto de llevarnos hacia un NUEVO ORDEN 

MUNDIAL, pues lo tienen todo ya preparado y planificado y 
la UNION EUROPEA, ya se está destapando..... Es Socialista, 
Comunista pero con un SOCIALISMO MODERNO, PRO-

ARABE, ACOGIENDO A LOS MUSULMANES, SATÁNICA, 

CON APROBACION DE LEYES COMPLETAMENTE ANTI-

DIOS Y QUE TODO SALE A LA LUZ, PUES LA PALABRA DE 

DIOS NOS DICE QUE DIEZ DE SUS NACIONES LE DARÁN 

LA AUTORIDAD AL NUEVO LIDER QUE CONTROLE EL 

NUEVO ORDEN MUNDIAL (Daniel 7:7-8)(Apocalipsis 17:12). 
Por lo que el mundo Islámico, tendrá el apoyo de Europa, 
para el control del NUEVO ORDEN MUNDIAL, dirigido por 
un musulmán, por el ASIRIO (Isaías 14:25)(Nahúm 1:1-
11)(Miqueas 5:5-15)(Zacarías 10:9-10-11)(Sofonías 2:13), y nos 
dice el profeta Daniel que este Rey, o gobernante tomará el 
reino con ALAGOS y con poca gente (Daniel 11:21-23). Y 
aunque Asiria es pequeña, y está al Norte de IRAK, se 
describe a este gobernante como UN CUERNO PEQUEÑO, 
pero se engrandecerá mucho hacia el SUR, HACIA ORIENTE 



Y HACIA LA TIERRA GLORIOSA, DOMINANDO TODO EL 

MEDIO ORIENTE (Daniel 8:9), porque este cuerno pequeño, 
o gobernante, sale de lo que fue el antiguo IMPERIO DE 

GRECIA, y una vez que al morir Alejandro Magno el reino 
fue dividido y repartido entre sus CUATRO GENERALES, 
pues al general que le toco el medio Oriente, en donde 
entraba Asiria, pues de allí es de donde sale EL CUERNO 

PEQUEÑO (Daniel 8:8-21-22). ASIRIA, LA BESTIA QUE FUE, 

QUE NO LO ES (cuando Juan escribe Apocalipsis), Y QUE 

“SERA”, SIENDO LA OCTAVA BESTIA O IMPERIO Y QUE VA 

A SER (Apocalipsis 17:8-11).  Pues ya hemos llegado al 
COLMO, y se levantará ese rey altivo de rostro y entendido 
en ENIGMAS, en ciencias ocultas (Daniel 8:23). Viene y ya y 
se está preparando la APOSTASIA, QUE ES NEGAR A 

CRISTO, porque si solo Jesús es quien nos lleva al Padre, 
pues es el Camino, la Verdad y la Vida, ¿PORQUE EL 

“ECUMENISMO” NOS DICE QUE TODOS SOMOS 

HERMANOS HIJOS DEL MISMO PADRE Y DIOS? y porque 
Satanás creará una nueva doctrina para el NUEVO ORDEN 

MUNDIAL. Pero de esa forma NIEGAN A CRISTO, y 
entonces su muerte por salvarnos resulta que no sirvió PARA 

NADA (2ª de Tesalonicenses 2:3). VAMOS Y NOS LLEVAN, A 

UN MUNDO SIN CRISTO.  

 

 

 

 

 

 



 ¿DONDE SE ENCUENTRA LA 

VERDADERA PAZ?  

El mundo entero está y se encuentra en una gran 
inquietud, todo es ¿RAPIDEZ, TENSION, Y ESTRÉS EN 

ESTOS TIEMPOS, pero ¿Dónde se encuentra la verdadera 
PAZ?, en el interior del ser humano, pero en él no hay 
tranquilidad ni hay verdadera PAZ, y todo ello nos lleva a 
muchos trastornos emocionales, los cuales pueden llegar a 
causar las ENFERMEDADES DEL AMA, LLAMADAS 

SICOSOMÁTICAS, así como también un ICTUS O INFARTO, 
y en donde nuestras NEURONAS Y CELULAS, se pueden 
volver locas y producir alteraciones, pues afloran del interior 
hacia el exterior, y todo ello por una vida de alteración, 
nerviosismo, sufrimiento, y ESTRÉS. Los médicos puede que 
te manden PASTILLAS, COMPRIMIDOS, Y DESCANSO, e 
incluso que te tomes la Vida de otra forma, ¿PERO 

DEPENDERAS ENTONCES DE LA QUÍMICA Y LA DROGA? 
Donde está y queda entonces tu personalidad y tu libertad, 
el caso es, ser ADICTO A ALGO QUE TE CONTROLE, pero de 
una forma artificial Y NO NATURAL.  

Sin embargo se desconoce y no nos han enseñado a 
encontrar LA MEDICINA NATURAL QUE PUEDA CURAR EL 

AMA, Y TRAERNOS LA VERDADERA PAZ, pero existe y claro 
que existe, y la tenemos en JESUCRISTO, por lo que Jesús 
nos dijo: ESTAS COSAS OS HE HABLADO, PARA QUE EN MI 

TENGAIS “PAZ”, EN EL MUNDO TENDRÉIS AFLICCION, 

PERO YO HE VENCIDO AL MUNDO (Juan 16:33). MI PAZ OS 

DEJO MI PAZ OS DOY PERO YO NO OS LA DOY COMO EL 

MUNDO OS LA DA (Juan 14:27). Así que Jesucristo no solo es 



la medicina, y quien nos PERDONÓ TODOS LOS PECADOS 

EN AQUELLA CRUZ, ANULANDO ASÍ TODAS NUESTRAS 

ACTAS Y DECRETOS CLAVANDOLOS EN EL MADERO 

(Colosenses 2:13-14), sino que también Jesucristo es LA 

MEDICINA PARA SANAR LAS ENFERMEDADES (Isaías 53:4-
5), porque el acercarte a Jesucristo nuestro Señor, SERA 

MEDICINA A TU CUERPO Y REFRIGERIO PARA TUS 

HUESOS (Proverbios 3:7-8). Porque las Palabras de Jesús 
siempre serán y son ESPIRITU DE VIDA (Juan 6:63). Y YO 

DESEO LA MEDICINA Y LA VIDA PARA MI PUEBLO, para 
mis hermanos y mis amigos, y que aunque el mundo vaya 
tan ESTRESADO Y RAPIDO, en tu mundo interior pueda 
estar LA VERDADERA PAZ DE JESUCRISTO EL SEÑOR. 

Jesús mismo nos dice que él está a la puerta de nuestro 
corazón, ABRESELO PARA QUE ENTRE A NUESTRA NOCHE 

OSCURA (Apocalipsis 3:20). Pero ten mucho cuidado 
cuando te digan: VEN, AQUÍ ESTÁ EL CRISTO EL SEÑOR, O 

ALLÍ ESTÁ, PERO NO LO CREAIS, PORQUE SE 

LEVANTARÁN MUCHOS FALSOS CRISTOS (Mateo 7:22-23 y 
24:23-24). 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL RELOJ DE NUESTRO TIEMPO 
 

❤ Estamos aquí de momento, 
dentro de nuestros cuerpos materiales 
en una ley llamada EL TIEMPO; 

pero el tiempo se nos pasa, 
y nos llega UN AÑO NUEVO 

y se nos va EL VIEJO. 

 
❤ Podremos vivirlo en nuestra LIBERTAD, 

conforme a nosotros nos venga, 
más felices, amargados, tristes o contentos; 
pero me permito el daros un CONSEJO: 

 

❤ PORQUE PODRÁS VIVIR AQUÍ 

TODO LO QUE TE DE LA GANA EN TU MOMENTO, 
gozando de placeres que pasan con el tiempo, 
pero solo con JESUCRISTO SABRÁS, 

lo que es vivir en libertad, feliz y sin sufrimiento, 
y te lo digo yo, que he vivido cada instante, y sin  
preocuparme del momento.  
 
❤ Pues solo en Jesús DESCUBRÍ, y te hará pasar tu 
momento, que todo fue falso lo que  
yo viví, estando aquí en el TIEMPO, 

 SI NO LO VIVES Y LO DISFRUTAS, CON  

 SU PAZ, SU AMOR, SU FELICIDAD, SU  

ETERNIDAD VIVIENDOLO EN TI CADA MOMENTO;  

pués Dios te la dará, y tú siempre 
la vivirás y la llevarás por dentro; 
 
❤ Ya sabes, que al RELOJ DE LA VIDA, 

cuerda solamente una vez le es dada, 
y nadie podrá decir cuando se acabará, 



si a una hora temprana o avanzada, 
y solo somos dueños DEL AHORA 

vivamos pues el *AMOR* que Jesucristo nos da, 
para que cuando SALGAMOS DEL TIEMPO, 
podamos gozar por la ETERNIDAD, 

la cual Cristo el Señor nos dará para ser ETERNOS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
                      
 
 
 
 
 
 
 

                          
 
 

DIOS ES AMOR, Y EL AMOR SOLO TIENE 

CABIDA EN UN CORAZÓN, PERO LOS SERES  

HUMANOS SOLO LO VEREMOS EN 

JESUCISTO EL SEÑOR 

https://www.google.com/search?sa=G&hl=es&q=corazones+unidos+de+jesus+y+maria+oracion&tbm=isch&tbs=simg:CAQSkwEJL7CBbrMKNY0ahwELEKjU2AQaAAwLELCMpwgaYgpgCAMSKPUIygiUEbIDqgPGAaAegRfJCPMI7SjdK-w_1hyPhNN4r4CjbKKkkgCcaMAwDaj3p24XlVEirUr9l7Q2EoxJfrw3soNUzI984XG5WgoYDuIa9K69rmpaDoE6MDCAEDAsQjq7-CBoKCggIARIEDDw75gw&ved=2ahUKEwiAoYu-hO_mAhUyxoUKHQM_CPMQwg4oAHoECAcQJw


                               



   



 



 



 



 



 



 



                                                                                                                                        
 

 


